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‘W quiere cargarse al minorista apoyando a las multinacionales y con subidas del 30% en los costes

Los sindicatos piden un recorte de 258
horas en la jornada laboral de comercio
Un análisis pormenorizado de la plataforma reivindicativa 

en el convenio provincial de comercio revela que los sindicatos 
piden una reducción del tiempo efectivo de trabajo de 258 
horas anuales y unas demandas que, en conjunto, implicarían

un incremento del 30% en los costes de la mano de obra. 8 
Diversos empresarios del sector acusaron ai “sindicato de IU 3 
de condenar a la quiebra a muchos establecimientos, mientras 1 
apoyan el asentamiento de multinacionales”. (Pág. 5) I

UGT 
denuncia la 
situación de 
deterioro del 
servicio de 
Correos

(Pág. 5)

■ y además l
Benegas rechaza 
la opinión de 
Carlos Solchaga 
sobre la promesa 
de las 400.000 
viviendas

(Pág. 21)

La otra imagen de “Castilla-La Mancha en alza’' del Gobierno regional que subvencionó su construcción

El Ayuntamiento de Hellín, incapaz de
solucionar el problema de sus viviendas

La Policía 
desarticula parte 
de la estructura 
de ETA en 
Barcelona

(Pág. 22)

CGPJ e Interior 
dejan la polémica 
sobre la policía 
encargada del 
caso Guerra”

(Pág. 24)
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^1 poeta Gabriel 
Colaya fallece a 
los ochenta años 

edad en la 
’'^digencia

(Pág. 25)

Los vecinos de un edificio 
de Hellín, ubicado en la 
calle Rivera, han denuncia
do en repetidas ocasiones el 
deplorable estado en que se 
encuentran algunas vivien
das y bajos comerciales 
construidos por el Ayunta
miento con subvenciones de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha hace 
unos seis años.

Casi paralelamente a la inau
guración del complejo depor
tivo Santa Ana, con una inver
sión millonaria, el candidato de 
Izquierda Unida a la alcaldía 
hellinera, Francisco Morcillo, 
hizo llegar a LA TRIBUNA las 
denuncias de los vecinos ante 
una situación caótica. El aban
dono de algunas de las vivien
das (como muestra la fotogra
fía) ha sido repetidas veces 
denunciado por los vecinos sin 
que hasta el momento las auto
ridades municipales se hayan 
pronunciado.

Es más, según los vecinos, el 
Ayuntamiento está haciendo 
oídos sordos a sus requerimien
tos y algunos ya están pensando 
en abandonar las viviendas.

(Págs. 14 y 15)
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La Pegatina ■ 
Promete y 
recuerda

CARLOS ZULOAGA 

a realidad es así 
de dura. Mientras 
el PSOE quiere 

"sortear” cuatrocientas 
mil viviendas a un bajo 
interés a pagar en veinte 
años, en Hellín, algunas 
de ellas construidas por 
su Ayuntamiento y la Jun
ta están abandonadas y 
los vecinos ya piensan en 
marcharse ya que no 
quieren ser invadidos por 
los “inquilinos” que se 
pueden apreciar en la 
fotografía.

Cuando se construye
ron, Ayuntamiento y Jun
ta, sí que estaban para los 
vecinos. Hoy es diferente. 
El bloque de promesas es 
otro y en él no entran 
los vecinos de la calle 
Rivera. Como tampoco 
están los ochocientos mil 
puestos de trabajo.

Promete y recuerda, 
que algo queda.

La fotografía lo dice todo y no hay justificación por el abandono municipal.

5110 ’*®I “golearon” a Educación.- Cerca
'®Prov °-^^^ ^°^^^'-^''° ^^^ personal laboral del MEC de 

OG'p*^^'^ secundó ayer la huelga convocada por CC.OO. 
^^ tfab^v '’^í'^indicación de mejoras salariales y laborales. 
^^Ucari^^ concentraron frente a la Dirección de 

y realizaron cortes de tráfico. (Pág. 7)

Se elimina el 
cuerpo añadido 
a la Catedral en 
la calle Martínez
Villena

El Ayuntamiento de Albacete 
asumirá la financiación -30 
millones de pesetas- de las 
obras que se acometerán en la 
Catedral para la supresión del 
cuerpo añadido al Templo en 
su lateral de la calle Martínez
Villena. (Pág. 6) , .
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a presencia de tres diputados 
de Herri Batasuna el pasado 
miércoles en el Congreso ha 

provocado el unánime rechazo de los 
partidos democráticos, y la indigna
ción de la opinión pública.

Idígoras, Aizpurúa y Díaz, vinieron 
a Madrid el mismo día en que era 
enterrada en Toledo Koro Villamu
dria, asesinada por ETA el lunes en 
San Sebastián, y lo hicieron para indi
car el número de cuenta corriente 
en el que deben ser ingresados sus 
sueldos de diputados y recoger de 
paso los bonos para viajar gratis al 
que tienen derecho sus señorías.

El gesto de los tres miembros del 
brazo político de ETA no pasaría 
de producir una sonrisa si no fuera 
porque es un insulto a los sentimien
tos más hondos de la ciudadanía.

Idígoras y sus compañeros despre
cian las instituciones democráticas, 
pero no su dinero.

Hablan de la “opresión” de 
Madrid, del gobierno def Estado, 
sobre el pueblo trabajador vasco, 
pero ellos cobran sin trabajar y viajan 
gratis, no se sabe a donde, gracias 
a los impuestos que pagan quienes 
sí trabajan.

Toda una desfachatez que habría

Desfachatez
JAVIER GONZALEZ FERRARI

ijue situar en el capítulo de la pica
resca si no fuera porque la sangre 
derramada por ETA, por los “jefes” 
del señor Idígoras, está clamando jus
ticia desde hace años.

¡Qué estupenda es la democracia, - 
verdad Idígoras! Usted y los suyos 
pueden venir a Madrid a “levárselo 
calentino” gracias al sudor de la fren
te de los demás y encima dar un

mitin en la sala de prensa del 
Congreso.

¿Saben los presos de la banda 
terrorista^ que mientras ellos están en 
una celda ustedes, sus “salvadores”, 
viven sin dar ni golpe? Seguramente 
no.

Ya se encargarán ustedes de decir
les que lo que se dice en la radio, 
en la televisión y . en los periódicos 
es “pura propaganda fascista”, y que 
ustedes cobran para “ayudar a la 
causa”.

¿Qué causa” ¿La de asesinar niños 
cuyo único delito es dejarse acom
pañar por sus padres al colegio? ¡Qué 
suerte tiene, señor Idígoras! Usted 
puede salir de su casa sin miedo a 
que le hayan colocado en su coche 
una bomba, y en la puerta de su 
domicilio y de su partido nunca se 
aparcará un coche-bomba cargado de 
amosal y metralla.

Usted es de los suyos, y sin embar
go, este “régimen opresor” de las 
libertades del pueblo trabajador vas
co, le permite a usted que diga lo 
que quiera, que se manifieste en las 
calles vitoreando a los asesinos, y 
además le paga un sueldo.

Es usted un previlegiado.
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S
on ya multitud; entran en el 
juego socialistas y no socialis
tas, periodistas y banqueros, 

ciudadanos de a pie y expertos en 
finanzas,^ Solchaga, Caballero, 
Borrell, Martín Toval, Benegas, Bloi- 
se. Zapatero... si quería el Psoe dar 
el golpe en la campaña electoral, lo 
ha conseguido.

No por la originalidad de sus pro
puestas, sino por el follón que han 
provocado esas propuestas.

Algo no encaja en todo este lío.
Solchaga ha reconocido que tenía 

idea de que el partido quería poner 
el acento en la vivienda, pero lo que 
le parece “imposible” es llevar a cabo 
esa promesa de las cuatrocientas mil, 
a bajísimo interés y a veinte años.

Y no encaja porque si tan impo-

sible es desde el punto de vista fina- 
niero, presupuestario y las normas 
de la CEE, alguien debería haber 
en la ejecutiva del Psoe a quien se 
le tendría que haber ocurrido que 
antes de poner a Benegas ante los 
micros había que amarrar muy bien 
las cosas y no dejar ni un fleco suelto.

Dicen algunos dirigentes del Psoe 
que habían hablado con bancos y 
que es posible llevar a cabo su pro
mesa de buscar piso asequible para 
cuatrocientos mil; pero lo que no 
cuentan es que esos banqueros les 
habían advertido que el gobierno ten
dría que haccrse cargo de la carga 
económica que los intereses ínfimos 
suponían para la banca.

Sería burdo pensar que Benegas 
pretendía poner firme a Solchaga y

Solchaga le responde poniéndole hr* 
me a él.

No está el horno para bollos, y 
a un mes de las elecciones a Solchagíi 
y a Benegas -íntimos hace años, como 
hermanos- les interesa olvidar pof 
un tiempo sus diferencias políticas 
y personales y defender el mismo 
proyecto por lo menos hasta d 
de mayo. .

Pero Solchaga no está por la la 
de que le metan goles como 
de Economía y dice que ni ha * 
a las promesas electorales que i 
den directamente en los pruye 
de su ministerio.

Y a todo esto ¿Qué piensa ^^^. 
¿Y qué piensa González, ^“^?jjj2 
a la reunión en la que se i 
verde a las cuatrocientas mi • 
serial no ha hecho más que emp
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Punto de vista

Otro fracaso, Sr. alcalde
EDUARDOCANTOS

L
o anunciamos. Y cuando 
algunos lo leyeron tor
cieron el gesto y comen- 

jjon: “Ya estamos”. Si, anun- 
¿,nos que muy posiblemente 
¡ITeatro Circo retornaría a sus 
íkiales propietarios porque la 
¡peración expropiación naufra- 
lóenuna serie de inconsecuen- 
^ que ahí la tienen varada 

Jesperando que la mera de la 
ensatez la saque a flote. Y lo 
leor de todo esto es, que el 
iJiíicioeslá sufriendo tan serios 
ieterioros, que luego, cuando 
^ue el momento de restau- 
do, va a costar más que si 
) hiciera nuevo. Yo supongo 
pe esa responsabilidad correrá 
icargo de quien un buen día, 

como si fuera un rnoderno 
■Colón que arribara a bombo y 
bbllo en las playas del triun- 
■ismo, tomó posesión del coli
gante el “objetivo indiscreto”. 
K los que convierten en imá- 
ws la vanidad de los polí- 
m. La otra parte, los “ex- 
fcpiados”, lo único que han 
^ho es defenderse. Intentar 
Bc no les tomaran el pelo y 

dejaran sin propiedad por 
piro cuartos. Y la verdad es, 
■e parece que llevaban razón 
Bno conformarse, porque tan- 
aveces como fueron a los tri- 
pndesde Justicia se la dieron. 
■ si no todas, casi todas. Que 
^poco hay que exagerar.
I Esa forma tan clarividente 

tiene nuestro alcalde de ver 
P cosas, después de mucho 
pnsar y meditar sobre el par- 
I^lnr, le ha llevado a decir„ a la ciudad

con el dinero que hay que -
S3r por la expropiación, ade- 
® de la rehabilitación del 

pho, el Ayuntamiento podría 
PPlcar esos medios económi- 
F para construir una nueva 
rL” Señor, señor, ¿por qué 
11, irresistibles?
P fracaso; eso es lo que es, 
F racaso. Mejor dicho, otro 

^^y *1“® anotar en 
relente personal de José 
P cuya lista, después de 
Li?1^^ ^® rriandato, se está 

j bastante lustrosa. 
L a 1 ^Q^^rio; remodela- 

Ancha; defi- 
^^^'^'-^^ ^^ alumbrado 

Me de agua 
Kchnm y alcantarillado; 
kiitaei^^° ^^^^do de la pavi- 

y acerado de las 
^P®cialmente la de los 

y periféricos; 
ciudad que deja 

'demasiado- que 
^^‘^ José, vaya 

í le sucederá.

>—[^Í^table ocasión

r ^jrco era uno de 
K jusiifiS^?'’ e^Propiatorios 

<^“«ntos en 
® niando del actual

B

J

1

El Teatro Circo era uno de los “arranques” 
expropiatonos más justificados de cuantos en 
el período de mando del actual alcalde se 
han llevado a cabo. Esa sala le hace falta

alcalde se han llevado a cabo. 
Esa sala le hace falta a la ciu
dad. Sus excepcionales condi
ciones para transformaría en 
auditorio, difícilmente podrán 
ser igualadas si alguien tiene 
la mala idea de volverse atrás 
para hacer un nuevo edificio. 
Y eso, a pesar de la coacción 
que ha lanzado a los cuatro 
vientos, el señor Jerez, al decir 
que “también el Ayuntamiento 
podría dejar de estar interesado 
en la expropiación del inmue
ble...”.

Lo que son las cosas, después 
de haber sido derrochador en 
unos determinados proyectos, 
ahora se nos muestra recatado 
en un asunto por el que merecía - piscina que allí se está cons
la pena echar toda la carne en 
el asador. Pero los políticos son 
así, y así hay que tomarlos. O 
no tomarlos, según se presente 
la ocasión a. la hora de elegir 
a nuestros representantes. Lo 
dicho, en el último momento, 
el señor Jerez Colino se ha pro
puesto hacer buenas la mayor 
parte de las “medianías” que 
contornean su figura de alcalde. 
Lo que no nos alegra ni nos 
entristece, pues al fin y al cabo 

ese es su problema... y el de 
su partido, claro.

Desde Letur, con amor

Llegan noticias de que los 
vecinos de Letur están enfada
dos con su alcalde. Esa infor
mación pos pone en el ante
cedente de que, por su mala 
cabeza, al final no ha tenido 
más remedio que “arrancar de 
cuajo ciento de árboles plan
tados a todo lo ancho y largo 
de la Rambla de la Fuente”, 
que es donde, según parece, 
quería levantarse un monumen
to en forma de alameda que 
sirviera de recreo a la polémica 

truyendo. Este es un aspecto 
de la cuestión. Hay otros que 
ponen en evidencia la idoneidad 
de la gestión de un alcalde que, 
según se nos dice, atenta contra 
19 más pura esencia de la cul
tura de las piedras de un pueblo 
que está en lucha permanente 
por mantenerse fiel a sus prin
cipios, a su historia, y a su 
voluntad de no permanecer, a 
pesar de todo, anclado en el 
pasado.

Hoy, en estos momentos

EI libro, he 
ahí un amigo

LUIS PARREÑO

ace unos días, en un 
concurso de televisión, 
de esos en los que, por 

lo menos, uno de los premios 
es un coche, uno de los par
ticipantes, joven, que jugaba 
con éxito brillante en una suce
sión de preguntas sobre los más 
diversos temas de lo que se pue
de llamar “cultura popular” 
—saber, por ejemplo, la edad 
de Di Stéfano, los hijos de la 
Presley, el último disco de Ber
tín Osborne, etc.— se quedó 
mudo cuando le preguntaron 
cómo se llamaba Don Quijote...

Y es que la general básica 
de ahora, por lo visto, no va 
por los caminos que eran habi
tuales en las clases de gramática 
y literatura de nuestros tiempos, 
cuando se nos imponía estudiar, 
de alguna forma, la obra uni
versal de Cervantes, como pun
to de partida para estimular la 
lectura, para amar los libros; 
cuando los profesores nos pro
gramaban una próxima clase 
sobre Fray Luis de León y la 
siguiente, sobre Lope de Vega, 
con resúmenes de alguna de sus 
obras. Recuerdo que, en 
muchas ocasiones, nuestros 
padres nos tenían que dar dine
ro —ya costaban lo suyo los 
libros de texto— para ir a la 
Librería Cervantes, en la calle 
Tesifonte Gallego —que era 
propiedad de nuestro admirado 
Francisco del Campo Aguilar— 
para adquirirías. (Todavía con
servamos algunas, con una ora
ción pequeña, infantil, que 
poníamos en el respaldo: “Vir
gen Santa, Virgen Pura, que no 
me suspendan esta asignatu
ra”).

A lo mejor nos sobraba algún 
dinerillo y nos permitía comprar 
una obra de Julio Verne o de 
Emilio Salgan, que devorába
mos en la vacación de la tarde

tas casetas ya están alineadas en el Paseo de la Libertad

W

P fc.

de los jueves. Luego, ya ado-
lescentes nos ha gustado mucho 
visitar las librerías de lance, 
adquiriendo obras de cortas 
tiradas, y de autores célebres, 
por cuatro perras. (También 
conservamos obras editadas, en 
la terrible posguerra, en papel 
miserable, pura paja y trapos 
mal triturados...)

A lo que íbamos, quien no 
sabe cómo se llamaba el “cer
vantino loco genial” mal puede 
amar los libros, aunque sea un 
empedernido lector —que no 
es mala cosa, por otra parte- 
de periódico y revistas. De los 
eslóganes que se han ido uti
lizando, a través del tiempo, 
para promoción del libro, nos 
ha gustado siempre aquél de 
“la lectura nunca fue un vicio”. 
Recuerdo —perdonen nuestros 
lectores tánto pretérito— cuan
do, dentro de nuestro hogar, 
preguntaban por nosotros, los 
nenes, decía mi buena madre, 
sin la menor preocupación: “Es
tán en sus habitaciones, leyen
do”.

Pero ¿se lee hoy? Sí, se lee, 
pero creemos que no en la 
medida que exige la cultura de 
los tiempos, a pesar de que se 
hacen ediciones de millones de 
ejemplares y se mueven miles 
de millones de pesetas. Lo que 
sucede es que el libro es caro 
y el presupuesto familiar dedi
cado a este capítulo no es muy 
amplio. Por ello, las “ferias”, 
como la que va a comenzar a 
celebrarse en el Paseo de la 
Libertad, nos ofrece muchas 
posibilidades de aumentar nues
tra biblioteca con títulos y auto
res para todos los gustos.

Además, personas como el 
concursante que perdió un 
coche por no saber el nombre 
de Don Quijote, tienen la opor
tunidad de aprender lo que no 
les enseñaron en la EGB.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS. USADOS COMO NUEVOS.

Eurocasion
^^tomóv¡les

51 73. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25.
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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- Arcalaus el encantador

1
987 fue el año que Mathias 
Rust aterrizó en la Plaza 
Roja de Moscú con una 

avioneta simple y deportiva, 
apellidando la pluma de los 
columnistas con trazos de 
romanticismo y alborozo. Tras 
cuarenta años de guerra fría, 
lejos aún del célebre dictamen 
de Fukuyama (el final de la 
historia), Rust conseguía burlar 
toda la seguridad del Pacto de 
Varsovia y tomar el espacio 
soviético como ejercicio -en
tonces se dijo- de aventurismo 
por la paz y la distensión 
mundial.

En 1987 ocurrieron diversos 
hitos en España. Cuando Rust 
maduraba su gesta, Maragall 
celebraba en el Palais de Beau- 
lieu la nominación de Barce
lona para ser sede de los jue
gos; el colegio religioso María 
Gorretii expulsaba a un peque
ño con anticuerpos del SIDA, 
demostrando así la contradic
ción palmaria entre la educa
ción hacia la santidad (educa
ción religiosa) y la discrimina
ción educativa de la peseta y 
el pudiente; en Madrid comen
zaba el juicio de la colza, el 
juicio del fiscal en silla de rue
das, que causaba desmayos y 
reportajes gráficos, donde 
podía observarse el paso duro 
de la enfermedad por la mus
culatura débil de los enfermos; 
el cojo Manteca no dejaba una 
farola en las calles con su 
armamento natural -una mule
ta- y el socialismo perdía la 
mayoría en los comicios euro-

RAMON BELLO SERRANO

1 '
*<

B

La rustmanía era un 
anticipo del 
desmantelamiento de la. 
guerra fría, de la caída 
del muro de Berlín y 
de una concepción de 
la defensa que ofertó 
cuarenta años de paz 
sobresaltada

peos, locales y autonómicos; 
Delgado no podía con Roche, 
Gerardo Fernández Albor caía 
en Galicia y moría el inter- 
luctor del terrorismo etarra, 
Iturbe Abasolo.

Pero 1987 fue el año del 
joven piloto alemán.

La rustmanía era un anticipo 
del desmantelamiento de la 
guerra fría, de la caída del 
muro de Berlín y de una con
cepción de la defensa que ofer
tó cuarenta años de paz sobre
saltada, donde la tensión per
mitió al mercado protagonizar 
el final de la historia de la que 
habló ese funcionario oscuro 
de origen japonés.

Rust se constituyó así en un 
recuerdo. La cárcel sufrida en 
Moscú venía a representar una

Mathias Rust de un muchacho de veinM 
anos.

Luis Parreño

especie de sarampión político, 
una patología que desvelaba ya 
el aire de libertad para la Euro
pa del Este.

Pero el piloto de Moscú es 
hoy un inculpado frente a la 
justicia alemana, le ha cambia
do el rostro y el peinado, nada 
resta de aquella aventura, 
excepto las declaraciones de 
cuatro enfermeras. Hospital de 
Hamburgo, donde Mathias 
cumplía servicio civil y utilizaba 
la fama del raid para las cosas 
del amor. Rust desconocía que 
la gloria, esa estadía como muy 
romana y pletórica de digni
dad, nunca desciende a las 
cosas comunes y que trans
currido cierto minutaje, es lo 
suyo adecentaría con la sere
nidad y el gozo propio.

Que la condena sea mayor 
o mínima (la fiscalía se inclina 
casi por la veintena de años) 
y que los psiquiatras peroren 
acerca de la neurosis de Rust, 
viene a ser irrelevante, pero lo 
cierto es que se ha diluido la 
aventura de Moscú.

Nadie recordaba a Mathias 
en unos tiempos novísimos. 
Hemos vivido en cinco años 
el triunfo del mercado, el des
crédito del comunismo y la 
guerra del Oriente Próximo. 
Historiadores y ensayistas juga
ban con el nombre del joven 
piloto alemán como augurador 
del nuevo orden. Pero la débil 
comprensión de la gloria ha 
borrado -de un plumazo- la 
gesta y ha tildado a la aventura 
romántica de gamberrada, la

El Graciano de periodismo 
es el galardón más querido de 
la villa. Por él han pasado nom. 
bres importantes y aquilata 
toda una vieja escuela, una 
especialísima liturgia del oficia 
Hace catorce años ya que Luis 
Parreño tuvo la gentileza de 
glosar ese acierto o casualidai 
que tuvo el firmante de esta 
crónica, cuando en la madnii 
gada, esa voz calurosa de los 
jurados te comunica que has 
entrado en la familia. En la 
familia del Graciano Atienza 
Guardo aquel recorte y sé qut 
los adjetivos venían dichos coi 
el ánimo amistoso y el cala 
humano. Catorce años más tarj 
de -ya está dicho- quiero dedi' 
car estas líneas, tal y como Luii 
dictó para mí las suyas, coi 
bonhomía, aliento sincerisiiw 
y con esa consideración qut 
uno guarda desde los tiempo! 
de “La Voz”, tiempos de lino| 
tipias, de despachos con ota 
a tinta y papel de prensa. El 
éxito de Luis Parreño no sóK 
es personal, sino que es el éxitc 
de otros tiempos -bendita 
tiempos- cuando tomábaraa 
un café con Antonio Andúji 
y el lento teletipo de Efe fas 
cinaba a la muchachada. Públi 
camente merece Luis -lo hí 
merecido siempre- un abrazí 
fuerte. Y sobre todo leal 
Felicidades.

Cartas
Odisea D.N.L

Sr. Director;
Como no hay nada perfecto, 

resultó que un festivo y rui
doso día de marzo, uno de 
aquellos seres a quines en los 
momentos de tranquilidad y 
en un alarde de tolerancia 
denominamos “amigos de lo 
ajeno”, pero a los que en 
caliente dedicamos otro tipoo 
de calificativos menos eufe
místicos, se apoderó hábilmen
te -todo hay que decirlo- de 
mi cartera.

Como soy de los que pien
san que el humor debe per
derse únicamente por motivos 
ciertamente graves y teniendo 
en cuenta que en realidad no 
me había ocurrido nada que 
no hayamos padecido el 
noventa y nueve como nueve 
por ciento de la población 
española, pues decidí que no 
convenía dramatizar. Al fin y 
al cabo en mi cartera apenas 
había dinero (como tampoco 
en la de ese 99,9%), las tar
jetas bancarias eran fácilmente 
anulables y poner la oportuna 
denuncia no suponía a penas 
molestias, pero... ¿y el 
D.N.L?..., tranquilo al haber 
caducado en Febrero y haber 
solicitado su renovación lo 
único perdido era un carnet 
que no tenía valor y el res
guardo que justificaba la peti
ción de uno nuevo. Creía yo 
(inocente) que mis problemas 
habían llegado a su fin.

Sin embargo, llegado el 
momento de recoger mi nuevo 
D.N.L y habida cuenta de que 

el cartero, que nunca llama 
dos veces, parece que no halló 
a nadie en mi domicilio, hube 
de personarme en Correos (no 
sé por qué toco madera cada 
vez que pronuncio esta pala
bra) y previa la oportuna espe
ra en la cola correspondiente 
me atendió un funcionario 
“stricto sensu”, es decir, aquel 
individuo que consumió toda 
su capacidad de decisión cuan
do contestó los temas de opo
sición, al cual le hice saber 
el motivo de mi obligada visita.

-Lo siento pero sin el res
guardo de haberlo solicitado 
no puedo entregarle su nuevo 
carnet; me contestó.

-Sí, pero es que el resguardo 
lo tenía en mi cartera y me 
lo robaron; respondí enseñán
dole la copia de la denuncia.

-Ya, pero tengo instruccio
nes de no entregar el carnet 
si no me presenta el resguar
do: insistió.

-Oiga, es que eso es impo
sible.

Pero no sirvió de nada, se 
limitó a repetirme con su tono 
metálico; “yo-cumplo-instruc- 
ciones”.

Vista la situación, me dirigí 
a las dependencias donde en 
su día solicité el documento 
con la confianza de que el inci
dente sería solucionado. Una 
vez allí me atendió un señor 
con un acento bastante más 
agradable (algo así como el 
típico ‘'deje” sevillano tan pro
pio de Txiki Benegas), quien 
tras indicarme que estaban a 
la espera de una reunión “bi
partita” entre ambas institu

ciones para solventar este tipo 
de problemas, me remitió a 
una ineficaz funcionaria quien, 
de camino entre su mesa y 
la cafetería donde desayunaba, 
me dijo que no podía hacer 
nada, que si quería que fuese 
a Comisaría, en la Avda, de 
España.

Pues bien, ya en Comisaría 
de la Avda, de España, expuse 
otra vez mi caso al agente de 
puerta quien me advirtió que 
al Sr. Comiario no se le iba 
a molestar por un tontería 
como esa. Me acompañó a la 
covachuela donde se ponen las 
denuncias y allí me atendió un 
amable agente quien después 
de hablar con el comisario y 
con algún responsable de 
Correos (toco madera), hizo 
constar, por diligencia añadida 
a la denuncia, que el resguardo 
también había sido sustraído. 
Me dijo que esperaba que 
todo quedase solucionado y 
que, cuanto antes, pudiera 
recoger el anhelado documen
to.

Pero no crea usted que todo 
acabó tan fácilmente. A la 
mañana siguiente el pos
tal-funcionario-robot seguía 
negándose a entregarlo; 
“Yo-cumplo -instrucciones-ha- 
ble-con- mi-superior”, y el 
superior era D. Equis encar
gado de la ventanilla de recla
maciones. Tras exponer por 
enésima vez mi problema, la 
respuesta que de él obtuve fue 
antólogica.

-Vaya usted al Ministerio 
del interior. Yo tengo ins
trucciones.

Y aquí me tiene, Sr. Direc
tor, entre el temor de aparecer 
algún día en Comisaría por 
problemas de documentación 
o de recibir alguna de las cuan
tiosas multas con las que ame
naza la ley de Seguridad Ciu
dadana y la esperanza de que 
mañana, quizás, alguien le 
haya cambiado el “chip” al 
funcionario de turno.

Si esto no es de locura, que 
venga Kafka y lo vea.

Atentamente,
Lorenzo Sánchez Velasco 
D.N.L?

Rapaces
El domingo 14 de abril apa

reció en su periódico un repor
taje con el título “los ejércitos 
empiezan a utilizar rapaces 
para evitar accidentes aéreos”, 
y en el que da la impresión 
de que es Francia el país pio
nero en esta materia, nada más 
lejos de la realidad.

No sé si conocen la “Ope
ración Bahari” (Baharí es el 
nombre que recibe en cetrería 
el halcón peregrino autóctono 
español “Falco Peregrinus 
Brookei”), que desde la pri
mavera de 1968 se viene 
desarroyando en la base de 
Torrejón de Ardoz y en el 
aeropuerto de Barajas en 
Madrid, y que contó con los 
pocos exitosos precedentes de 
Inglaterra, en 1947, y Vancou- 
ver (Canadá), en 1964.

En efecto, la “Operación 
Baharí” fue la primera de este

tipo (utilizando aves de cetre 
ría adiestradas para espanta! 
las aves que anidan cerca f 
las pistas de aterrizaje) quí 
tuve un éxito más que notan

Se realizó bajo la direcciM 
del “Cetrero Mayor «le 
tilla”, el doctor Felix Rod^ 
guez de la Fuente, y 
colaboración del gran a 
ñero italiano Fulco i 
Valdimuta y el ^^^^ j. 
Robert O. Collum, enea g 
de radio. En poco mas 
meses ya se contaba c 
equipo perfectamente p 
rado de aves y halconer , 
actuaban, y actúan, a 
sobre los terrenos pro 
’^" P’"^^'^; seno de 12

Ademas en ^1 s "° sto, 
“Operación Bahari 8 
en 1978, un 3* 
te innovador e" ^gíconei 
cría en cautividad d ^^¡jg 
que también tuvo 
notable. «nneraeid'’

Actualmente la R ^j^ja 
Baharí” sigue,en P“’. fjer 
de Félix Rodríguez • ^ 
te, Mercelle P^’^.^Lando 1^“^ 
su obra, tnato adí [^| |,a 
aves como cnandoJa^ 
sido el éxito de es ^^p^ef- 
que se utiliza en 10 p^fís. 
tos de: Amster a ^)^|^ 
Londres, o Nueva 
otros. a la

Todo ello, unad« 
tica en la actualida ^^ ^^j^o 
milenario, la ‘'®*’'®Jobaran^ 
habrá podido ^°^P qsí con’” 
tan inútil ni horro^^eflíí* 
algunas personas f 
hacer creer. . sanrl'^^

Adolfo PaU ^^^^^jacio" 
(Miembro de a 
Cetera de Albace
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El incremento en un 30% de los costes de la mano de obra condenaría a la quiebra a numerosos establecimientos de Albacete

Los sindicatos piden una reducción de 258 horas 
en la jornada laboral del convenio de comercio

ría central de IU quiere cargarse a los pequeños negocios apoyando a las multinacionales y proponiendo demandas inaceptables^*

■Los conceptos económicos contemplados en la plataforma 
reivindicativa del convenio provincial de comercio para 
1991 prevén un incremento global sobre los costes empre
sariales cercano al 30%^ porcentaje que resultaría de 
aceptar una subida salarial del 9% y una reducción 
desorbitada de la Jornada laboral en 258 horas anuales.

F. GANUZA

Efectuado un análisis 
exhaustivo de la tabla de nego
ciación y teniendo en cuenta 
que todos los conceptos que 
implican reducción de la jor
nada laboral actúan como mul
tiplicador del incremento de 
los costes laborales, se llega 
a la conclusión de que las cen
trales sindicales han desorbi
tado sus pretensiones, cuya 
improbable aceptación conde
naría a la quiebra a muchos 
comerciantes albaceteños.

El hecho de reconocer 20 
minutos diarios de reducción 
de jornada a los trabajadores 
que manipulan productos tóxi
cos o irritantes significaría un 
recorte de 91 horas anuales.

Asimismo, la solicitud sin
dical de establecer un calen
dario vacacional de 28 días 
laborables implicaría, en rea
lidad, dos días más de des
canso, es decir, 16 horas menos 
en el cómputo anual, que se 
añadirían a otras 68 proceden
tes de sumar los 15 minutos 
del bocadillo. Tampoco parece 
admisible que se disminuya de

40 a 37 las horas de trabajo 
semanal, petición que supon
dría 156 horas menos.

Computando dichas reduc
ciones, la jornada quedaría 
fijada en 1.556 horas anuales 
y 1.465 para los empleados que 
utilicen sustancias tóxicas, 
frente a las 1.808 reconocidas 
en el anterior convenio.

Por otra parte, los incre
mentos retributivos del 9% 
que reclaman los sindicatos y 
los descensos notables en el 
tiempo efectivo de trabajo lle
varía aparejado un alza del 
26,7% en el coste real de la 
mano de obra, que pasaría de 
las 779 pesetas de 1990 a 986 
pesetas en 1991, considerando 
además que la diferencia 
ascendería al 34,5% para los 
trabajadores que manipulen 
productos peligrosos.

Sobre la estructuración de 
categorías profesionales, la 
propuesta sindical de convertir 
en cajeras a las auxiliares con 
dos años de antigüedad impli
caría un 34% de aumento en 
el coste de mano de obra y 
un alza nominal de salario del 
14,7%, mientras la equipara

♦ 
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sK

Los comerciantes no parecen dispuestos a ceder a las “desproporcionadas exigencias de los sindicatos.

ción retributiva de los admi
nistrativos con 4 años de anti
güedad respecto a los oficiales 
supondría porcentajes del 37 
y 18%, respectivamente.

Varios empresarios del sec
tor aseguraban ayer que “el 
sindicato de IU quiere cargar
se el pequeño comercio de la 
ciudad, primero arruinando las 
tiendas del barrio de San

Pedro Mortero, donde las 
grandes superficies causan 
mayores perjuicios que en la 
explanada cercana al Paseo de 
la Cuba y, en segundo lugar, 
machancado a los demás per
mitiendo el asentamiento de 
las multinacionales. Por si esto 
fuera poco, CC.OO. intenta 
sacar adelante un convenio 
que es un auténtico suicidio.

a la vez que rechazan toda 
liberalización de horarios den
tro del margen legal”.

La patronal ofrece una subi
da salarial del 5%, con cláu
sula de revisión a partir del 
5,5% sobre el exceso del IPC, 
y una racionalización de hora
rios de apertura, con la garan
tía de un descanso semanal de 
día y medio ininterrumpido.

No se descartan medidas de presión

UGT pide más funcionarios 
para el servicio de Correos

Armando B. GINES

rtá^^ión de Correos de lal 
federación de Servicios Públi-1 
ws de UGT de Albacete 
Renunció ayer en rueda del 
tPfensa el deterioro que puede! 
prir el servicio en nuestra! 
papila! y resto de la provincial 
iPor la negativa de la Adminis-j 
l'fación a ampliar, lo que a jui- 
R de los responsables de la 
i^^niral socialista es insuficiente! 
iPlaniilla. no sólo a nivel local 
P^o también regional y nació-! 
iH para cubrir con eficacia los! 
inucvos servicios que da 
correos, tales como recogida de 
Piquetes a domicilio, amplia-! 
^n de horario de atención al 
publico en las oficinas, recogida 
* cartas en los portales, entre- 

1?® i domicilio del DNl y el 
'Cremento de correspondencia, 
Ijdamentalmente de la cer
neada.

^''’^'S^^les sindicales de 
t presentes en la rueda de

^^’^ém Martínez, loséj 
A^' 1 '^’^^ente Moreno y Luis! 
L García, calificaron de

‘^ política llevada a 
”^^^^ ^'^ cese hace escasas!

del antiguo Director 
^^ Correos y Teleco- 

el7?‘?ties, Martín Palacín, 
"^1 Urmó recientemente uní

acuerdo de 14 puntos con 
CCOO y ELA-STV, acuerdo 
del que se desvinculó UGT, 
además del CSIF y el Sindicato 
Libre.

UGT aportó datos estadísti
cos que, en su opinión, dan una 
idea exacta de la lamentable 
situación interna del servicio de 
Correos, que solamente ha 
aumentado su plantilla en los 
últimos 15 años en un 6 por 
ciento, mientras que el incre
mento del tráfico postal lo ha 
hecho en un 90 por ciento. En 
ese mismo lapso de tiempo, 
Albacete ha experimentado un 
aumento de población de alre
dedor de 30 mil personas. En 
la actualidad nuestra provincia 
cuenta con 466 funcionarios y 
87 trabajadores catalogados en 
la nomenclatura administrativa 
como laborales para atender a 
los 62 barrios de reparto de la 
capital y el resto de poblaciones.

Más y más

En toda España, el servicio 
de Correos cuenta con una 
plantilla de 48 mil trabajadores 
entre funcionarios y personal 
laboral y eventual, évaluándose 
la plantilla óptima en noviem
bre de 1989 en algo más de 
65 mil trabajadores. UGT soli-

wl4

la sede de UGT.Un momento de la rueda de Prensa en 

citaba para este año la creación 
de 5.500 plazas nuevas de fun
cionarios para todo el territorio 
nacional y que fueran incluidas 
en la oferta pública de empleo 
de este año, pero la Adminis
tración no ha accedido a tal 
petición, limitándose a conside
rar la cifra aunque para ser 
cubierta por la vía laboral.

Aunque los sindicalistas de 
UGT no descartan emplear [

medios de presión para que 
sean tenidas en cuenta sus rei
vindicaciones, por el momento 
prefieren dar un margen de 
confianza al nuevo equipo 
entrante en la Dirección Gene
ral hasta observar cuales son 
sus líneas directrices de actua
ción, en espera de que “otra 
sensibilidad” distinta se haga 
eco de sus denuncias.

Los dirigentes de UGT con

sideran que los nuevos servicios 
que presta Correos y a los que 
tanta publicidad se está otor
gando por parte de sus direc
tivos pueden resultar un “en
gaño al ciudadano” si no se 
amplía la plantilla convenien
temente. En este sentido, 
comentaron que algunos traba
jadores del servicio de Albacete 
hacen horas extras no remune
radas por iniciativa propia.
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Tanto para IU como para el PP, al Ayutamiento no le puede costar el edificio más de 200 millones

Se critica el mal planteamiento del PSOE 
en la expropiación del Teatro Circo

Se modifica el 
Plan Parcial en 
beneficio de la 
zona comercial 
de “Pryca”

“La rehabilitación debe correr a cargo de otros organismos porque esta ciudad también tiene derecho^^

El debate sobre el futuro 
del Teatro Circo está 
abierto, al tiempo que la 
oposición se manifiesta a 
favor de que el Ayunta
miento no debe renunciar, 
bajo ningún sentido, a ser 
propietario del inmueble, 
pero con un coste que no 
exceda los 200 millones.

Eva CAÑAS

Los grupos de la oposición 
municipal no han esperado a 
exponer su posición respecto 
al futuro del Teatro Circo, 
hasta que el equipo de gobier
no así lo plantee, sino que 
ayer hacían las primeras decla
raciones a los medios de 
comunicación.

Por lo que respecta a IU, 
José María López Ariza mani
festó que “este expediente de 
expropiación ha sido mal lle
vado por el equipo de gobier
no. pero todavía estamos a 
tiempo de reconducirlo, aun
que sin gastamos más de los 
20Ü millones de pesetas que 
valoran los técnicos, es decir 
los 120 millones por la expro
piación de la sala teatral y los 
80 millones por las viviendas 
y locales”.

Al mismo tiempo, el con
cejal de lU dijo que “la reha
bilitación debe correr a cargo 
de otros organismo, como el 
MOPU y el Ministerio de Cul
tura que así lo han hecho en 
otras ciudades españolas en el 
caso de recuperar teatros his
tóricos y municipales. Esta 
ciudad tiene derecho a que 
participen esos otros organis
mos, porque es algo que le 
corresponde como a Murcia, 
Toledo o Córdoba, quienes

Se elimina el cuerpo añadido a la Catedral 
en su lateral de la calle Martínez Villena

E. CANAS

El Ayuntamiento de Albace
te, tras el acuerdo unánime 
adoptado ayer en la Junta de 
Portavoces, asumirá la financia
ción de las obras que se aco
meterán en la Catedral para la 
supresión del cuerpo añadido 
al Templo en su lateral de la 
calle Martínez Villena.

Este cuerpo tiene una super
ficie de 36 metros cuadrados 
y que despué.s de su demolición 
servirán para que la calle Mar
tínez Villena, especialmente la 
parte correspondiente a la ace
ra, gane en amplitud.

En esta obra añadida pos
teriormente al mimumento más 
importante de la ciudad, como 
es la Catedral, se alojan las 
dependencias del archivo parro
quial, la sacristía de la Parro
quia de San Juan y el despacho 
parroquial.

Al derribarse este cuerpo, la 
parroquia de San Juan y el

El concejal de lU manifestó que “si fuera la propiedad aceptaría los 200 millones con los ojos cerrados”.
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sólo han corrido a cargo con 
la adquisición, en cualquier 
caso, de esos inmuebles”.

Seguidamente, expresó que 
“la propiedad se está sobre
pasando y pueden ver perju
dicados lo que ellos conside
ran sus intereses. Si un día 
la Corporación se cansara, 
aunque no será el caso de IU, 
la propiedad se quedaría con 
un edificio sin ningún valor 
comercial, ya que al estar cata
logado tiene que respetarlo en 
su integridad. Con la valora
ción del Ayuntamiento en 200 
millones de pesetas, ese edi
ficio está más que pagado y 
si yo fuera la propiedad acep
taría la cifra con los ojo.s

Cabildo de la Catedral compar
tirán la sacristía mayor, al tiem
po que se hará una recompo
sición completa de esta depen
dencia.

El coste de estas obras, ade
más de la iluminación interior 
y exterior de la Catedral, supo
ne una inversión por parte del 
Ayuntamiento de 30 millones 
de pesetas.

Según el autor del proyecto, 
el arquitecto Agustín Peiró 
Amo, este cuerpo adosado e^ 
una agresión a la arquitectura 
del Templo y su eliminación 
supondrá que se pueda contem
plar un contrafuerte y parte de 
un ábside (arco de circunferen
cia) ocultos hasta ahora, así 
como dos lienzos de la fachada, 
perteneciente uno de ellos al 
Templo y el otro a la sacristía 
mayor.

Con estas obras se rescatará 
la imagen primitiva de la Cate
dral.

cerrados”.
Sobre el mal plateamiento 

del Grupo Socialista a la hora 
de proceder a la expropiación, 
el concejal de IU aseguró que 
“no se debería haber empe
zado sólo con la sala, sino con 
todo el edificio, ya que un 
Ayuntamiento que se precie 
de tener una visión cultural 
tiene que considerar que un 
teatro es algo más que una 
sala 0 un escenario, también 
necesita otros servicios com
plementarios”. Al mismo 
tiempo dijo que “el equipo de 
gobierno ha sido poco ágil, 
porque ya debería haber ini
ciado gestiones con esos otros 
organismos, porque hay obras 

Esta es la parte de la Catedral que se suprimirá, jesús moreno

que exceden a nuestra capa
cidad, pero no por eso vamos 
a renunciar a ellas, como 
ocurrió con la depuradora”.

En cuanto al PP, su por
tavoz, González Moraga mani
festó que “el Ayutamiento no 
debe abandonar las acciones 
para ser propietario del edi
ficio, pero siempre sabiendo 
hasta donde puede llegar. 
Nosotros no respaldaríamos 
hacer una inversión que supu
siera más de 1.000 millones 
de pesetas, entre la expropia
ción y las obras de rehabi
litación. Además, considera
mos que la expropiación no 
debe superar, en ningún caso, 
los 200 millones de pesetas.

El concejal de IU en la comi
sión' de Urbanismo, José Mariái 
López Ariza, se opuso ayer a 
la aprobación inicial del estudia 
de detalle de las manzanas A 
y B del Plan Parcial del Sector 
IV y del PGOU.

Esta modificación, según 
explicaciones del mencionado 
concejal, consiste en transferii 
volumen edificable de la zoná 
residencial a la comercial, es 
decir en el centro de “Ptyea’j

Así, el promotor de este ceiu 
tro comercial ha presentado un 
estudio de detalle, aprobado 
inicialmente ayer con sólo el 
voto en contrade IU, por el que 
se transpasan 2.000 metros cua 
drados de la zona residencia 
a la comercial, lo que supondrá 
la construcción de unas 21 
viviendas menos.

Este estudio de detalle afecú 
a las parcelas donde se consj 
truirán dos bloques de vivient 
das; bloques que previsiblemen) 
te verán reducida el número d( 
alturas de 5 a 4, mientras quf 
siguen manteniéndose en ta 
mismos los loúales comercialesj 
en los bajos.

Asimismo, López Ariza aña 
dió que “en definitiva lo qu! 
se logra con esto es poder cons 
truir una planta más en el cen^ 
tro comercial que, por otm 
lado, creo que ya está hecho, 
por lo que volvemos a caer et 
la política de hechos cónsul 
mados”.

“Se hace, en definitiva -oy 
el concejal de IU-, una mo t 
ficación de las condiciones ini 
ciales del Plan Parcial aprobadc 
por este Ayuntamiento. Una 
modificaciones que permitir^ 
a la empresa del centro com , 
cial obtener el máximo de 
ficio, ya que vale más un nie 
comercial en esa zona que 
metro de suelo para vivie 
pero que el Ayuntamien 
debería permitirlo”. .

López Ariza recordo que 
ha sido un Plan Parcial £ 
teado mal desde el P” .¡^ 
dado que “se han 1^ 
los plazos de una urb 
que además está mal ■ 
han perjudicado ^^^ p^.. 
los garajes del 
Lamata y ahora se up . j 
modificación 
aumentar la zona com ^^ 
detrimento de la zon 
cial”.

Piscina cubic^—

Por otro lado, la « ^ 
de Urbanismo acor^;>ons- 
a “Fomento de Obras; ^ 
trucciones” -empresa q ^^ j^j^j 
truye el matadero L ^jgi par
las obras de ampliad j^ p¡j. 
que Lineal- las obra gu 
ciiia cubierta Q*^® ®j paseo ti® 
en el complejo 
la Cuba. La adjudicac 
por un montante de g| con
de pesetas, toda precio 
curso público ^on ¿,,ed» 
salida de 07 ‘ 
desierto. j;„Hicatari¡i ,1”

La empresa adj£jg< 
incorporado dpa ^^ to in'®^ 
ras respecto al prcy ^ggeji. 
en cuanto a la zo jidas 
jardines y unas 
seguridad e higicd
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/ivien-J Alrededor de la 1 de la tarde de ayer el personal laboral del MEC se concentró frente a la Dirección Provincial de Educación, jesus moreno
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El paro fue secundado ayer por cerca del 100% de este colectivo de trabajadores en la provincia

La huelga del personal laboral del 
MEC paralizó los comedores escolares

Piden su equiparación salarial con la media de los laborales de otras comunidades y Ministerios
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ta huelga secundada ayer por cerca del 100% del per
sonal laboral del Ministerio de Educación (MEC), según 
ios sindicatos convocantes, paralizó la actividad de los 
(Comedores escolares de la provincia y trastornó el nor- 
oial funcionamiento de las clases en varios colegios.

Felicidad IZAGUIRRE

La jornada de paro convo
yada ayer por CC.OO. y UGT 

y Ministerio de Educación y 
'yncia tiene competencias 

yectas (territorio MEC), con 
objeto de que las aspira- 

lones salariales y laborales de 
colectivo de trabajadores 

ja satisfactoriamente aten- 
' as por la Administración 
ucativa, paralizó la actividad 
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“Equiparar salarios con fondos 
en la Ley de Presupuestos”

os 

N
 

fe

sindicales

"’yjoras c !° ®’^®"t® conseguir 
'^'’lyyiivo ^^^^’^^^’vas para este 
®^ año " ^ ‘‘'abajadores en 

'*^g‘^’’ a an tipo 
’*?® y-*’ MEC
^^ Suppe-^ *’' avanzando en 
*'^‘oción H "'^^ ^.^^‘^ yy^a equi- 
^'‘^* con f ^^'^y’y^^ cíe este per- 
*^‘‘“los ’^^y*'a de los con-

<ie las comu- 
“‘ononias con compe

del MEC con funciones de 
mantenimiento de ese servi
cio.

“Como consecuencia del 
paro laboral, el MEC tuvo que 
organizar la atención al alum
no en cuanto a la comida, si 
bien se -montaron ayer servi
cios mínimos en las escue
las-hogar, y en centros donde 
hay estudiantes internos”, 
informaron representantes del 
personal laboral de la Admi
nistración educativa, de 
CC.OO.

“A la huelga no se ha lle
gado de una forma gratuita, 
pues ha sido el resultado de 

tencias y de otros Ministerios, 
consiguiendo la dedicación de 
fondos para este fin salarial en 
la próxima Ley General de 
Presupuestos”.

Antonio Navarro señaló que 
“el MEC se niega a adquirir 
ese compromiso de reservar 
fondos en la Ley de Presupues
tos”, y que “aunque se ha con
seguido avanzar relativamente 
en aspiraciones económicas de 
parte del personal del MEC en 
las últimas, reuniones manteni
das con la Administración, esto 
no es suficiente”.

un proceso de contraste de 
opiniones en asambleas y reu
niones entre la Administra
ción y los representantes de 
los trabajadores, realizado 
durante los últimos cuatro 
años, en los que se ha inten
tado mejorar las condiciones 
salariales y laborales de este 
personal, sin respuesta posi
tiva por parte del MEC”, 
informó Antonio Navarro, 
presidente del Comité Inter- 
centros, máximo órgano de 
representación de este colec
tivo laboral.

Miembros de las organiza
ciones sindicales convocante.s 
de la jornada de paro, expre
saron ayer que “lamentamos 
los trastornos que se hayan 
podido producir en los centros 
educativos, y que «pagasen el 
pato» los alumnos, pero por 
otra parte, nos consta que en

Denuncia por ‘‘descuentos 
abusivos al personal en paro’^

Navarro añadió que “el 
Ministerio de Educación, para 
intentar limitar la huelga, man
dó circulares a las Direcciones 
de Educación para que se hagan 
descuentos abusivos en las 
nóminas del personal que ha 
estado en paro. Hemos puesto 
este asunto en manos de la Ase
soría de CC.OO., y estos tra
bajadores cobrarán después, 
aunque allbra les apliquen lo.s 
descuentos”. 

algunos colegios e institutos 
ha habido un apoyo total a 
los motivos de esta huelga, por 
parte del profesorado de las 
Direcciones de esos centros y 
de los propios estudiantes”.

Entre los aspectos más 
importantes de la plataforma 
reñ indicativa de CC.OO. y 
UGT referente al colectivo de 
trabajadores que ayer estuvo 
en huelga, figura la consecu
ción de la equiparación sala
rial de este personal laboral 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia con la media de los 
contratados laborale.s de las 
comunidades autónomas con 
competencias, y de otros 
Ministerios.

Estas organizaciones sindi
cales emitieron una valoración 
muy positiva de la huelga por 
su alta incidencia en la pro
vincia.

Satisfacción por la incidencia de la huelga.

Movilización de los trabajadores, j m.

La concentración 
de los huelguistas 
provocó cortes de 
tráfico y atascos 
en la ciudad

F. IZAGUIRRE

A las 12 de la mañana de 
ayer, el personal laboral del 
MEC en huelga acudió a una 
asamblea informativa convoca
da en el salón de actos de la 
Dirección Provincial de Educa
ción por las organizaciones sin
dicales convocantes del paro. 
Una vez finalizada la reunión, 
los trabajadores se concentra
ron frente al edificio de la 
Administración educativa y rea
lizaron cortes de tráfico en sus 
inmediaciones durante cerca de 
15 minutos, lo que provocó atas
cos en el centro de Albacete 
así como las protestas de algu
nos conductores.

En la tabla reivindicativa de 
CC.OO., UGT y el Comité 
Intercentros también se con
templa la solicitud de un con
curso de méritos para la fun
cionarización de parte del per
sonal laboral del MEC, como 
logopedas, pedagogos y psicó
logos, mientras que el Minis
terio de Educación es partidario 
de un concurso-oposición, lo 
que fue calificado ayer de “in
concebible” por el presidente 
del Comité Intercentros, “al 
pretender la Administración 
que vuelvan a examinarse esos 
trabajadores que están ya en la 
misma empresa”.

El presidente del Comité 
Intercentros indicó, por otra 
parte, que en las reivindicacio
nes de reforma del articulado 
sobre movilidad laboral y tras
lados, y de creación de los comi
tés de salud laboral “no se ha 
avanzado nada en las últimas 
reuniones mantenidas con la 
Administración educativa”.

Más huelgas los días 24 y 25

Representantes de los sindi
catos CC.OO. y UGT reafir
maron la continuación de la 
huelga del personal laboral del 
MEC para los días 24 y 25 de 
este mes, en orden a seguir pre
sionando al Ministerio de Edu
cación y Ciencia para que ofrez
ca una respuesta satisfactoria a 
las reivindicaciones de este 
colectivo, que en la provincia 
aglutina a 400 trabajadores.

En la región, más del 90% 
del personal laboral del MEC 
secundó ayer la jornada de 
paro, según los sindicatos.
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La finca que se cedería al INEM en el Barrio Carretas está ubicada en la calle Cid, con un superficie de 1.000 m^.

i

^'^

José Ramón Remiro Brotóns.

El candidato del 
PP aconseja a 
las AA.W. estar 
al margen de los 
partidos

Su recordó al alcalde su de no llevar temas de corte electoral al Pleno

El PP podría llevar a los tribunales 
la cesión de suelo municipal al INEM
Jerez entregará hoy la carta de la Diputación sobre su fínanciación para la recepción de las privadas

El portavoz del PP, José Miguel González Moraga, 
anunció ayer al alcalde que su grupo recurrirá al Pleno 
si se llega a aprobar la cesión de suelo municipal 
al INEM para la construcción de su nuevo edifício 
en el Barrio Carretas.

Eva CAÑAS

Retomando la proposición 
hecha por el alcalde a todos 
los grupos municipales de no 
llevar al Pleno asuntos que 
pudieran caer en un impor
tante debate, por el período 
preelectoral en el que esta
mos, el portavoz del PP, José 
Miguel González Moraga, 
solicitó ayer a José Jerez, en 
la Junta de Portavoces, que 
no incluyera en el orden del 
día del próximo Pleno la 
cesión de una finca municipal 
en el Barrio Carretas al 
INEM, para la construcción

del edficio que será su nueva 
.sede.

González Moraga anunció 
que en el caso de que el Pleno 
apruebe la cesión, “recurrire
mos ese acuerdo plenario y 
si no prospera, estamos dis
puestos a ir a los tribunales, 
porque es inadmisible que se 
dilapide el patrimonio muni
cipal con una Administrción 
que es la que tiene el pre
supuesto más alto”.

Para el PP, esta cesión al 
INEM, como ya declaró Gon
zález Moraga en otra ocasión, 
“es un pago del servicio pres
tado al Ayuntamiento por per

mitir el Instituto unas contra
taciones que están simuladas 
y sobre las que nosotros esta
mos esperando el dictamen de 
la inspección”.

Asimismo, el portavoz del 
PP recriminó al alcalde, “por
que no se puede admitir que 
se defienda esta cesión, argu
mentando que si el INEM no 
tiene el suelo va a perder el 
presupuesto que tiene desig
nado para las obras del nuevo 
edificio”.

Seguidamente, González 
Moraga aseguró que “es 
incomprensible que el alcalde 
trate de hacerme responsable 
de que el INEM se quede sin 
el suelo, diciéndome que yo 
me marcharé de la Corpora
ción y dejaré a la ciudad sin 
esos servicios. En este sentido, 
sólo cabe decir que el único 
que se marcha de la Corpo

ración y de la ciudad es él”.
Como ya es sabido, la finca 

que el equipo de gobierno 
-con el apoyo de IU- pretende 
ceder al INEM l^a sido obte
nida mediante dos permutas, 
y tiene una superficie de 1.000 
metros cuadrados, en la calle 
Cid del Barrio Carretas.

La carta del presidente

Por otro lado, el alcalde 
anunció ayer al portavoz del 
PP que hoy podrá solicitar al 
interventor que le facilite la 
carta del presidente de la 
Diputación, comprométiendo- 
se a pagar los 12.500.000 de 
pesetas que corresponden a la 
institución provincial en el 
proyecto de recepción de las 
privadas. Jerez no ha querido 
hasta ahora facilitar dicha car
ta alegando que era personal.

Sobre la propuesta de li 
Federación de Asociaciones di 
Vecinos, incluida en el “Pla 
de opciones preferenciale! 
presentado a los candidatos; 
la Alcaldía de Albacete, e 
cuanto a la creación de lasjui 
tas vecinales, el número unop( 
la lista del PP, do^é Ranió 
Remiro Brotóns, manifestó qi 
“nosotros no hemos expresat 
nuestras oposición, simplemei 
te que hemos hecho una ser 
de matizaciones. Exigimos uM 
nueva definicición de esas ju® 
tas vecinales, tanto en su coi 
tenido como en su forma, a i 

.más de un informe juri‘ 
sobre la legalidad de L

Asimismo, el 
PP a la Alcaldía albaceun.

Entrega de diplomas del curso 
sobre “Servicios a la Comunidad”

LT

La viceconsejera de la mujer. 
Charo Tapia, visitará hoy Alba
cete para entregar los diplomas 
acreditativos a un colectivo de 
25 mujeres que han asistido a 
un curso sobre “Servicios Socia
les a la Comunidad”.

Dicho curso se ha realizado 
en las instalaciones de la Uni
versidad Poular y ha tenido una 
duración de cuatro meses, con
tando con la asistencia de muje
res de la provincia de Albacete, 
a quienes se les ha formado

en el desarrollo y 
cooperativas.

Estos cursos se

gestión de

encuadran
dentro de las actividades de la 
Viceconsejería de la Mujer de 
Castilla-La Mancha, que está 
desarrollando en el “Plan de 
Igualdad de la Mujer”, y tiene 
como objetivo la formación 
integral de ésta dentro de los 
diferentes sectores, tanto socia
les como económicos.

La entrega de estos diplomas 
acreditativos se realizará a la 
una y media de este mediodía 
en las dependencias de la Dele-

gación Provincial de Educación 
y Ciencia.

Por otro lado, también el 
consejero de Sanidad y Bienes
tar Social, Antonio Pina, visi
tará hoy Albacete, concreta
mente las localid ' 's de Villa- 
verde del Guadalnuar y el 
Bellotar. La jornada del con
sejero se iniciará a las doce del 
mediodía en Villaverde del 
Guadalimar, localidad en la que 
Antonio Pina inaugurará el cen
tro social polivalente y en El 
Bellotar inaugurará el consul
torio local. Charo Tapia.

d? VecinofdeSn Í»^ 

dentro de sus o’'*g®"®’’’A„a 
como movimientos ciud dan 
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matices que se est ^^, 
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matizando que ‘ ®” ® ((gü 
preocupa mucho qu 
de capitalizar por a g j, 
tidos a esas Asociaciones

Vecinos”. .„nibiéi

concreto que ®^y¡gnoe 
nes admiten ese p ^^j^j^Qj 
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mará en un movimicn^^ 
Sión a favor de^ 

que llevaría ^ manaes? 
muchas P^’^^’^iderar «l) 
asocaciones por c poli 
no tienen ningún
tico”. . evitó r«" Ramón Remjrono ^^^^^^j, 
rirse a un partid ju^algt 
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nos de sus candi ’ jg pb 
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sidentes de det 
ciaciones de vecin jgfva*

Así, el candid torneen 
recordó que en a «pía 
brada en Ayna peales, 
de opciones pr^ución 
adopto una r asoci^'^'^.r» 
sentido de qu^’^t esa neai 
se comprometen ^. ^^^^0 
lidad poüticUr J junta d' 
los miembros candil, 
tiva figuran S^aui»®’., 
políticos, duf 1Í j,ide»i‘ ' 
mente, aunque ^„„ «* 
es una resolución
lante”.
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Sncialistas y populares podrían estar negociando un acuerdo para frenar el avance de Izquierda Unida 

lU detecta nerviosismo en la ‘‘alianza” 
postelectoral de PP y PSOE en Almansa

Molina realizará 
propuestas desde 
Albacete para su 
tramitación en 
el Congreso

la diputada Cristina Almeida intervendrá hoy en el acto de presentación de la candidatura municipal F. G.

fuentes de IV afirmaron ayer que los rumores sobre 
un hipotético pacto de gobernabilidad entre el PSOE 
ul PP de Almansa, previendo la pérdida de la mayoría 
gue ahora ostentan los socialistas, es la prueba más 
fehaciente del nerviosismo que invade a sus adversarios 
sute el previsible ascenso electoral de dicha coalición

F. GANUZA

En función de la subida 
electoral que se le pronos
tica, Izquierda Unida aspira 
a conseguir un grupo muni
cipal superior a los tres con
cejales que actualmente figu
ran en la Corporación Local 
de Almansa, rompiendo de 
esta forma la hegemonía 
socialista, frenando el proba
ble avance del PP y restando 
influencia a la representación 
centrista, cuyo futuro es más 
que incierto a tenor de la 
desbandada de militantes.

La coalición de izquierdas, 
en opinión del coordinador 
provincial de la campaña 
electoral, Ramón Sotos, con
sidera sintomáticas las con
versaciones en privado que 
están manteniendo miembros 
del equipo de gobierno, bajo 
la supervisión de Antonio 
Callado (PSOE), con varios 
dirigentes del PP, quienes al

parecer podrían acceder a car
gos de relevancia en el Ayun
tamiento para privar a lÚ de 
su parcela de poder.

Con el propósito de respal
dar los buenos augurios de 
esta coalición, la diputada 
nacional, Cristina Almeida, 
intervendrá hoy en un acto 
público en el Salón de Actos 
del Conservatorio almanseño, 
coincidiendo con la presenta
ción oficial de la candidatura 
municipal, que estará encabe
zada por la aspirante a la 
Alcaldía y miembro de la Pre
sidencia Regional de IU, M“ 
Carmen Valmorisco.

En el segundo puesto de 
la lista aparece el secretario 
comarcal de CC.OO., Miguel 
Cuenca, quien probablemente 
cesará en sus actuales funcio
nes sindicales durante un con
greso extraordinario de pronta 
convocatoria. En el tercer 
lugar figura el secretario pro
vincial de Organización de

La presencia de C. Almeida, un reclamo propagandístico de primer orden.

Comisiones, José del Campo, 
quien previsiblemente compa
ginaría sus cometidos en esta 
central con las atribuciones de 
concejal en el supuesto de que 
resultara elegido y, por último, 
el cuarto puesto está ocupado 
por el ex diputado socialista, 
Virginio Sánchez Barberán.

Aunque es prematuro aden- 

lantar acontecimientos antes 
de la jornada electoral del 26 
de mayo, la dirección local de 
IU ya ha anunciado su inten
ción de estudiar cuidadosa
mente toda oferta de coali
ción, precisando que los pac
tos solo serían viables en base 
a unos contenidos programá
ticos y en aspectos puntuales.

El cabeza de lista de IU a 
las Cortes Regionales, José 
Molina, asistirá hoy a una reu
nión convocada en Toledo en 
la que participarán los miem
bros del Grupo Parlamentario 
de esta formación y los can
didatos a las elecciones auto
nómicas en Castilla-La Mancha.

El portavoz albaceteño 
expondrá una serie de propues
tas que, una vez sometidas a 
debate y obtenida su aproba
ción, se tramitarán en el Con
greso de los Diputados de 
Madrid o servirán de guía para 
establecer el programa de acti
vidades parlamentarias durante 
la próxima legislatura. Estas 
sugerencias, cuyo contenido no 
ha sido desvelado, se comple
mentarán con las recomenda
ciones que efectúen otros diri
gentes castellano-manchegos a 
lo largo de dicho encuentro.

Aprovechando su estancia de 
un día en la región, Cristina 
Almeida también se trasladará 
hoy a Tomelloso (Ciudad Real) 
para después viajar a Villarro
bledo, donde ofrecerá una rue
da de prensa, junto al candidato 
de IU a la Alcaldía, Sebastián 
Carrasco. Previamente, inter
vendrá en la presentación ofi
cial de la candidatura munici
pal, que comenzará a partir de 
las cinco y media de la tarde.
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CAJA RURAL PROVINCIAL 
DE ALBACETE

El Consejo Rector de esta Sociedad Cooperativa, 
en cumplimiento de lo que disponen sus Estatutos 
Sociales, convoca a sus socios a la Asamblea 
General Ordinaria, que tendrá carácter de Extraor
dinaria en el punto SEXTO, la cual se celebrará 
en el cine Carlos III, C/ Doctor Collado Piña, 4, 
de esta Capital, el día 30 de Abril de 1991, a las 
once horas en primera convocatoria y, en su caso, 
media hora después en segunda, a fin de deliberar 
y resolver sobre el siguiente:

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Examen y aprobación, en su caso, 

de la Memoria, Balance y cuenta de Resultados 
del Ejercicio 1990 e informe de los Interventores 
de Cuentas.

SEGUNDO.- Distribución de los Resultados del 
Ejercicio de 1990

TERCERO.- Fijación del tipo de interés a percibir 
por las Aportaciones a Capital Social.

CUARTO.- Informe y acuerdos, en su caso, 
sobre disposición del Fondo de Educación y 
Promoción.

QUINTO.- Revisión de las dietas de los señores 
Consejeros, y cantidades a percibir en concepto 
de compensación de gastos por el ejercicio de 
su función.

SEXTO.- Elección de cargos para el Consejo 
Rector; Vicepresidente, Secretario, Vocal 2°, 4°, 6° 
y 8°. Elección de dos Interventores de Cuentas.

SEPTIMO.- Designación de dos socios para la 
aprobación y firma del acta de esta Asamblea.

OCTAVO.- Ruegos y preguntas.
Albacete, a 19 de Abril de 1991

EL PRESIDENTE
José Cuerda Girón

Se recuerda a los señores socios que, para asistir a la Asam
blea General e intervenir en la misma, es preciso proveerse 
ae la tarjeta de asistencia, que cada socio podrá obtener 
personalmente en la Oficina de esta Caja en la que tramitó 
su asociación, o en los Servicios Centrales, hasta las 15 horas 
del día anteior a la fecha de celebración.

ENTRADA LIBRE

Lugar Auditorio Municipal

Presentación a cargo de Juan Claudio Cifuentes 
del Programa "JAZZ ENTRE AMIGOS" de T V.E. /

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

N
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La entrega de premios tendrá lugar durante la celebración de la 6- Feria del Libro Ciudad de Albacete

El Ayuntamiento de Albacete convoca el 
Décimo concurso Literario para Jóvenes

Jazz coa “Lou 
Benaet Trío”

El primer premio está dotado con 65.000 pesetas para las dos modalidades de cuento y poesía

El Ayuntamiento convoca su 
“Décimo Concurso Literario 
para Jóvenes” bajo las 
modalidades de poesía y 
cuento^ dotados con 65.000, 
40.000 y 30.000 pesetas, de 
premio para el primero, 
segundo y tercero, respec
tivamente.

LT

El Ayuntamiento de Albace
te ha convocado su “Décimo 
Concurso Literario para Jóve
nes” en las modalidades de 
cuento y poesía. Podrán par
ticipar todos los escritores/as 
cuya edad no sobrepase los 21 
años y que sean residentes o 
nacidos en Castilla-La Mancha. 
El tema será libre, los trabajos 
inéditos y presentados por tri
plicado en sobre cerrado, bajo 
lema, sin firma y figurando en 
su anverso el lema, vendrá otro 
sobre con el nombre, apellido, 
dirección y teléfono

Los originales se presentarán 
antes del día 3 de mayo en la 
Sección de Cultura del Ayun
tamiento o en el apartado de 
Correos 530 (02080 Albacete) 
indicando “Concurso Literario 
para Jóvenes”. Habrá dos 
modalidades, una de cuentos.

Concurso para los jóvenes Castellanos-Manchegos con inquietudes literarias.

■

■

cuya extensión máxima será de 
10 folios, y otro de poesía, con 
un máximo de 100 versos. El 
jurado fallará antes del 17 de 
mayo, y su dictamen será ina
pelable. Existirán tres premios 
para cada modalidad, de 65.000,

40.000 y 30.000 pesetas, pura 
el primero,segundo y tercero, 
respectivamente.

Universidad Popular

En su X Aniversario convoca

a un Seminario de Ecología 
para los días 13 a 18 de mayo 
y un segundo bajo el lema: 
“Fuente oral e investigación his
tórica” del 6 al 10 de mayo, 
éste último en la sala de Con
ferencias del Ayuntamiento.

Guía

Dentro del ciclo “Mú
sica en Vivo” que se viene 
realizando en colabora
ción con la Junta de 
Comunidades de Casti
lla-La Mancha, en su pro
grama “La Cultura es 
Jóven”, el próximo vier
nes día 19 se llevará a 
cabo el concierto de “Lou 
Bennet Trío” en el Audi
torio Municipal a las 
10,30 de la noche.

Lou Bennet nació en 
Filadelfia en 1926 y a los 
12 años se trasladó a Bal
timore donde funda su 
primer trío inspirado en 
Nat King Cole. En 1951 
comienza en su actividad 
profesional y recorre los 
Estados Unidos tocando 
en los más legendarios 
clubes de jazz de Nueva 
York. En 1960, el crítico 
francés Daniel Filipachi, 
lo llevó al célebre “Blue 
Note” de París, donde 
actuó con gran éxito. Tras 
la grabación del disco 
“Amén” volvió con 
Kenny Clarke y Jimy 
Courley a París y realizó 
varias giras por Europa.

Entre sus numerosos 
discos se recuerdan espe
cialmente ”Enfin”, “Pen
tecostal” y “Meetting Mr. 
Thomas”. Para esta gira 
viene acompañado por 
Ximo Tebar a la guitarra 
y Carlos González a la 
batería.
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EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer sobre 
“La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá todas las 
provincias de Castilla-La Mancha. En Albacete, estará 
en el Museo:

- hasta el día 28.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

“El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las repro
ducciones a escala de diferentes dinosaurios y reptiles 
antiguos existentes hace más de sesenta millones de 
años:

- hasta el día 30.
* Exposición didáctica “Invitación al Museo del Pra

do”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas Inte
gradas de Albacete:

- hasta el día 19. El Departamento Didáctico-Pe- 
dagógico del Museo del Prado ha posibilitado la exhi
bición de esta exposición. Consta de cuarenta pieza.s 
de exhibición y treinta y una tablas informativas, dis
tribuidas en cuatro bloques: Paneles de fotografías de 
la Historia del Museo; Cuadros de Pintura del Rena
cimiento; Cuadros de pintura del Barroco; y Cuadros 
de Pintura de los siglo.s XVIII y XIX y XX. Están 
representadas las Escuelas Flamenca, Italiana, Española 
y Alemana, con sus obras má.s importantes.

* Exposición itinerante de Juan Verdasco 
de exposiciones de la Caja Postal:

- hasta el día 19.
* Exposición sobre la figura y obra de 

Palencia.
- hasta el día 25 en la Galería “Benjamín

en la sala

Benjamín

Palencia”.

CONFERENCIAS

* El Grupo de Estudios de Actualidad ofrecerá dis
tintas conferencias a través de asociaciones y cohetivos 
en diferentes puntos de la provincia:

- día 19, en Navas de Jorquera, a las 7 de la tarde, 
“Doctrina Social de la Iglesia” a cargo de Emeterio 
Rodríguez Fernández.

- día 20, Juan J. García Carbonell, ofrecerá a las 
6 de la tarde la conferencia “Estabilidad Familiar”, diri
gida a la obra social Nuestra Señora de los Llanos, 
que lo organiza.

- día 23, a las 4 de la tarde, en el Colegio María 
Inmaculada de Albacete, Armanda López Moreno habla
rá sobre “La lectura, el libro y las bibliotecas”.

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- día 23, a las 7,30 de la tarde, Antonio Pulido 
San Román, catedrático de Econometría de la Uni
versidad Autónoma de Madrid, ofrecerá la conferencia 
“La economía española: problemática actual y perspec
tivas futuras”.

* Conferencia en el salón de actos de la Diputación.
- El día 24, a las 20 horas, organizada por la Asocición 

Cultural “Alborea” tendrá lugar la conferencia de Vic
toria Gillick sobre su libro “Relato de una madre”, 
en el que narra como fue su vida desde 1967.

* Conferencia “Como llegar a ser lo que quieres”. 
Organiza Nueva Acrópolis.

- Hoy a las 20,15 en la calle Valverde N° 34, 2°, 
EXCURSIONES

* EI Club Lince de bicicleta todo terreno ya tiene 
previsto el calendario de excursiones por la provincia 
de cara al próximo trimestre. Las salida.s se efectuarán 
a la 7,30 de la mañana, desde la Plaza de Gabriel 
Lodares, salvo que se realicen salidas que tengan mayor 
duración, que se informará puntualmente y con un tiem
po suficiente de antelación. Para más información llamar 
al teléfono 21-40-75:

- día 21, Ruta de Cabrales.

CONCIERTOS

* Dentro de las actividades musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Auditorio 
Municipal de Albacete y todos los conciertos serán a 
las 10,30 de la noche:

- día 19, Lou Benett Trio.
* Concierto de la Agrupación musical “La Primitiva” 

de Pozo Cañada, recientemente galardonada por la Peña 
de Albacete en Madrid, en su XL aniversario, con el 
premio “Albacetense distinguido 1990”.

- día 20, en el Auditorio Municipal, a las 8 de la 
tarde. Entrada libre.

CINE

* VII Semana de Cine Español, en Elche de la Sierra.
- hasta el día 19.

CONCURSOS
C(

* Concurso de cuentos, convocado por el Ayun 
miento de Albacete;

- Podrán participar todos los jóvenes que lo ^^^^^^ 
con edades comprendidas entre los 8 y 18 anos, 
participante, individualmente o en grupo, podra pre ^^^^^^ 
una sola obra. Los trabajos deberán presentarse 
del día 23 de abril en el Centro ^°^'°'^^'Ycentro 
Barrio correspondiente, o en el caso de que e |^ 
no existiese, en el Departamento de Juventu , 
tercera planta del Ayuntamiento y^a

. EI tema del cuento será libre, debiendo ®® .(^^ 
obra original. Su extensión máxima será de jg 
de texto y cinco de ilustraciones, que, en e ^.^ 
que éstas, se presenten,- deberá hacerse en lámina- ^^^^^ 
viduales para cada ilustración, insertas en 
correspondiente. ^^nta-

* Concurso Fotográfico convocado por ® 
miento de Albacete.

- Plazo hasta el 30 de abril.
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______________ SEMANA CULTURAL --- -----------

* I Semana Cultural de Lucha contraja ^’’®®^>’ de 
nizada por la Asociación Antidroga ‘ San
Albacete. ^¡3 San

- Del 22 al 27, en tos salones de la P^’'’'°^seinana 
José, de Albacete. El plazo de inscripción ^^^ g^foquia- 
Cultural se abre el próximo día 16, en la citada p 
hasta el día 19.

La asistencia a este curso es gratuita.

INFORMACION CULTURA!^
jgl Mia*®'* Punto de Información Cultural (PJ-C-) 

terio de Cultura:
- en la Biblioteca Pública del Estado

, calle san '”'

de Calasanz, 14, quinta planta .n ^p hor35’
. Teléfono 23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a

C.D.2022
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XIV Reunión Regional de Urología Castellano-Mancbega-Extremena

Los especialistas en Urología 
inauguraron ayer sus jornadas

Alrededor de 190 pacientes en el Servicio de hemodiálisis del Hospital

S Dr, Julio A. Víserda, y los especialistas en Urología, 
Valdés y J. Saldaña destacaron el espíritu de equipo 

colaboración entre todas las especialidades pediátricas.
M.CATALAN

El Dr. Julio A. Viserda, Jefe 
del Servicio de Urología del 
Hospital General de Albacete, 
acompañado de los doctores, 
Ramón Valdés, del Hospital 
Infantil La Paz de Madrid y 
de Javier Saldaña, de Vallado
lid, presentaron ayer a los 
medios de comunicación los 
objetivos y fines que pretenden 
conseguir en la XIV Reunión 
Regional de Urología Castella- 
oo-Manchega-Extremeña y 
expusieron a modo de resumen 
un análisis de la situación de 
los servicios de Urología, sus 
distintas aplicaciones en el cam
po de la pediatría y de las pato
logías más frecuentes con las 
que se suelen encontrar.

El Dr. Ramón Valdés, duran
te el acto presentación reseñó 
la evolución que habían expe
rimentado los especialistas en 
pediatría urológica, cuando sólo 
existían cirujanos generales del 
niño, que a menudo se encon
traban con anomalías llamativas 
que intentaban resolver 
mediante la experiencia, el estu
dio y el propio esfuerzo, y no 
raras veces, en el mismo 
momento de una intervención 
quirúrgica en la mesa de ope
raciones.

Destacó también que muy 
recientemente España se había 
familiarizado con patologías 
relacionadas con la urología 
qae estaban contempladas ya en 
fa literatura médica de los años 
treinta.

El eminente especialista, 
continuó haciendo un balance 
^cloque había supuesto el paso 
de considerar esta especialidad, 

un principio, como un patri- 
Hnio casi exclusivo del mundo 
d adulto y de la geriatría prin- 

^tpalmente, a una inclinación 
f^yoñtaria por parte de los 
pediatras a la urología, gracias 

aumento de los conocimien- 
p descubiertos en este campo 
f'auna mejor preparación.

J‘U0% del diagnóstico 
SÍ^ está en los niños

Estos fueron los datos apor
cados por el Dr. Valdés e insis- 
C'd en la proliferación de car
diólogos, nefrólogos y oflalmó- 
®60s, entre otros especialistas 

la medicina, que cada vez 
^ás, se inclinan a ejercer su 
auor dentro de la pediatría. Es 

esta razón, que la eficacia 
* un buen pediatra, añadió, 
^ Enmarca en no sólo tratar 
"tuchas enfermedades que com- 
^C^u a su área de responsa- 
'"dad sino el de encaminar a 

pacientes a los especialistas 
“decuados.

^^í último, valoró muy posi- 

existencia del MIR 
residente), Jo un medio de selección 

''aordinario, que está gene
re*® la proliferación de gran- 

^specialistas con un alto 
® de preparación a pesar

de su juventud.
A las preguntas realizadas al 

Dr. Virseda sobre el número 
de pacientes que en la actua
lidad están sometidos a diálisis 
o hemodiálisis en el hospital de 
Albacete, éste contestó con una

INFORMACION DE LA CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA

ENTREGA DE DIPLOMAS DE DERECHO 
FINANCIERO Y TRIBUTARIO

Los alumnos del Curso 
de Derecho Financiero y 
Tributario recogieron sus 
diplomas acreditativos en 
el transcurso de un solem
ne acto celebrado en la 
Cámara Oficial de Comer
cio e Industria de Albacete.

El área Fiscal de la 
Cámara organizó el curso, 
con la colaboración de la 

CURSO DE PROCESADOR DE TEXTOS
Programa: Introducción. Instalación. Perfiles. Edición. Verificación ortográ- 
fica. Paginación. Impresión de documentos.

FECHA HORARIO LUGAR

22 AL 30 
Abril

20,00 horas a
22 horas

Aulas de la Cámara de 
Comercio e Industria

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Cámara Ohcial de Comercio e Industria de Albacete. C/ Tesifonte Gallego, 22

ORGANIZA: Cámara Oficial de
Comercio e Industria de Albacete

PATROCINA: Consejería de Industria y Turismo de la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

cifra aproximada en torno a los 
190 o 200 pacientes, de los cua
les, un 80% son suceptibles de 
ser sometidos a intervención 
quirúrgica para que les sea 
transplantado un riñon.

El diagnóstico precoz, coin
cidieron todos los doctores asis
tentes, es el medio más eficaz 
para evitar futuras insuficiencias 
renales y transplantes.

Consejería de Industria y 
Turismo de la Junta de 
Comunidades, con una 
duración de 200 horas lec
tivas, impartidas por reco
nocidos especialistas.

Por su extensión y cua
lificación del profesorado, 
el Curso de Derecho Finan
ciero y Tributario ha sido 
el primero de esta natura

■

M

Reunidos los especialistas en Urología en Albacete.

leza impartido en Albacete, 
con la finalidad de formar 
a licenciados en una mate
ria especialmente impor
tante en el momento actual 
y a la que en el programa 
universitario no se le dedi
ca la amplitud que requiere 
una especialización.

Los profesores que han 
impartido el curso son;

D. Alfredo Iglesias, cate
drático de Economía Apli
cada y Decano de la Facul
tad de Ciencias Económi
cas.

D. Juan José Zornoza, 
catedrático de Derecho 
Financiero y Decano de la 
Facultad de Derecho.

D. Enrique Migoya, Ins
pector de Finanzas del 
Estado.

D. Emilio Fernández 
Adán, Inspector de Finan
zas del Estado.

D. Javier Arenillas, Ins
pector de Finanzas del 
Estado.

D. Juan Molina Cabrera, 
Abogado y Consultor de 
empresas.

En la fotografía, de dere
cha a izquieda, en primera 
fila, D. Juan José Zornoza; 
D. Justo Roldán, vicepre
sidente segundo de la 
Cámara; D. Alfredo Igle
sias, D. Javier Arenillas; D. 
Gaudencio Torres, Secre
tario General de la Cáma
ra; y D. Emilio Fernández 
Adán. El resto son los die
ciséis diplomados en Dere
cho y Asesoría Fiscal.

Sí
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Reuniones de padres de alumnos
Será uno de los temas que se debatirán en Ias VII Jornadas Provinciales de las Asociaciones de Padres de Alumnos 

La escuela rural es una asignatura pendiente 
de Educación que preocupa a los padres”

Las conclusiones de las sesiones de trabajo serán alzadas a las Administraciones con competencias en el ámbito de la enseñanza

La escuela rural será uno de los ternas centrales 
de debate y análisis en las VII Jornadas Pro
vinciales de APAS, organizadas por la Fede
ración de Albacete de Asociaciones de Padres 
de Alumnos (FAPA), y que se celebrarán durante

los días 20 y 21 en el C.P. San Antón, de esta 
capital. Bajo la consideración de que la escuela 
rural “es una asignatura pendiente que tiene 
Educación, sobre la que la LOGSE no concreta 
demasiado”, unos ISO padres de escolares ins

tarán, desde su participación en las jornadas 
a las instituciones municipales, provinciales i 
regionales a que potencien el desarrollo de los 
centros de enseñanza de las zonas rurales, en 
condiciones similares a los de núcleos urbanos.

Felicidad IZAGUIRRE

El presidente de la FAPA de 
Albacete, Juan Solera, presentó 
ayer las VII Jornadas Provin
ciales de Asociaciones de 
Padres de Alumnos, en cuya 
organización han colaborado el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, Dipu
tación Provincial, Ayuntamien
to de Albacete y Caja de 
Albacete.

El contenido de las jornadas 
girará en torno a tres ponencias: 
educar para la paz, la escuela 
rural y educar para el consumo, 
que serán ofrecidas, respectiva
mente, por los maestros Jesús 
Ortega y Aurora Ortiz, y María 
Dolores Gómez Piqueras, diplo
mada en Consumo.

Está previsto que el alcalde 
de Albacete, José Jerez, inau
gure las jornadas el próximo día 
20 en el Colegio Público San 
Antón, en las que se contará 
con la asistencia de unos 150 
padres de alumnos de toda la 
provincia, reunidos con el obje
tivo fundamental de procurarse 
una mayor formación en cues
tiones educativas a través del 
debate y del intercambio de opi
niones, para hacer más efectiva 
su participación en el desarrollo 
de una escuela pública de cali
dad, señaló Juan Solera.

Las conclusiones resultantes 
de las sesiones de trabajo, serán 
alzadas por la FAPA a las 
Administraciones Públicas con 
competencias en el campo de 
la enseñanza, y las obtenidas 
en el análisis de la escuela rural 
serán además especialmente 
contrastadas con las premisas 
que los padres de alumnos for
mularon en 1985, año en el que 
el tema de escuela rural tam
bién formó parte de una de las

Jesús Cimas, Juan Solera y Rosa Jiménez presentaron ayer las VII Jornadas Provinciales de APAS. jesus moreno

1

i
Plantear un 
cambio social

jornadas de la FAPA.
La vicepresidenta de esta 

federación, Rosa Jiménez, afir
mó ayer que “la escuela rural 
es una asignatura pendiente que 
tiene Educación, sobre la que 
la Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG- 
SE), no concreta demasiado. 
Todos los padres pensamos, y 
también muchos profesores, 
que merece una mayor atención 
este tema, y por su particula
ridad necesita de una mayor 
coordinación de todas las ins
tituciones municipales, provin
ciales y regionales, para que 
realmente estos centros lleguen 
a ser una escuela para nuestros 
hijos y punto cultural para los 
pueblos pequeños”.

La escuela rural cubre el 60% 
de los municipios de nuestra 
provincia, tal como expresaron 
representantes de la Federación 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos, una cifra importante 
que debe ser tenida en cuenta, 
puesto que en el ámbito de los 
centros de enseñanza, “a nivel 
rural hay bastante discrimina
ción y una clara desigualdad en 
relación a los medios que se 
dedican en las grandes ciuda
des”, indicó Juan Solera.

“Niños consumistas”

En las VII Jornadas de 
APAS, cuyo contenido comple
mentará las Escuelas de Padres 
que la FAPA ha venido 

desarrollando en toda la pro
vincia, se abordará igualmente 
el análisis de la educación para 
el consumo, “un tema que a 
los padres nos preocupa, sobre 
todo en determinadas épocas 
del año como Navidad, por 
ejemplo, en las que comproba
mos que nuestros hijos mues
tran actitudes muy consumis
tas”, afirmó la vicepresidenta de 
la FAPA y a la vez coordina
dora de las ponencias de las 
jornadas provinciales.

“Si queremos una educación 
para los niños que potencie la 
convivencia y el respeto, es pre
ciso desarrollar en el ámbito 
escolar los valores del «ser» por 
encima del «tener»”, añadió 
Rosa Jiménez.

El presidente de la 
FAPA, Juan Solera, y el 
presidente de esta enti
dad a nivel regional, Jesús 
Cimas, destacaron que la 
ponencia dedicada al 
tema de educar por la paz 
no debe entenderse como 
una exposición oportunis
ta en relación con la toda
vía reciente crisis bélica 
del Golfo, puesto que se 
trata de poner en práctica 
en la población escolar 
una educación basada en 
la convivencia y en el res
peto a los demás, frente 
a actitudes basadas en el 
individualismo e intole
rancia, para mejora de las 
relaciones personales y 
sociales.

“Intentamos que la 
educación para la paz y 
para el consumo se intro
duzca como área imple
mentada en las materias 
de la escuela, en favor del 
desarrollo de la persona
lidad de los alumnos, y 
con el objeto también e 
superar posibles conse
cuencias negativas de a 
competitividad académica 
entre los escolares”, seña
ló la vicepresidenta de 13 
Federación Provincial ue 
APAS, quien destac 
además que los ternas 
las jornadas 
ese sentido un ca 
social a partir de un c 
bio educativo, y <1'^ 
escuela no es un c 
donde sólo se trans 
conocimientos.

ILUSTRISIMA SEÑORA

DONA RAFAELA MOLINA VIDAL
(Viuda de D. Guillermo Serra Navarro)

Falleció en Madrid, el día 9 de Marzo de 1991, a los 78 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.

de Su san!®''

Sus hijos, Guillermo, José Antonio, María del Carmen, Gonzalo, Rafael y Fernando; hijos P®'.**^! 
Carmina Rubio, Maruja Corral, Juan Galcerán, M® Dolores Segura, Elisa Serna y Conchi Ciua^, 
nietos, hermanas, María y Antonia; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, los
Se celebrarán misas-funerales por su eterno descanso, hoy viernes, día 19, a las CINCO de la tarde en la Parroquia <l®^¡p 

Padres Franciscanos de Albacete, y mañana sábado día 20 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de la Asunción de %

miC.D.2022
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y Villarrobledo
En 1990 se produjeron 800 puestos de trabajo

Jornada Técnica organizada por la Mutua 
General, Ayuntamiento, FEDA y Administración

Diez municipios 
están de 
acuerdo con el 
Hospital

ADRAZ

Acudieron representantes de trece empresas

Se celebró ayer en la Casa de la Cultura una Jornada Técnica 
er^snizada por Mutua General en colaboración con el Ayun- 
iiioiento de Villarrobledo, la Delegación Provincial del Minis
terio de Trabajo y Seguridad Social, el Gabinete provincial 
ie Seguridad e Higiene en el Trabajo y FEDA de Villarrobledo 
con el fín de informar a los empresarios de la zona la situación 
ictual y las previsiones futuras de la Seguridad de Higiene 
en el Trabajo desde la incorporación de España en la C.E.E.

ADRAZ

El acto, presidido por Ber
nardo Cabañero, alcalde de 
Villarrobledo al que acompa
ñaban el concejal José Antonio 
Rosell y Angel Ortega, presi
dente local de FEDA, contó 
con la presencia de José Borra- 
jeros Seijas, director del gabi
nete provincial de Seguridad e 
Higiene y Manuel Ruiz Jimé
nez, jefe de inspección de la 
dirección provincial del Minis
terio de Trabajo.

Tras las palabras de bien
venida y presentacióon del 
alcalde a los allí presentes (19 
personas representantes de 13 
empresas de la localidad) tomó 
la palabra Borrajeros, que 
haciendo uso de unas transpa
tencias muy gráficas e ilustra
tivas empezó su charla “en el 
año 89 se produjeron en la pro
vincia de Albacete un total de 
TO accidentes laborales de 
«los 5.631 lo fueron con baja, 
Bellos 83 graves y 3 muertos.

osos 83 graves muchos 
^ntrieron alguna incapacidad 
P^tn el trabajo en el futuro.

3 trabajadores fallecidos 
® cifra más baja de los últi-

5 años, que siempre ha 
^todo rondando los 10 - 12 
®oortos anuales. En el año 90 
^produjeron 750.000 accidcn- 

oe trabajo en España en 
que murieron 1.425 per- 

tonas. ■
Lo peor no es que se pro- 

?^cl^®ntes sino que no 
^^ producirse y año a 

l’^'^'^rilan. Comparando el 
89 hayuncre- 

IoJ(kÍ'° prácticamente 
sipnir °^.^®^^ores. Quizá el más 
5qS‘"°

H '’''°L>lodo, y zona en 
tientes ^® '°^'’ ^-^^^ 
toda la ^^^.^^. produjeron en 
jQg provincia, se registraron 
tlel toM ’’“P?"® e' 14 por 100 
'"tes ^-P’’®''*ncial y los sec- 
"'tlusttS^^ castigados son la' 
^tvicinc’ 1 construcción, los

accident ^’'^®l’l®do, y zona, los 
Pttlnient? producen princi- 
l®^ y h P^^' S^lpos con obje- 
f''^rzos '^'^'^‘’^icntas, sobrees- 
dQ ’ uaidas a distinto nivel

Lle lo
I’f®''enir ^^^ ^^ l’’^l^ os de 

riesgos. Estos 
^’^trlísim ^^Ponen unos costos 
1 Social p^ ^ *^0 empresa

no cp ^^0 los acciden- 
Hajar\ produzcan hay que 
’*®lasem" ^'^^^ desde dentro 

Uo ^^ gestión de 
'f^ la '^'^^^ accidentes den- 

ompresa es una tarea

tan importante como cualquier 
otra.

Yo diría que la gestión de 
riesgos necesita uña organiza
ción, ésta tiene que poner en 
marcha unas técnicas de actua
ción y puede contar con unos 
órganos de apoyo que pueden 
ser internos y externos.

En cuanto a la organización 
necesita una planificación, una 
ejecución y un control. Las 
características que tiene que 
tener una gestión de organi
zación son:

-Continuidad en el espacio 
y el tiempo.

-Responsabilidad clara (di
rección).

-Integración en la estructura 
de la empresa.

-Rentabilidad.

Técnicas

Las técnicas de actuación 
convencionales son: seguridad 
en el trabajo; higiene y medi
cina preventiva; política social. 
Con esto, realizado en condi
ciones, se podrán evitar daños 
para los trabajadores y mejoras 
en sus condiciones de trabajo.

Se hablaba antes de unos 
órganos de apoyo. Pueden ser 
internos y externos. En cuanto 
a los internos están:

-El vigilante de seguridad 
(obligatorio en empresas de 
más de 5 trabajadores).

-Comité de seguridad o 
higiene (en empresas de más 
de 100 trabajadores o más de 
50 en la construcción), forma
do por representantes de los 
trabajadores y respresentantes 
de las empresas.

-Servicio médico propio (en 
empresas de más de 100 tra
bajadores).

-Servicio de seguridad (no 
es obligatorio pero sí reco
mendable).

Los óganos externos son:
-Mutuas, que pueden apoyar 

esta gestión.
-Instituto Nacional de Segu

ridad e Higiene en el-Trabajo.
-Inspección de Trabajo.
-Otros (laboratorios etc.).
Si hablamos de cual es la 

legislación básica por la que 
se regula actualmente la segu
ridad e higiene en el trabajo 
habrá, que hablar, en primer 
lugar de la propia Constitución 
Española (el artículo 40.2 ya 
dice que la seguridad e higiene 
en el trabajo es un derecho). 
A continuación, el Estatuto de 
los Trabajadores, la Ley Gene
ral de la Seguridad Social y 
por Último la Ordenanza Gene
ral de Seguridad e Higiene.

Desde el año 71 y hasta hace
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Bernardo Cabañero.

unos años se ha hecho en el 
tema de seguridad e higiene 
en el trabajo relativamente 
poco.

A partir del 84 se han empe
zado a legislar ya y así han 
aparecido las siguientes legis
laciones:

-Ley 8/88 sobre infracciones 
y sanciones en el orden social.

-Reglamentación seguridad 
en máquinas.

-Normas de señalización de 
seguridad en centros de trabajo 
(salidas, máquinas peligrosas 
etc).

-Reglamento contra el rui
do.

-Estudio de seguridad en 
obras de construcción (estudio 
muy español, digamos, que 
obliga a las empresas cu\a obra 
de construcción cueste más de 
100 millones de pías, a hacer 
un estudio de seguridad).

Legislación

Todo esto e.s lo que actual
mente hay. pero la pregunta 
es ¿qué es lo que vamos a 
tener? Habrá que preguniarse 
¿cómo se legisla la L.L.F.. en 
materia de seguridad e higiene 
en el trabajo? Hay que hablar 
en primer lugar de una serie 
de consultas. ¿.A quien se 
consulta?:

a) Comité Económico \ 
Social de la CEE. Formado por 
189 miembros, en 3 grujx's: 
empresarios, trabajadores \ 
actividades diversas. No es un 
comité partidario, no todos nc 
nen el mismo peso.

b) Comité ejecutbo píM'A 
seguridad e higiene; están 
representados# los 12 |sus?es 
miembros, a cada ivus ¡¡e 

corresponden 6 representantes: 
2 del gobierno, 2 de las cen
trales sindicales y 2 de los 
empresarios.

España, a corto plazo, debe 
de contar con una Ley de Salud 
Laboral que cumpla con las 
directrices marco que va a 
regular todo el espectro de la 
seguridad e higiene en el tra
bajo. También, para el 93 debe 
haber regulación específica 
sobre los siguientes temas: 
lugares de trabajo, equipos de 
trabajo, equipos protección 
individual etc,

.A medio plazo se legislará 
sobré obras en construcción 
mujeres embarazadas etc.

De aquí a 3-4 años al menos 
habrá 60 directivas o legisla- ! 
ciones que velen por la segu- ; 
ridad de los trabajadores. Para i 
terminar quisiera resumir cua- ! 
les serán las características de 
toda cx,i normal iva:

L La resps'nsabilidad total, 
en materia de seguridad e 
higiene es del empresario,

2, Se obligara a todas 1.15 
empics,is ,1 hacer unas activi
dades de prevención,

A vwnlinuaeson romo la 
palabra Manuel Rui? Jimenes, 
jefe vle ií-sjsceeión vle la <sircc- 
ción ptovimal del Ministerio 
de Vrakyiio» «quien habló de las 
lesi’ionxvbillidavfcs llegales vleri- 
vadas vle! aeekíeniie vle w^haitx 
lAne unta inteívesw^í breve en j 
la que leves, artieulos, vleeretvvs, j 
órdenes miniisiteirtalies, orxienau' 
eas ele,, luervwi enuniieíaxlas 00 ■ 
tnneha ra|>iides ¡¡xvir ¡la {¡uesnuiía , 
vle ítewi^N diwé’ftl^wthxse a 
exiwin’iwiidik’^ l’H’ír elfe y vle lo 
qiire t^vs asihlf^ih^ ‘i^^ ^>iudieie>n 
sífvA'i’ ái|pt'’if|áiS <VSií/eip9i)Ss^f;Ses, ¡I

La Asociación Pro-Comar
ca Natural de Villarrobledo 
nos remite una nota informa
tiva en la que informa que 10 
municipios ya han contestado, 
de forma oficial, afirmativa
mente, otros los harán en bre
ve, a la solicitud de un hospital 
comarcal que estaría ubicado 
en Villarrobledo.

Sentir general

Empieza la nota diciendo 
que “cuando hace un año, esta 
Asociación tomó cuerpo legal, 
los integrantes de esta inicia
tiva estábamos muy ilusiona
dos por el importante reto que 
suponía llegar a conseguir que 
Villarrobledo fuera reconoci
do como el centro de esta 
comarca natural que le rodea. 
Inmediatamente, cuando deci
dimos comenzar con la cues
tión sanitaria, solicitando la 
creación de un hospital comar
cal y consiguiendo en poco 
tiempo 7.000 firmas de ciu
dadanos de la comarca, enten
dimos que habíamos sintoni
zado con el sentir general. 
Cesamos en la recogida de fir
mas con el fin de dar tiempo 
a las autoridades sanitarias 
para resolver el angustioso 
problema de la salud en esta 
zona de 80.000 habitantes.

Desde el comienzo no 
hemos cesado de trabajar y en 
el estudio realizado hemos 
demostrado un gasto de 2.053 
millones de pesetas anuales 
que recaen sobre los habitan
tes de esta comarca. Ahora, 
cuando la Comisión para el 
hospital comarcal, creada por 
el Ayuntamiento de Villarro
bledo va recibiendo adhesio
nes de muchos municipios es 
cuando se confirma que vamos 
por el buen camino.

Ya han contestado afirma
tivamente los ayuntamientos 
de los municipios siguientes: 
Alberca de Zancara, Casas de 
los Pinos, Casas de Haro, San
ta María del Campo, Rus, 
Munera. Santa .María de los 
Llanos, Socuéllamos, Casa.s de 
Fernando Alonso y Vara de 
Rev, que junto con Villarro
bledo, representan un total de 
45.IHH) habitantes.

Estos son los que han con
testado de manera oficial, tra.s 
acuerdos de Comisión de 
Gobierno o Plenos. Otros han 
contestado afirmativamente 
aunque de manera oficiosa y 
en breve esperamos lo hagan 
de manera oficial".

Terminan aludiendo a los 
políticos socialistas locales “es- 
peramos que se definan cla
ramente ai respecto no que
riendo conformar al pueblo 
v\vn un hospital descafeinado 
que es lo que van a pedir con 
el nombre de centro sanitario 
sustitutorio. Deben tomar 
ejemplo de los pueblos vecinos 
que piden el hospital que ellos 
regatean".
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La otra imagen de “Castilla-La Mancha en alza

Deplorable situación de viviendas construidas con 
subvenciones del Ayuntamiento y de la Junta

Nadie hace caso a Ias protestas del vecindario

Los vecinos de un edifício, 
ubicado en la calle Rivera 
han denunciado en repetidas 
ocasiones el deplorable esta
do en que se encuentran algu
nas de las viviendas y bajos 
comerciales, construidos por 
el Ayuntamiento con subven
ciones de la Junta de Comu
nidades hace unos seis años.

A. ROMERO GARCIA

Si hay muchas veces en que 
procede el dicho de que una 
imagen vale ma.s que mil pala
bras. en poca.s ocasiones se 
podrá cumplir esta máxima con 
tanta exactitud como en el caso 
denunciado por el vecindario y 
que recientemente ha puesto en 
conocimiento de los lectores de 
LA TRIBUNA el candidato a 
la alcaldía por la coalición de 
Izquierda Unida, Francisco 
Morcillo, a quien los vecinos han 
hecho llegar sus quejas sobre 
una situación que, a juicio del 
testimonio gráfico que se acom
paña, no necesita de mucha 
explicación para darse cuenta de 
una realidad casi inconcebible 
en vísperas del 92 y en una ciu
dad como Hellín. Casi parale- 
lamentc a la inauguración de un 
complejo deportivo, el de Santa 
Ana, que con una inversión real
mente gigantesca será apertura- 
do el próximo jueves, nos llega 
esta denuncia sobre el estado 
de abandono y dejadez de unas 
vivienda.s realizadas con finan
ciación de la Junta de Comu
nidades y aportación municipal 
que presentan el testimonio grá
fico tan sumamente elocuente y 
que está planteando seriamente 
a otros vecinos del inmueble la 
penosa posibilidad de tener que 
abandonar sus viviendas ante el 
espectáculo que deben soportar 
al otro lado de los tabiques, 
mientras sus protestas no han 
tenido hasta ahora el eco y la 
respuesta necesaria por parte de 
las autoridades que, según las 
manifestaciones de los propios

EMPRESA LIDER EN EL SECTOR ASEGURADOR
BUSCA PARA;

— HELLIN
— CASAS IBAÑEZ
— ALMANSA

DELEGADOS COMERCIALES
SE REQUIERE:
- Buen nivel cultural.
- Ser persona seria y relacionada.
- Edad entre 25 y 35 años.

SE OFRECE:
- Formación a cargo de la empresa.
- Integración en las estructuras comerciales.
- Elevados ingresos.
- Posibilidad de creación y gestión de negocio propio.
Interesados enviar currículum vitae por carta a la dirección;

NICOLAS BELMONTE. N® 7 - 02001 - ALBACETE 
Indicando referencia: DELEGADOS COMERCIALES. Se garan
tiza máxima discreción.

Las viviendas sociales se constituyeron hace 8 años. El inmueble se encuentra en un deporable estado.

3
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vecinos, continúan haciendo 
oidos sordos a sus requerimien
tos.

Situación dantesca

Francisco Morcillo nos ha 
remitido las fotografías que se 
muestran en las que se refleja 
claramente el estado de estas 
viviendas, que forman un bloque 
construido con subvencione.s ofi
ciales en la calle de La Rivera 
y que son conocidas como “Las 
Setenta y dos”, la zona en cues
tión ha recibido también el ape
lativo de “El Bronx” y la edi

ficación, aunque cueste creerlo 
ante el estado de esta vivienda, 
no tiene más de seis años de 
vida.

Los pisos fueron adjudicados 
en su momento y han sido pre
cisamente los vecinos de las 
viviendas colindantes los que 
han puesto en conocimiento de 
Morcillo la situación que afecta 
a esta en particular y que parece 
darse en otros bajos comerciales 
dél edificio. “Según me han 
comentado los vecino.s -indica 
Morcillo- hace un año comenzó 
este alarmante estado al decla
rarse un incendio en esta vivien-

Apartamentos Suites 
Basílica Plaza
C/ Comandante Zorita, 27-31 
Todos los servicios hoteleros. Gran 
lujo. Climatizados. Parabólico, 
porking^, etc.
11.9OT Ptas. x noche
Reservas (91)535 36 43

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.L.D.
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da y ser abandonada. Desde 
entonces el piso ha sido guarida 
de quienes han querido utilizar
lo, y poco a poco lo han ido 
dejando en el estado que mues
tran las imágenes. Parece ser 
que los vecinos han elevado en 
más de una ocasión sus protestas 
ante el Ayuntamiento sin que 
hasta la fecha hayan tenido éxi
to. Realmente el aspecto del 
piso es dantesco, encontrándose 
sin puerta.s y hasta con las ven- 

’tanas arrancadas e incluso con 
la desaparición de los marcos 
y lógicamente los vecinos de las 
viviendas colindantes no se 
encuentran tranquilos ante esta 
situación a la que no se ha pues
to remedio, llegando incluso a 
plantearse 
abandonar 
para ellos

la posibilidad de 
el edificio, lo que 
significa un gran 

transtorno, -pero casi sin otra 
salida si no se pone remedio 
de una vez por todas a esta situa
ción”.
A pesar de que esta podría ser 
la gota que colma el vaso, los 
vecinos han denunciado también 
el estado general del bloque, 
siendo necesario que se tomen 
de una vez por todas las medidas 
necesarias para evitar, no sólo 
la situación de esta vivienda y 
de algunos bajos, sino la clase 
de “inquilinos” que, ante las 
facilidades otorgadas, las habi
tan. Parece ser que este estado 
de cosas ha sido comprobado 
por el propio Ayuntamiento sin 
que se haya tomado ninguna 
determinación. La pregunta lógi
ca ahora es la de conocer para

qué sirven realmente estas 
viviendas construidas con su 
venciones oficiales y ! 
posible que existiendo P®^ ‘ 
en la ciudad cuyas con wo 
económicas no les P^ . 
tener un techo digno, se 
gaste así dinero y tech q 
podría dar cobijo a qme , 
mente lo necesite, alejan o 
má.s un peligro latente <sn 
a infecciones y seg^^ 
to del vecindario. Si - 
no fuese realmente
tica -indica Morcillo- se 
tión de pensar que es 
otra cara de “Castil a U M 
cha en alza , que co ^^jo 
fusión nos han estado
las autoridades
vés de la publicación g| 
no hace muchas «‘^'Í^esta 
gobierno regional. ¡^y^iquier 
situación afecte ^ -^ jebe- 
vivienda ya es algo q
ría permitirse, pero ^ , la 
resulte que el aba ^^.jj^g. 
dejadez se realiza c ^^^^j^i. 
ciones subvencionaba 
mente, resulta P®^° ^ por esa 
increíble y si adendas H^^gdos 
dejadez otros veein ^^ 5ys 
se ven obligados ^^ j^p je 
casas, la verdad «‘'¡..pod* 
cómo calificarlo ■ que u 
Cia del tema ha he^ h 
atención al ^ |ps lec-
posibilidad de ^^"^^ g tanil’j^'’ 
tores otros ternas q j^gfcillo 
nos exponía Franc a 
con referencia a la P ^^gies n^’' 
paña electoral de í
ocuparemo.s manan • 1

C.D.2022



^jTribuna PROVINCIA 15
Viernes, 19 de
Abril de 1991

; Hellín y su Comarca Massa^^^^^^^^MM^^^B^^^OO

El Partido Socialista presenta la 
candidatura para las elecciones

las fuerzas políticas que concurrirán a las elecciones 
de Mayo, de entre las que surgirán el nuevo Ayun
tamiento y las Cortes Regionales para los próximos 
cuatro años.

1^ presentación de la candidatura del PSOE se celebrará 
en la C^j^ ^^ Albacete y se contará con la presencia 
ie José Jerez, alcalde de Albacete. La candidatura socia- 
feía fue la primera que se dio a conocer de todas

A. ROMERO

El Partido Socialista presen- 
lará esta tarde, a partir de las 
ocho, en el salón de actos de 
la Caja de Albacete, la candi
datura con la que concurrirá a 
los próximos comicios de Mayo 
en la ciudad. Tras la reciente 
celebración del último acto de 
Participación Ciudadana, cele
brado la semana anterior, el 
PSOE hellinero presentará hoy 
oficialmente su lista electoral 
con la intervención del actual 
alcalde hellinero. Fructuoso 
Díaz, y su colega de la capital, 
José Jerez, que se desplazará a 
Hellín con tal motivo.

Como recordarán los lectores, 
el Partido Socialista fue el pri
mero que hizo públicos los nom

bres de las personas que com
pondrían su candidatura al 
Ayuntamiento, tras la designa
ción de Fructuoso Díaz nueva
mente como candidato a la alcal
día. En la lista figuran algunos 
de los miembros del actual equi
po de gobierno y otros nombres 
procedentes de la ejecutiva local 
del partido.

A pesar de que los actos cele
brados hasta ahora han sido 
catalogados por el propio par
tido como preparatorios de lo 
que podrían ser las bases para 
la elaboración del programa 
electoral, que todavía no ha sido 
oficialmente presentado, no hay 
duda de que el acto de esta tarde 
supone el inicio de las activi
dades de la campaña electoral, 
primeros escarceos que ya están 

llevando a cabo también los res
tantes grupos políticos. Según se 
nos indicó por el propio Fruc
tuoso Díaz cuando se conoció 
la noticia de su designación 
como cabeza de lista, la estra
tegia que el grupo socialista 
quiere utilizar para las próximas 
elecciones comprende dos fases: 
la primera se llevaría a cabo en 
base a realizar un examen del 
programa de gobierno de la 
actual legislatura para conocer 
lo que entonces se prometió y 
se ha realizado. Tras esto se 
comenzará con el programa de 
los comicios de este año. Desde 
que la candidatura quedó pro
clamada, el PSOE ha estado rea
lizando actos sectoriales con 
diversos colectivos hellineros, 
según manifestaciones del pro

pio grupo, celebrando dos deno
minados de Participación Ciu
dadana con invitación general al 
público. En el primero de los 
mencionados estaba prevista la 
intervención, entre otras perso
nas, de Charo Tapias, que luego 
no hizo acto de presencia y el 
segundo contó con la inclusión 
del presidente de la Diputación 
y el concejal de Participación 
Ciudadana del Ayuntamiento de 
Albacete, habiéndose convocado 
especialmente a los responsables 
de los movimientos vecinales 
hellineros.

Teatro infantil

Recién terminadas las Jorna
das Literarias, a las que ayer 
ponía fin la intervención de

Fructuoso Díaz.

Almudena Grandes, los servicios 
culturales municipales han pro
gramado para el próximo 
domingo una actividad dirigida 
especialmente a los más jóvenes 
con la representación de una 
obra del género de teatro de 
calle y que, bajo el título de 
“El Tren Musical”, representará 
en el recinto ferial el grupo 
“Axioma”.

CANDILEJAS SALA II
SENSACIONAL ESTRENO

¿ CULPABLE O INOCENTE ?
EL CASO QUE CONMOCIONO 
__ A TODA UNA NACION

NOMINACIONES AL

ÍJ^WRGUION^ 
KAZAN!

«iisiieais Z

Glenn GLOSE

Misterio
VON RULO

(REVERSAL OF FORTUNE)

HnFum De BarBET SCHROEDER

(IKMYlRONS 
É^ RON SILVER

SO^EREIGN 1 ¿ tl DOLBY STPCD | Distribuida por LAUREN FILMS

CERVANTES
SENSACIONALESTRENO

^4

E S

R

^.
S

4 
*

DE LAS
VANIDADES

L

PASES: 6’15 - 8’30 -10’45
j**^ 'RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

SESIONES: 5’30 - 8 -10’30
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS
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A las once de la noche en el Teatro Renio

Hoy tiene lugar la presentación de la Abanderada
Mayor y Abanderadas de las Comparsas 1991

Será el acto previo a la presentación de ia Reina Mayor de ¡as Fiestas

Hoy tiene lugar la presentación de la aban
derada mayor y abanderadas de comparsas. 
A las 11 de la noche y en un Teatro Regio 
vestido con las mejores galas, tendrá lugar 
el segundo acto protocolario previo a la

Luis BONETE

Después de la presentación 
de las cuatro reinas de distrito, 
le toca el turno hoy a la pre
sentación de la Abanderada 
Mayor de la Agrupación de 
Moros y Cristianos junto a las 
abanderadas de las diferentes 
comparsas que componen la 
agrupación, tanto del bando 
moro como del cristiano.

Es ésta una de las presen
taciones que con más ilusión 
se esperan dentro de los actos 
protocolarios previos a la cele
bración de Ias fiestas mayores 
de nuestra ciudad.

Ouizás porque el acto tiene 
un marcado acento medieval en 
la forma de anunciar la subida 
al escenario de los protagonistas 
de la noche, o porque la Agru
pación de Comparsas en un 
derroche de imaginación siem
pre sorprende a los asistentes 
con novedades importantes, es 
por lo que este acto es esperado 
a la vez con impaciencia e 
ilusión.

Se trata de la noche más 
esperada por la Agrupación. 
Donde todos los esfuerzos rea
lizados por personas anónimas.

VIDA
UNIVERSAL

CICLO DE
CONFERENCIAS

(Entrada Libre)

“MI PROJIMO ES MI 
ESPEJO”

Día: 20,de Abril, sábado.
Hora: 19.00 taroe.
Lugar: Casa de la Cultura.

ALMANSA. Abril.1991

la Agrupación
Cristianos.

dan un toque mágico al ambien
te que se respira dentro del 
Teatro Regio, escenario tantas 
veces repetido pero a la vez 
insustituible en este tipo de 
celebraciones. La presentación 
esta noche de Isabel Briones 
Elvar será el acto previo a la 
gran noche que esperan los 
almaseños: la presentación de 
la reina Mayor de las Fiestas 
1991. De ello hablaremos en su 
momento y relataremos desde 
estas páginas tan importante 
evento.

Acto de presentación

Los actos de presentación de 
la Abanderada Mayor comen
zarán a Ias 9,30 de hoy viernes, 
cuando las chicas representati
vas de las diferentes comparsas 
de moros y cristianos sean reco
gidas en sus domicilios y acom
pañadas por sus respectivos pre
sidentes hasta el Ayuntamiento. 
Una vez allí, en el Salón de 
Plenos la Abanderada Mayor y 
Abanderadas de Comparsas 
serán objeto de una magnífica 
recepción por parte de la Agru
pación y autoridades locales.

Como ya es tradicional, hacia 
las 10,30 de la noche se partirá 
en comitiva hacia el Teatro 
Regio acompañados por la 
música de nuestra banda Unión 
Musical. Una vez allí y a las 
11 aproximadamente, dará 
comienzo propiamente la pri
mera parte del acto protoco
lario, en el que según noticias 
llegadas a LA TRIBUNA, se 
espera que supere en especta
cularidad al celebrado el año 
pasado. El presidente de la

celebración de las fiestas de Mayo. Isabel 
Briones Elvar será presentada a todos los 
almanseños como la Abanderada Mayor de

de Comparsas de Moros y

Agrupación José Montoya 
Gallego será el encargado de 
ir recibiendo en el escenario las 
entrantes y las salientes con el 
traje representativo de su 
correspondiente comparsa, 
excepto la Abanderada Mayor 
saliente que lo hará de gala.

Durante esta primera parte 
subirán al escenario las siguien
tes señoritas:

Bando Cristiano: Mosque
teros.- Gloria Delicado Megías; 
Almogávares.- Paloma Gracia 
Andreu; Templarios.- Nuria 
Vázquez Cuenca; Corsarios. 
Ana Belén Cuenca Calatayud; 
Piratas.- Mari Loli Martínez 
Puche.

Bando Moro: Almanzárabes. 
María José Piqueras Landete; 
Beduinos.- Pilar Torró Coloma; 
Almohades.- María Jesús Cle
mente Gramaje; Zegríes. Loli 
Piqueras Mínguez.

Abanderada Mayor de la 
Agrupación 1991: Isabel Briones 
Elvar.

Embajador Moro.-Joaquín 
Rodríguez.

Embajador Cristiano.- Anto
nio Cuenca Ferrándiz.

Antes de finalizar esta pri
mera parte y con los protago
nistas en el escenario se pro
cederá a la entrega de los pre
mios a los ganadores del con
curso de carteles anunciadores 
de las Fiestas de Moros y Cris
tianos. Con motivo de la cele
bración por parte de la com
parsa Zegríes de su 10® Ani
versario, la Banda Unión Musi
cal estrenará esta noche una 
obra compuesta por Enrique 
Torró en honor a dicha com
parsa.

,l<):i(|nín Rodrigo Marín y Antonio Cuenea.

Ya en la segunda parte y 
como cierre del acto, actuará 
el Ballet de María Angeles Real 
y el Grupo de Danza de Ibi. 
A este acto están invitados en 
calidad de honor el Presidente 
de la Unión Internacional de 
Entidades Festeras (UNDEF) 
Francisco Santonja Gisbert, así 
como el Presidente de la Dipu
tación Provincial y autoridades 
locales. Finalizará la noche con 
un vino de honor a celebrar 
en los Salones Ramona.

Presentación Infantil

En otro orden de cosas, 
mañana sábado a las 6 de la 
tarde también en el Teatro 
Regio se procederá a la pre
sentación de la Abanderada 
Mayor Infantil Ana Belén Olaya 
Martínez junto a las Abande
radas Infantiles de Comparsas

y del Alférez Mayor im^ 
Antonio González 
Abanderadas Infantile 
siguientes: ele-

Bando Cristiano: Mo^ 
ros.- Sonia Megias ^^^^j^^^ 
Almogávares. Pelen j^^^j 
Collado; Templanos^- .^5 
Belén Olaya Tornas;
Raquel Calatayud „ 
Piratas.- M® Isabel
Cuenca. cárabes.

Bando Moro;
Marisa Matea * Lapa'''^^ 
Beduinos. Beatriz ^Qp, 
Cuenca; Almohades.' e2; 
serrat Cuenca r^pcheZ’ 
Zegríes. Aurora I^PÍ. je fie^' 
En este acto y como |^^j|gs 
ta, actuarán los 5 aln’^”’ 
de los diversos con
seños y escuelas de hipado 
lo que se dará por 
este acto.

9



Viernes, 19 de
Abril de 1991

Slí ^Tribuna

Si trabajar es importante, 

hacerlo en su propia tierra lo es aún más.

Cooperar es empresa 
de todos.

Por ello, en nuestra Comunidad existe 

un programa de ayudas para potenciar todos 

aquellos sectores productivos industriales 

que creen o modernicen cooperativas 

de trabajo. Porque en Castilla-La Mancha 

cooperamos todos juntos en el trabajo.

I 4̂

^
7

¡q
1

Solicita el Programa de Ayudas a la Industria 

y Cooperativas.

Apdo. 347 - 45080 Toledo

Seguimos trabajando 

porque obras son amores.
Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

M.C.D.2022
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¡AGRICULTOR!

PONE A su DISPOSICION TODAS LAS VARIEDADES DE: 

SEMILLAS DE MAIZ 
Y TRATAMIENTOS FITOSANITARIOS COMO:

HERBICIDA, INSECTICIDA, ACARICIDA... 
CON LA COLABORACION DE: SHELL AGRICULTURA 

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 
¡CONSULTENOS PEIECIOS!

Ya se han producido dos casos

La nueva enfermedad del 
porcino llega a España

La nueva enfermedad del porcino ya ha llegado a España. 
Hasta el momento se han producido dos casos, según 
unas fuentes, y tres, según otras, en la provincia de Huesca 
que podrían tener su origen en importaciones realizadas 
desde Alemania, primer país en el que se declaró este 
brote de origen desconocido y que ya ha sido bautizado 
como aride del porcino.

César LUMBRERAS

COMPRAMOS ALFALFA

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 16 - Cotizaciones del día 18-04-91
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg.
Corderos hasta 10 kg. 475-485
Corderos de de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) ........................................405-415
Corderos de 15,5 a 19 kg............................320-330
Corderos de 19,5 a 23 kg............................295-305
Corderos de 23,5 a 28 kg........................... 265-275
Corderos de 28,5 a 32 kg........................... 240-250
Corderos de 32,5 a 38 kg................................. 205
Oveja gorda...................................................... .80
Lana.........................................................................

Diferencia
+5

+5
+5

CEREALES
Cebada Beka para cervecería....................
Cebadas para cervecería................................24,30 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl.......23,55-23,80
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 23,20-23,40
Trigo.s duros;........................................................
Trigo.s blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........31,50
Extensibles:
Chamorro.................................................................
Aragón.......................................................................31,50.
Panificables (Astral, Capi'ol, Sevillano)..........29,5()
Forrajeros (Pane, Anza, etc.)............................ 28,50
Avena......................................................................... 22
Centeno...................................... ..............................23,25
Triticales....................................................................24
Maíz secadero......................................................... 29,75-29,95

Según la información a la 
que ha tenido acceso este perió
dico en Huesca, y más en con
creto en el pueblo de Siétamo, 
un cebadero que había impor
tado lechones de Alemania y 
otra granja de producción han 
recibido instrucciones de su 
Comunidad Autónoma para 
sacrificar sus animales, que apa
rentemente estaban afectados 
por esta nueva enfermedad, 
según han manifestado medios 
del sector porcino. Otra granja 
situada en Angües, también en 
la provincia de Huesca, ha reci
bido instrucciones similares, 
pero no está tan clara su relación 
con la nueva enfermedad. De 
momento se ha decidido pro
ceder a una inmovilización del 
porcino en 20 kilómetros alre
dedor de estos focos de forma 
inmediata.

Mientras tanto, continúan los 
debates en el seno del Comité 
Veterinario Permanente de la 
CE sobre las medidas que se 
deberían adoptar para atajar 
esta nueva enfermedad que tuvo 
su origen en Alemania para 
pasar con posterioridad a las 
zonas limítrofes de los Países 
Bajos. Después se ha extendido 
también a Bélgica llegando aho
ra a España. Según algunas

fuentes también se han registra
do algunos casos en Francia, 
aunque por el 'momento no han 
sido confirmados oficialmente. 
En las distintas reuniones que 
se han celebrado hasta ahora no 
se ha alcanzado un acuerdo 
entre los distintos miembros 
sobre el conjunto de las medidas 
que se deberían adoptar. Ayer 
se celebró una nueva reunión 
de este organismo sin que hasta 
la hora dé cerrar estas páginas 
se conozcan los resultados de 
la misma.

Mientras tanto, y aunque el 
número de focos continúa 
aumentando, tanto en Alemania 
como en los Países Bajos se ha 
registrado una disminución en 
el número de brotes que se 
detecta cada semana en relación 
con los que surgían hace un mes, 
por ejemplo. Por otro lado el 
mercado interior del porcino en 
España está un tanto revuelto 
tras conocerse estos hechos. 
Hace dos semanas en la Lonja 
de Lérida, que es la que fija 
tendencia se produjo una subida 
de 12 pesetas por kilo. El pasado 
viernes también se registró otro 
incremento en las cotizaciones, 
aunque en este caso menor. Tras 
la aparición de los brotes se han 
disparado los rumores relacio
nados con una posible suspen
sión de las importaciones.

El Comité de Gestión 
adjudica el ttdal del maíz

LEGUMINOSAS
Yeros........................................................................
Veza.........................................................................
Lentejas...................................................................
Heno de Alfalfa..................................................

C.L

PORCINO
Selecto..........................................................................185
Normal.........................................................................180
Graso.....................................  175
Lechón normal hasta 18 kg..............................280

+5
+5
+10

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg......
Conejo dcsviejc......................................

Información de precios. Tclcfono:(967) 21 59 10 (Contestador)

El Comité de Gestión de 
Cereales de la Comunidad 
Europea (CE) ha adjudicado ya 
la totalidad del maíz que fal
taba en el marco del cuarto 
plazo del acuerdo suscrito entre 
la Comunidad y los Estados 
Unidos, por el que España 
debía importar cada año 2 
millones de toneladas de este 
cereal y 300.000 toneladas.

Hace dos semanas se adju
dicaron unas 70.000 y la semana

pasada 58.000 con lo que se 
ha cubierto el cupo, según han 
informado fuentes comunita
rias.

Mientras tanto, para el sor
go, del que faltan por entrar 
16.000 toneladas, no se presen
taron ofertas. Los precios en 
el mercado interior del maíz 
han evolucionado al alza duran
te las últimas semanas, de 
acuerdo con las informaciones 
facilitadas por las distintas lon
jas y por los comerciantes de 
cereales.

DISTRIBUIDOR DE SEMILLAS
DEKALB IBERICA, S.A.

MAIZ GIRASOL

VARIEDAD CICLO VARIEDAD CICLO

GLAUCO 300/400 SIRIO MEDIO
LOGOS 600/700 ALTAIR MEDIO
VINICIO (NOVEDAD) 700
PAOLO 800

“LA MEJOR SELECCION”
ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62

02080 ALBACETE

i¡ AGRICULTOR !!
Conoce las variedades de maíz ALIOS Y 
ALIGRIS.

ALIOS Y ALIGRIS son variedades de alta 
tecnología.
Que están batiendo los récords de producción.

Siembre maíz ALIOS Y ALIGRIS y disfrute de 
sus resultados.

Es una garantía más de;

SEMILLAS BATLLE

El próximo 
lunes, reunión 
de los ministros 
de Agricultura 
de la GE

Los ministros de Agricult 
de la Comunidad Europea r 
nudarán el próximo lunes e 
Luxemburgo las negociación 
sobre los precios agrarios: 
medidas complementarias pa 
la campaña 1991.92 sin que pn 
viamente se haya adoptado uí 
decisión sobre el problema pri 
supuestario que hipoteca I 
consecución de un acuerdo. L( 
ministros continuarán con 
análisis de las propuesí 
hechas por la Comisión Eut 
pea para cada uno de h 
sectores.

En el último Consejo d 
Ministros que tuvo lugar durai 
te los primeros días de la Sem 
na Santa se comenzó el análii 
sectorial de las citadas propuí 
tas, que se centró fundame 
talmente en los cereales y si 
medidas conexas. Según 
orden del día de la próxima reí 
nión se debatirán el sector i 
carne de vacuno, el progran 
de congelación de tierras y 1 
disminución de la cuota de pn 
ducción láctea. La segunda Jo 
nada de este encuentro podi 
dedicarse a una serie de coi 
tactos bilaterales entre h
ministros.

La cuestión presupuestal 
sólo será abordada por la pr 
sidencia luxemburguesa p^ 
informar a los Doce de ( 
debates que realizaron reciei 
temente los ministros de Fina 
zas y de los que no se oM 
vieron resultados. Por 
momento no hay 
nuevos en el conjunto de i 
rencias que enfrentan a 
Comisión con la oiayof P 
de los Estados sobre la tora 
de acometer y soluciona 
dificultades financieras 
Europa Verde. La .5 
flota en medios comunitan s 
estos momentos es quio ; 
a atrever a adoptar 
sobre el estcaí
tario del que depend ^^.^^ 
la fijación de los preci • ^ 
,es del pasado * *¿ 
los ministros Je J 
decidieron pasar a 
esta patata
la reunión que cei .j „ 
la primera decena ^^^^ 4 
lograron sacar los 
pozo en el que se
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L
a evolución reciente del 
sector ovino en nuestra 
región, y en particular en 

nuestra provincia, muestra a las 
datas la problemática de muchas 
explotacioneís hasta ahora ren
tes, que ven peligrar su 
futuro.

En efecto, después de superar 
la campaña 1988-89, que repre- 
junta el máximo alcanzado por 
nuestras explotaciones, donde la 
venta de nuestros productos, tan
to de carne como de leche, ase- 
euraron una adecuada rentabi
lidad, se entró de lleno a una 
campaña como la de 1989-90, en 
lacual el derrumbamiento de los 
precios, significó ¡a desaparición 
incluso de algunas explotaciones 
que no pudieron adecuarse a la 
nueva realidad, proceso este que 
se agravó considerablemente

Problema del ganado ovino en 
Castilla-La Mancha

ASAJA

do.L( durante el segundo semestre de
con 1990, especialmente en lo que
pues! avenías de carne se refiere, per-, 
1 Em maneciendo la leche un poco
de I(

lejo Si

■dura 
iSein 
análii 
ropuc 
dama

gún i 
nía reí 
ctort 
ograii
■as y 
de pn 
ida Jo 
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le co 
re 11
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t pa 
de li

mis estable dentro de lo que 
cabe,siguiendo esta tendencia en 
loque llevamos de 1991.

Si para otras razas el problema 
es importante, para nuestra 
“oveja manchega”, de caracterís
ticas mixtas (carne y leche) es 
aún más trascendental.

En la actualidad, y a modo 
(leresumen el problema real que 
enfrentan nuestros ganaderos se 
resume en dos hechos aislados 
en sí mismos, pero cuyos efectos 
se dejan sentir en nuestras eco
nomías de forma conjunta: “caí
da total del precio del cordero 
en origen y subida generalizada 
de los costos de producción”. 
éCausás?, podríamos citar 
muchas pero creemo.s que las 
mis significativas son las siguien
tes:

a) Importaciones masivas de
carne de cordero, permitidas por 

reciei Wnes nos gobiernan, tanto de 
carne fresca como congelada, lle
gando recientemente incluso a 
la importación de animales vivos, 
•anto cebados como para engor- 
M a unos precios con los que 
losganaderos españoles es impo- 
w que en la actualidad puedan 
'competir. Estas prácticas, en 
general poco reguladas, parecen 

>car a las claras que “nuestra
® niinistración no se entera de 
9nc en España hay una gana- 
cria ovina y que son muchos 
^nnaderos que viven de ella, 
9ne necesitan obtener una ren- 
Hdad adecuada para poder

Revivir y sacar adelante sus 
Weiones”
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’’'^^trlla lamentable que 
ven^ ^^^''’ '’’^P®r‘1aciones pro- 

países miembros de 
otra > "^^^^'^^ inadmisible que 
*<S^* menos importante, 
inelo^n- ‘‘^rceros. países, y 

'‘ primeros se conviertan

en canalizadores de las mismas. 
No sólo, pues, nos inundan con 
sus productos, sino que hacen 
de intermediarios de aquellos 
que no son suyos. Nuestros 
representantes deberían vigilar 
distorsiones, o, cuando menos, 
dcnunciarlo. Otro de-dos proble
mas que genera esta falta de con
trol es la aparición en nuestros 
pastos de corderos jóvenes, pro
venientes de Francia en su mayo
ría, con la condición de origen, 
cosa que no siempre ocurre, por 
falta de control administrativo, 
y los animales son sacrificados 
con destino a nuestro mercado, 
con el consiguiente perjuicio 
para nuestras economías.

b) El no haber aceptado el 
Parlamento Español, el solicitar 
de la C.E.E. declarar a España 
j?ona sensible a las importaciones 
de cordero, por suponer un hun- 
dimienro total del mercado inte
rior, no sólo del ganado ovino 
sino del sector ganadero español. 
Sin embargo si tuvieron a bien 
aceptario para los fabricantes de 
fertilizantes, con los consiguien
tes perjuicios para todo el sector 
agrícola nacional.

Se comenta mucho que la ove
ja española está subvencionada, 
¡y claro que lo está!, pero en 
un 50% menos que en la mayoría 
de los países de la CEE. Estamos 
hablando del orden de 2.000 a 
3.000 ptas. menos por cabeza de 
ganado. Además se da la par
ticularidad de que mientras que 
otros países comunitarios reci
ben la mencionada prima en los 
plazos y formas previstos, noso
tros tenemos que soportar en 
algunos casos, más de un año 
de retraso en el pago de la mis
ma; y como mientras llega la 
prima, el ganadero tiene nece
sariamente que recurrir necesa
riamente a una financiación ban
caria que como media tiene un 
costo del 18%, parte de la misma 
se pierde. Pongamos por ejem
plo, para no ir muy lejos, las 
primas correspondientes a la 
campaña 1988-89, la cual se ha 
recibido casi a finales del 90, 
o, la de la campaña 1988-89 de 
la que solamente se ha recibido 
el 50%. Y las razonc.s esgrimidas 
para tal retraso ya han dejado 
de servir, puc.s si bien es lógico 
esperar a que termine la cam
paña, en lo que a precios se 
refiere, no es menos cierto que 
en tres meses hay tiempo má.s 
que suficiente para calcular la

diferencia entre el Precio de 
Garantía de la CEE y el precio 
real de mercado, y por tanto se 
debería haber liquidado ya la 
totalidad de la prima del 90, e 
incluso, a estas alturas de la cam
paña, tendríamos que haber reci
bido un anticipo de la del 91, 
tal como en otros países se está 
haciendo y así competir en las 
mismas condiciones, cuando 
menos en lo que a la recepción 
y cuantía de las subvenciones se 
refiere. La consecución de la 
denominación de origen del que
so manchego, ha significado una 
gran conquista, pero ésto con 
toda su importancia no significa 
nada si no somos capaces de 
dcsarrollarki adecuadamente; y 
para ello es necesario que tanto 
los organismos públicos que de 
forma directa o indirecta puedan 
tener competencias en el tema, 
los industriales, ganaderos, así 
como las organizaciones agra
rias, brinden todo el apoyo nece
sario para lograr el cabal cum
plimiento de la normativa que 
la regula.

Medidas propuestas para 
paliar esta situación.

1® Declarar a España zona sen
sible a las importaciones de cor
dero, sobre todo de animales 
vivos, y de cualquier clase de 
importación proveniente de paí
ses terceros.

2® Regular el mercado, de tal 
manera que no se produzcan 
estas grandes oscilaciones de 
precios. Es decir que de una épo
ca a otra del año se presenten, 
como sucede ahora precios de 
6.75(1 Ptas (por un animal de 
25 kg.) hasta 12.000 Ptas en épo
cas de navidad o verano, donde 
la demanda se dispara. Las dife
rencias deben existir, en función 
del último elemento menciona
do, la demanda, pero no debe
rían ser tan grandes. Adicional- 
mente cuando sube el I.P.C. se 
tiende a echarlc la culpa a la 
“cesta de la compra”, es decir 
a la repercusión que las subidas 
de precios tienen en el poder 
adí^uisitivo de los españoles. Tal 
vez sea verdad, pero no porque 
los agricultores y ganaderos ven
dan sus productos má.s caros, 
sino porque los intermediarios, 
a través de sus intervenciones, 
dotando o no a lo.s producto.s 
de un mayor valor agregado, lle
gan a cncarccerlos tanto que el 
consumidor final no puede, o no 
quiere consumirlos en función de

su precio.
3® Que en los establecimientos 

donde se venden al público los 
consumidores sepan lo que com
pran, es decir el consumidor sepa 
si compra cordero de importa
ción, congelado o no, si es naci
nal, y dentro de estos si es man
chego o de cualquier otra raza. 
Y cada uno con su precio, no 
decimos ni mayor ni menor, pero 
sí con precios diferenciados, 
pues diferenciada está su calidad. 
Pero es más, al consumidor tam
bién deberíamos advcrtirle que 
no todas las canales de cordero 
tienen el mismo precio. Por 
ejemplo, si una canal de peso 
de 10 a 13 Kg. más vale 100 Ptas. 
menos, es decir el primer cor
dero valdría 8.450 Ptas y el 
segundo 7.425, por lo tanto el 
consumidor debería comprar 
esta carne más barata, funda
mentalmente porque el comer
ciante también la ha comprado 
más barata. Un caso parecido 
ocurre cuando la canal es de una 
hembra o de un macho, la hem-

1

Tornasol
n*'**®! cuati
Híbrido simpt»

PRIMERAS 
SIEMBRAS
-Tipo de híbrido: Simple.
-Ciclo: Tardío.
-Altura de Planta*: -1-6
-Posición de Capítulo:!
-Resistencia a Orobanche 
(Jopo).

-Excelente vigor nascencia.

CflHGILL
^IMPRESA DE SEMILLAS

CENTRAL
Ctra. Nacional 4. Km. 531.

Apdo. 7096. 41080 SEVILLA.
Tfno. 95 - 452 97 00.

bra suele tener más grasa y por 
tanto se vende más barata.

Recomendaciones a nuestros 
ganaderos

l® Lo,s ganaderos debemos 
criar lo que nuestro mercado no.s 
pide, y no lo que nosotros que
ramos. Pero siempre que en ese 
mercado las regla.s estén claras 
y se nos- garantice una rentabi
lidad digna para nuestras explo
taciones.

2® Debemos asociarno.s para 
comercializar, incluso directa
mente al consumidor, tal como 
se hace en otros países. Cuanto 
majvor sea nuestra oferta con
junta, mayores beneficios obten
dremos, tanto ganaderos como 
consumidores. No descartamos a 
los intermediarios, pero si le.s 
exigimos que sean justos, con 
nosotros y con el consumidor, 
ya que esto redundará en bene
ficio de todos; no debemo.s olvi
dar que se puede obtener el mis
mo beneficio vendiendo mucho 
con un margen comercial razo
nable que vendiendo poco con 
márgenes desproporcionados.

3® El ganadero disperso es 
ganadero perdido, es el que hace 
el papel para que otros gana
deros no puedan defenderse. 
Estando juntos todos nos defen
deremos mejor y al final el con
sumidor lo agradecerá.

ASAJA - Albacete.

Maíces que Ganan
deLcrgo

Pura NU* -iembra* de ado largo, W^ZAT A ■ ■ | £l Ndecvxmadavoxnpn^XMlaxs *eguni*. 
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P> fiar»*, om un rendimiento exeep- i V/AJi MJLwXK/ labilidáll
oonai \ roiMenoa a Imia prueba. Siembre maiee* que ganan ile largo 

I.urudi*. Sepri*.. Consulte al dbinbuidor SI NASA o 

ioda (a ganu de SemiIU* Serra*.» en *u í miperaiMa

EURODIS CORVA!. ULIS

DISTRISUIOOR EXCLUSIVO PARA ALBACETE

LEYCESA
Carreiera Mahora, kni. I

Albacete

DELEGACION CENTRO:
Castellana, 107 5° D

28046 MADRID
Tfno. 91 - 597 33 70

/eda/a
Semillas con mucho campo.

SEGUNDAS 
SIEMBRAS
-Tipo de híbrido: Sjmple. 
Ciclo: Semiprecoz.

-Altura de Planta*: 0. , 
-Posición de capítulo: ( 
-Resistencia a Oroba»che 
(Jopo).

-Regularidad en rendimiento.
Altura de planta en cms. referida a FLORASOL.

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA 
ALBACETE Y PROVINCIA

Miguel López de Legazpi, 3. 
02005 ALBACETE. Tfno. 967 ■ 21 53 11 - 50. Fax. 24 27 39.
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La región 
recibirá 3.000 
millones del 
Estado y el 
Fondo Europeo

TOLEDO (Efe).-La comuni
dad de Castilla-La Mancha reci
birá 3.196 millones de pesetas 
del Estado y del Fondo Euro
peo de Desarrollo Regional 
(FEDER) de la Comunidad 
Europea en 1991, dentro del 
programa de Cooperación Eco
nómica Local (CEL).

Período 1991-1994

La comisión nacional de 
Administración Local aprobó 
unas inversiones para todo el 
territorio nacional de 151.472 
millones de pesetas para el 
período 1991-1994, de las que 
23.000 millones corresponden al 
presente ejercicio.

El estado aportará 25.738 
millones de pesetas y casi 8.000 
millones lo serán por la Comu
nidad Europea a través del 
FEDER, mientras que el resto 
serán créditos del Banco de 
Crédito Local (BCL) y fondos 
propios de las corporaciones 
locales y diputacione.s provin
ciales.

Cuarto puesto

Castilla-La Mancha recibirá 
de las aportaciones del Estado 
y de la Comunidad Europea un 
9,56 por ciento del total, lo que 
sitúa a la región en el cuarto 
puesto en cuantía económica 
recibida por las comunidades 
autónomas según los datos faci
litados por la comisión nacional 
de Administración Local.

Un hombre de 
30 años atracó 
una sucursal de 
Banesto en un 
pueblo de Toledo

VILLALUENGA (Toledo) 
(Efe).-Un hombre de unos 30 
años atracó la sucursal del Ban
co Español de Crédito de la 
localidad toledana de Villaluen
ga, tras intimidar con una pis
tola al personal laboral, y se 
apoderó de 380.0(X) pesetas. 
Según informó a Efe el Gobier
no Civil de Toledo, el hombre, 
al que testigos presenciales des
cribieron como moreno, de 1,70 
metros de estatura y que vestía 
pantalón vaquero y cazadora de 
cuero negro, huyó tras el atraco 
en un vehículo blanco con 
matrícula de Madrid.

Por otra parte, fuentes del 
Gobierno Civil de Ciudad Real 
informaron que en la localidad 
de Viso del Marqués se inter
puso una denuncia contra 
M.G.P. de 39 años, por trans
portar en su vehículo siete pie
zas talladas en marfil y valo
radas en 324.000 pesetas sin 
poseer el permiso necesario.

M.G.P., vecino de Madrid, 
carecía.del certificado requeri
do por el convenio sobre comer
cio internacional de especies 
amenazadas de fauna y flora 
silvestre.

En un acto oficial en presencia de José Bono

Tomaron posesión los nuevos 
presidentes de las Cámaras

Se destacó la importancia de colaborar con las federaciones de empresarios

El presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
presidió ayer en Toledo la 
toma de posesión de sus 
cargos de los presidentes 
de las cinco cámaras de 
comercio de la región, en 
un acto al que también 
asistió el consejero de 
Industria, José Luis Ros.

TOLEDO (Efe).-Durante 
la toma de posesión, los cinco 
cargos recientemente elegi
dos, Rafael Araque Pérez 
(Cuenca), Marcos Montero 
(Albacete), Juan Antonio 
León Triviño (Ciudad Real), 
Ramón Silvo Martínez (Gua
dalajara) y Miguel Angel 
Morales García (Toledo) jura
ron respeto y obediencia al 
Rey, la Constitución Española 
y el Estatuto de Autonomía 
de Castilla-La Mancha.

Los dirigentes de estas 
Cámaras coincidieron en 
señalar que, durante los próxi
mos cuatro años, “hay que 
seguir con las labores de for
mación de los empresarios y 
de la población activa de la 
región, según las necesidades 
de la industria y el mercado”.

También destacaron la 
importancia de cooperar con 
las federaciones de empresa
rios de cada provincia y “pre
parar decididamente a los 
empresarios y fábricas para 
los cambios que van a pro
ducirse en España en 1992 con 
la llegada del Mercado Uni
co”.

Por su parte, el presidente 
regional destacó que “es la

En petición de un salario mínimo de 90.000 pts. mensuales

Huelga de los trabajadores de 
autobuses urbanos de Toledo

TOLEDO (Efe).-Los traba
jadores del sector de transporte 
de viajeros de Toledo realizarán 
una huelga el próximo martes 
30 y el 1, 6 y 7 de mayo para 
pedir un salario mínimo de 
90.000 pesetas mensuales, 
declararon representantes sindi
cales de CC.OO. y UGT.

El secretario provincial de 
CC.OO., Juan Arrollo y el 
secretario provincial de UGT, 
José Miguel Mendiola, decla
raron ayer que en la actualidad 
los 550 trabajadores de este sec
tor, de los que el 92% son con
ductores de autobuses, cobran 
al mes 74.500 pesetas por 40 
horas semanales trabajadas.

“Con este sueldo, los traba
jadores se ven forzados a rea
lizar un gran número de horas 
extras, lo que supone un riesgo 
para ellos y para las personas 
que llevan a su cargo”, decla
raron las mismas fuentes.

Para aumentar los sueldos 
algunos conductores de autobu
ses realizan jornadas de 50 y 
de 60 horas, pero esto es muy

José Luis Ros, consejero de Industria.

primera vez que se hace de 
forma conjunta y en este anti
guo salón del trono del empe
rador Carlos V la toma de 
posesión de estas personas, 
que representan a los empre
sarios y a sus intereses y que 
asesoran a la Administración.

“Quiero que se nos juzgue 
por nuestros resultados eco
nómicos y por las cifras que 
hablan solas, no por nuestro 
termómetro ideológico”, con
cluyó el responsable autonó
mico.

El titular de Industria, José 
Luis Ros, declaró que “las 
Cámaras asesoran y forman a 
los empresarios y ciudadanos 
de nuestra región conforme a 

Huelga de autobuses.

arriesgado porque como míni
mo llevan a 50 personas a su 
cargo, “con la responsabilidad 
civil que ello conlleva”, aña
dieron.

Frente a la subida de 15.000 
pesetas que piden estos traba- 
jadore.s la patronal ha ofertado 
sólo una subida del 6,5%, lo 
que supone un incremento 

las necesidades existentes en 
el mercado laboral y esta 
labor mejora año tras año”. 
“Así -agregó el consejero- en 
1989 se desarrollaron 104 cur
sos que contaron con 1.085 
alumnos, mientras que en 
1990 los cursos aumentaron a 
307 y el número de alumnos 
a 4.180”. El presidente de la 
Cámara toledana, uno de los 
tres que repiten y que lleva 
doce años en este cargo, dijo 
a Efe que “nuestro objetivo 
básico es consolidar los logros 
anteriores, instalar la oficina 
de servicios integrados de 
telecomunicaciones y acabar 
con la instalación de la sala 
de vídeo y conferencias”. 

aproximado de 4.000 pesetas 
mensuales.

Los convocantes de esta huel
ga afirmaron “somos conscien
tes que la supresión de los ser
vicios de los autobuses urbanos 
puede acarrear muchos proble
mas a la población, pero espe
ramos que haya solidaridad con 
las peticiones de este colectivo”.

Alumnos 
madrileños irán 
a Toledo en el 
“Tren de la 
literatura”

líl 

tus 
M 
H

TOLEDO (Efe).-El deno- 
minado “Tren de la literatura"’ 
cuyo objetivo es hacer que b 
alumnos y profesores que par
ticipen en el “Lean una ciuJ 
dad”, estará en Toledo del 23 
del presente mes coincidiendo 
con el Día del Libro y con 
más de 300 alumnos y pro- 
fesores de diversos centros de 
enseñanza de Madrid. ““

Según informaron anoche M 
en rueda de prensa celebrada ®r 
en Toledo miembros de la ®^ 
Asociación Española de Ami- F 
gos del Libro Intantil y Juvenil, 
que organizan el evento, para 
los alumnos visitantes “esto 
supone un conocimiento insó
lito y original de un conjunto 
urbano mirando desde la lite
ratura”.

Los actos del próximo mar
tes comenzarán con la llegada 
en tren de los alumnos y tuto jái, 
res procedentes de Madrid y aetm 
el traslado a la Plaza de Zoco- dan 
dover en donde algunos auto
res leerán poemas y serán reci
bidos por el alcalde de Toledo 
José Manuel Molina.

A continuación se dividirán 
en grupos de cincuenta alum
nos cada uno que estudiarán 
las seis “rutas” preparadas, las 
cuales serán impartidas poi 
distintos profesores de los dis
tintos centros de enseñanza 
primaria y secundaria, Escue 
la-Taller y Escuela Universi 
taria de Magisterio de la capí 
tal regional que participan en 
el Día del Libro.

Así, la ruta de “Los román 
ces”, será expuesta por o 
Antonio Laos, “Toledo mag 
co”, por José María Gonz^e 
la “Renacentista” por a 
Vaquero, la “Romantic , P 
Juan Estanislao López y 
Carlos Avila, la denom»^ 

“Toledo, pórtico con n 
XX” por Humildad Mun J 
la ruta de “Catalina 
zar” (mujer de Cervantes)? 
José Rosel Villasevil.

Las editoriales ggy 
acudirán varios escri 
S.M., Susaeta, Altea, AW 
ra, Noguer, Anaya. Brun

Luis Vives.
El “Tren de la ^e» 

de Toledo^vtótó en jnt^ 
años las ciudades . y 
lajara. Salamanca V Lesto 

an" deVo-OOO : < 
aproximado de ,
tas.

Diversos apoyos^

En la rueda de ^j^ 
destacó la colaba Asociaci'’' 
más de la citada ^(^^ * 
de Amigos de jQ, a 
Ayuntamiento de j^ (;y|t 
Dirección Genera 
tura de la Junta di 
dades, Renfe, , y la 
Ahorros de Toledo y 
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Las cuatrocientas mil viviendas del PSOE
¿a polémica sobre el plan de viviendas mantuvo 
]i tensión ayer en la sede central del PSOE, 
^s las declaraciones de Solchaga, hasta el pun
ta de qne el partido hizo pública una nota en 
fe que ponía en boca de Benegas las siguientes

palabras: ^^a he dicho todo lo que tenía que 
decir. A partir de ahí, la única opinión a la 
que concedo valor es la que exprese el secretario 
general del partido y presidente del Gobierno, 
Felipe González”. Se espera que hoy la ministra

Portavoz haga pública la posición del Gobierno 
respecto a esa promesa electoral de facilitar 
la compra de 400.000 viviendas a bajo interés 
y largo plazo, punto en el que el PSOE basará 
su campaña electoral.

Mientras que el PSOE afirma que es factible hacer realidad la promesa electoral de financiación barata de 400.000 viviendas

Benegas rechaza la opinión de Solchaga y 
aguarda la decisión que tome Felipe González

Carmen García Bloise destacó que el Gobierno “tendrá que buscar soluciones que tendrán que ser apoyadas por el Grupo Socialista”

MADRID. (Agencias).- Pre
brada risamente ayer se reunió Alfon
de la so Guerra con los responsables
y^ povinciales y regionales de la

ivenil, 
, para 
“esto 
insó-

ijunto 
a lite-

mar 
egada

campaña electoral, a los que ha 
aplicado los puntos principales 
j ha repartido la llamada “guía 
de campaña”, muy similar a la 
de anteriores elecciones.

Guerra volvió a repetir que 
to el 26 de mayo los can
didatos no están autorizados a 
hablar sobre pactos postelecto
rales. En su intervención recor-

luto dolos datos con los que cuenta 
Irid y
Zoco- 
auto- 

i reci- 
31edO|

actualmente el partido, que le 
dan como seguro el gobierno 
en seis comunidades autónomas 
¡ dudosos en seis más, con sólo 
Baleares para el PP.

Expresó su preocupación por 
¡dirán 13 abstención e hizo un análisis
aluni' 
liarán 
as, las 
i pot 
is dis- 
ñanza 
iscue- 
iversi- 
capi- 

an en

)man' 
José 

mági' 
zaleí 
irmeh 
'’, P®^ 
Juan 

inada 
sigla 
te y 
Sala' 

5)P« 

s que 
is sol 
agua' 
mo y 

itura' 
riorei 
uada 
ivia.
luesH 
pese

sobre la posible procedencia de 
les nuevos votantes del PSOE. 
Dijo también que las propuestas 
electorales hay que hacerlas glo- 
halmente, aún en el caso de 

algunas de ellas estén con- 
’eionadas por los gobiernos 

autonómicos, municipales o las 
ifansferencias respectivas y dijo, 
’especto al plan de viviendas, 
yae el PSOE debe continuar 
'asistiendo en su promesa de 
jae se va a realizar ese plan 

abaratamiento de costos 
la compra de la primera 

lenda. Quedan todavía varias 
yisiones por tomar, pero en 

puede anunciar ya 
. P® González cerrará esa 

^'Upana en Madrid.
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-^Qsé María 
’^^^fl’'niat)a ayer la 

programa para las 
serie H^^^ locales de mayo una 
'1 acceV’^^’í*®^ P^’’^ mejorar 
’íiieSii? vivienda, pese 
P'oniesa Al g^ "® garantiza esa 
’lelGm ^^^^°ral, el portavoz 
lista Parlamentario Socia- 
’Üfinó ^^^^^ Martín Toval 
P^umesa^N que la

f ^® financiar 
'uniDra H ^® ^‘^0 interés la 
I®s orÓY'^ 400-000 viviendas en 

^^^tro años “es 
au^ P^’^fectamente aplica- 

''^¿ario^í® ^S’'^gó que será 
P’nonii^ ,?°"ectarla con otra 
Cj^Oe medidas”.

^^'^^^Sa declaró el 
’^ 'l>ficü£ ^'”^^’'^’raba gra- 

elpAf^^^ cumplir esa pro- 
QUA Martín Toval 

n Declaraciones de 
a la ^^P^rien un vara- 

lista. ^’^a electoral socia-

de 1^ 
y

^Sún pi
D Cnn P^^^avoz socialista 

^®s del ias manifesta- 
^Uponp 'aistro de Hacienda 

entres ^"^^ descoordina- 
^1 partido y el

José María Benegas, secretario de Organización del PSOE, espera que sea Felipe González quien zanje la polémica.

1 '

<

Según el portavoz socialista en el Congreso, Eduardo Martín Toval, 
las manifestaciones del ministro de Hacienda no suponen una des
coordinación entre el partido y el Gobierno ni un varapalo a la 
oferta electoral del PSOE

Gobierno “porque el propio 
ministro ha expresado que 
conocía la preocupación del 
partido por este tema, pero no 
su concreción y que la conocían 
los miembros de la ejecutiva 
federal, lo que es razonable, de 
la misma forma que desde el 
partido conocemos los criterios 
generales de la acción del 
gobierno, pero no su concreción 
específica”.

“No hay problemas de des
coordinación en absoluto, lo 
que hay que hacer ahora es 
poner hilo a la aguja, ponerse 
a trabajar para la aplicación de 
esas medidas”, añadió Martín 
Toval, para quien la actitud del 
grupo parlamentario será la de 
cumplir el programa del PSOE. 
Martín Toval dijo que no le 
habían sorprendido las decla
raciones de Carlos Solchaga y 
añadió que el grupo socialista 
no presentará ninguna iniciativa 
parlamentaria antes de que los 
ciudadanos hayan valorado y

votado en las elecciones muni
cipales y autonómicas el pro
grama electoral socialista.

Carmen García Bloise, 
miembro de la ejecutiva federal 
del PSOE señaló, por su parte, 
que no creía que Solchaga man
tenga una postura contraria a 
la propuesta de la ejecutiva sino 
que “el ministro ha expuesto 
una preocupación. Es evidente 
que la solución es difícil, pero 
los socialistas hemos resuelto 
también cosas difíciles y de 
envergadura, y ésta es una 
más”.

La dirigente socialista indicó 
que no consideraba que la reac
ción de Solchaga fuera una 
desautorización del acuerdo 
alcanzado por la comisión eje
cutiva federal del PSOE, que 
había estado presidida por el 
secretario general, Felipe Gon
zález, “porque el gobierno no 
puede desautorizar a un órgano 
político de decisiones”. “Solcha
ga ha expuesto su opinión y

las dificultades que ve. Le toca 
al gobierno ver de qué manera 
puede desarrollar el programa 
que de hecho tiene que realizar, 
que es el del PSOE”, dijo Car
men García Bloise, que en este 
sentido añadió que “el gobierno 
tendrá que buscar soluciones 
que tendrán que ser apoyadas 
or la mayoría de la Cámara, 
que es el Grupo Socialista. Que 
ellos hagan sus presupuestos y 
nosotros tos aprobamos”.

García Bloise manifestó res
pecto a la propuesta de finan
ciación barata de 400.000 
viviendas que “creo que ha de 
hacerse, que lo necesita este 
país y aquí estamos gobernando 
para eso”. Alejandro Cercas, 
miembro también de la ejecu
tiva socialista, manifestó que 
“no hay ningún motivo de alar
ma” por las declaraciones de 
Solchaga, dado que el grupo 
parlamentario y la dirección 
socialista han estado coordina
dos con el gobierno.

La banca 
pública

La banca pública no 
podría financiar sola la 
propuesta realizada por el 
Psoe de crear 400.000 
viviendas, financiadas a 
un interés entre el 8 y 
el 11 por ciento, sin asu
mir un alto riesgo. El pre
sidente del Instituto de 
Crédito Oficial (ICO), 
grupo de banca pública 
que aglutina a cuatro ban
cos públicos, manifestó en 
la presentación de . los 
resultados en rueda de 
prensa que la solvencia 
del grupo se pondría en 
riesgo, si tuviera que 
financiar un mayor núme
ro de créditos a interés 
por debajo del mercado. 
No descartó, sin embargo, 
la elaboración de otro 
tipo de colaboraciones, 
por la vía de las colabo
raciones con la banca pri
vada, para financiar la 
oferta electoral del 
PSOE. Por otra parte, 
Miguel Muñiz manifestó 
que la banca pública ha 
de seguir fortaleciéndose.

ó b
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Juan José Laborda.

Cuatro vehículos de la organización terrorista fueron hallados por las Fuerzas de Seguridad del Estado.

y

Laborda afirma 
que la reforma 
constitucional 
podría hacerse 
en seis años

1

h.

i

En Sabadell se produjo el pasado 8 de diciembre un atentado en el que murieron seis policías

La Guardia Civil localiza explosivos y 
vehículos de ETA en Barberá del Vallés

Uno de ¡os objetivos prioritarios de los terroristas es la reorganización del “comando Barcelona^^

La Policía ha desarticulado una parte de la infraes
tructura de ETA en Barcelona, concretamente en Bar
berá del Vallés y Cerdanyola, donde se han descubierto 
cuatro vehículos, 83 kilos de amosal y goma 2, pólvora 
y 100 kilos de nitrato amónico para fabricar explosivos.

BARCELONA. (Efe).- 
Según informó ayer el Gobier
no Civil de Barcelona, los cua
tro vehículos servirían previ
siblemente para perpetrar 
atentado y según las fuentes 
policiales uno de ellos estaba 
preparado para su inmediata 
utilización.

En esta operación policial 
también se han encontrado 
tre.s cajas de munición 9 milí
metros parabellum y seis gra
nadas anticarro localizadas en 
un descampado del barrio de 
Las Románicas, de Barberá 
del Vallés. Junto a la depu
radora de aguas del río Ripoll,

Aznar no cree que el PSOE haga 
400.000 viviendas a bajo interés

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, manifestó ayer 
que duda que "haya alguien en 
España que se crea que el 
PSOE vaya a construir 4()().00() 
viviendas a bajo interés”.

Aznar calificó como 
"ocurrencia socialista” esta 
“promesa electoral”, aprobada 
el pasado lunes por la dirección 
del PSOE, a la vez que justificó 
las iniciaiiva.s parlamentarias 
que en este sentido presentará 
el PP al ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, aduciendo que 

en el núcleo de Ciudad Badía, 
ha sido descubierto un zulo 
y en un descampado del barrio 
Las Románicas, de Barberá, 
una bolsa con tres granadas 
tipo “Meko”. Las mismas 
fuentes señalaron que cuatro 
vehículos utilizados por acti
vistas de ETA -dos de ellos 
cargados con explosivos- fue
ron hallados en la zona indus
trial y en el centro de Barberá 
del Vallés, de donde la Policía 
retiró uno de ellos.

En Sabadell, localidad 
próxima a Barberá, se produjo 
el pasado 8 de diciembre el 
último atentado cometido por 

“deseaba conocer si el Gobier
no estaba de acuerdo con la 
propuesta de su partido”.

El líder del PP aseguró que 
lo que hay que hacer es crear 
las condiciones para que la 
vivienda se abarate y no sufra 
el incremento de precios de los 
últimos años, “nunca conocido 
en España".

Aznar hizo estas declaracio
nes durante una rueda de pren
sa celebrada en la localidad 
madrileña de Móstoles, tra.s 
haberse entrevistado con fami
lias con hijos drogadictos y aso

ETA en Cataluña, en el que 
murieron seis policías nacio
nales que se dirigían al estadio 
del Club Deportivo Sabadell 
para realizar tareas de vigi
lancia.

Este atentado fue atribuido 
al reestructurado comando 
Barcelona de ETA, .que esta
ría encabezado por el ex diri
gente de Terra Lliure Joan 
Carles Monteagudo Povo y del 
que también formaría parte 
otro conocido activista de la 
organización, Félix Erezuma 
Uriarte. Monteagudo y Ere- 
zuma fueron identificados 
como los dos ocupantes del 
automóvil cargado con 30 
kilos de amonal que el 23 de 
agosto abandonaron, después 
de que se averiara en la loca
lidad barcelonesa de Sant 
Cebriá de Vallalta.

A este comando, que en los 

ciaciones que se ocupan de la 
drogadicción en la Comunidad 
de Madrid, ante quienes pro
puso un Acuerdo Nacional 
Contra la Droga, “una de las 
prioridades del PP para erra
dicar esta plaga de nuestra 
sociedad”.

El presidente del Partido 
Popular se sorprendió ante los 
periodistas del “grado de cinis
mo electoral del PSOE, que 
propone medidas para luchar 
contra el consumo de drogas; 
en público, cuando hasta ahora 
lo había permitido”. 

últimos meses habría perpe
trado diversos atentados en 
Valencia y Málaga, también 
se le atribuye la colocación de 
un coche bomba frente al 
cuartel de la Guardia Civil de 
Sant Carles de la Rápita 
(Tarragona), en el que no se 
registraron heridos.

Monteagudo y Erezuma 
consiguieron en noviembre de 
1988 escapar a una trampa 
preparada por la Policía para 
detenerles cuando regresaban 
al piso de la calle Sagrea de 
Barcelona, donde habían sido 
localizados con anterioridad 
133 kilos de amonal.

Responsables de la lucha 
antiterrorista han señalado en 
diversas ocasiones que ETA 
mantiene como uno de sus 
objetivos prioritarios la reor
ganización del comando Bar
celona.

TENERIFE. (Efe).- El - 
sidente del Senado, Juan Jo 
Laborda, dijo ayer que calco 
que la reforma constitución 
necesaria para convertir 
Cámara Alta en órgano i 
representación territorial podi 
producirse en un plazo de cu 
tro a seis años.

Laborda se reunió con k 
presidentes del Gobierno Can 
rió, Lorenzo Olarte, y del Pa 
lamento regional, Victonai 
Ríos, para explicarles, comol 
hecho ya en otras doce comí 
nidades autónomas, la refoni 
del Reglamento del Senado.

Las líneas maestras que« 
a orientar la reforma consti 
Cional podrán definirse despu 
del pacto previsto para 
a las comunidades autono 
de mayores competencias T 
ver la evolución de la un 
europea. ,

Como paso previo, el pij 
dente del Senado e^P' ¿ 
la reforma del 
Senado, que se intenta 
suar entre todos los grup 
ticos y las comunidade 
nomas, podría entrar 
a mediados de 1992.

De esa reforma «^ 
ria, que se «1®*®^ dea 
ley orgánica, 
la creación de la ^^j 
las Autonomías, en 1/1 
rán representados 10^ 
parlamentarios o^_^ 
electos por '^¿dentes, 
regionales y los ,^ ,^, 
en su caso oonsej aji dos, de las Comunidades

José María Aznar.

nomas. . carác'

consultivo o o igciot
. estudiará los asun ^j,j
dos con las l^V^^ acuef‘
tencia.s
de cooperación ^ esí 
dades autónomas del 
y el Estado, fyan^ ¡nterief 
regiones, sol’í*®''’ jgi fs 
torial y representa 
do en organismos ‘^jg ^fj^ 
les. Juan José L » ^yioí 
que el Estado jg cánj 
mías exige ana ^KiK 
que, entre _^ ggtre
aborde las mentesEstado y las d.f jen ^ ^ 
nidades para j^gpic 1^''¡ 
relación ^^^ ’^^„hierno ^^ ,i 
ral entre el
y los diferentes go „gdcs 
nales genere dil^^.^^^idad 
entendimiento y

M,C.D.2O22
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El ginecólogo malagueño está acusado de un delito contra las altas autoridades deí Estado

Baltasar Garzón será el encargado de 
decidir si deja libre a Germán Sáenz

Los abogados del médico han solicitado a la Audiencia Nacional su puesta en libertad

El juez central de instrucción número cinco, Baltasar 
Garzón, será el encargado de decidir sobre la situación 
de prisión del ginecólogo Germán Sáenz de Santamaría 
scusado por el físcal de- Málaga de un delito contra 
las altas autoridades del Estado, informaron a Efe fuen-

tes jurídicas. La jueza de instrucción número 11 de 
Málaga, Soledad Jurado, ordenó el ingreso en prisión 
del ginecólogo a raíz de unas declaraciones de éste 
en las que llamó a los jueces, entre otras cosas, “cáncer 
de la democracia”.
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MADRID. (Efe).- Poste
riormente, el fiscal encargado 
del caso elevó el tipo penal 
al considerar que Sáenz de 
Santamaría había incurrido en 
un delito contra las altas auto
ridades del Estado (Tribunal 
Supremo) que puede castigar
se hasta con 12 años de pri
sión.

Tras su encarcelamiento el 
ginecólogo inició una huelga 
de hambre, a causa de la cual 
ha adelgazado cinco kilos. A 
raíz de la acusación del fiscal 
la jueza entendió que el caso 
era competencia de la Audien
cia nacional y remitió las 
actuaciones a este . tribunal. 
Una vez sometido a reparto 
el asunto, éste ha correspon
dido a Baltasar Garzón, cono
cido, entre otras cosas, por la 
operación “nécora” contra la 
droga y el “caso Amedo”.

Las fuentes jurídicas indi
caron que Garzón ha pasado 
el asunto a informe del fiscal 
y que, tras recibirlo, decidirá 
en uno ti dos dias sobre la 
libertad del médico.

El fiscal general del Estado 
declaró recientemente que 
cuando estuviera el asunto en 
Madrid solicitaría la libertad 
<íol ginecólogo.

Por su parte, el ministro de 
Justicia, Tomás de la Quadra, 
aijo que si el fiscal general 
del Estado no pedía la libertad 
de Sáenz de Santamaría el 
o’inisterio “interesaría” de 
Leopoldo Torres que lo hicie
ra.

Gennán Sáenz ha abandonado la huelga de hambre que mantenía.

ir
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Piden su libertad

Deja la huelga 
de hambre

El PSOE quiere 
evitar que Guerra
y Barrionuevo 
comparezcan en 
juicio, según el PP
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^ Santamaría han solicitado 
3 Audiencia Nacional su 

puesta en liber- 
, porque no existe ninguna 

si’nia social” que justifique

su permanencia en prisión.
La jueza de instrucción 

número 11 de Málaga, Soledad 
Jurado, ordenó el ingreso en 
prisión del ginecólogo a raíz 
de unas declaraciones de éste 
en las que llamó a los jueces, 
entre otras cosas, “cáncer de 
la democracia”, por conside
rar que podía haber incurrido 
en un delito de desacato.

Posteriormente, el fiscal 
encargado del caso elevó el 
tipo penal al considerar que 
Sáenz de Santamaría había 
incurrido en un delito contra 
altas autoridades del Estado, 
en concreto, contra el Tribu
nal Supremo, que puede cas
tigarse con 12 años de prisión. 
La juez entendió entonces que 
el caso era competencia de la 
Audiencia Nacional y remitió 
las diligencias a este tribunal, 
donde el caso ha sido puesto 
en manos del juez Baltasar 
Garzón.

Los- letrados Pedro Apala
tegui y José Luis Galán pre
sentaron ayer por la mañana

en la Audiencia Nacional un 
escrito en el que aseguran que 
no existió ningún delito de 
desacato, ya que el médico lo 
único que hizo fue ejercitar 
su libertad de expresión, “que 
incluye el derecho a la crítica”. 
Estos abogados manifiestan 
que “aún admitiendo, sola
mente a efectos polémicos, el 
delito de desacato, procedería 
su inmediata libertad provisio
nal, toda vez que la supuesta 
“alarma social” no ha existi
do”.

Ambos letrados señalan que 
“la alarma social no ha exis
tido motivada por la conducta 
del ginecólogo Germán Sáenz 
de Santamaría, sino, como 
fácilmente puede advertirse 
con una simple lectura de la 
prensa de los últimos días, lo 
que ciertamente ha producido 
alarma social es el hecho de 
que un ciudadano pueda estar 
encarcelado preventivamente 
por un supuesto delito de opi
nión”.

MALAGA. (Efe).- El 
ginecólogo Germán 
Sáenz de Santamaría ha 
abandonado la huelga 
de hambre que mante
nía desde hace ocho 
días, informó ayer a Efe 
un portavoz de la pri
sión provincial de Mála
ga, donde se encuentra 
internado.

El médico adoptó 
esta decisión al pasar la 
causa a la Audiencia 
Nacional, tras inhibirse 
del caso la titular del 
Juzgado número once 
de Málaga, Soledad 
Jurado, quien ordenó su 
ingreso en prisión el 
pasado día ocho por un 
delito de desacato a las 
autoridades judiciales.

Sáenz de Santamaría 
comenzó la huelga de 
hambre el pasado día 10, 
y durante este tiempo 
no ha ingerido ningún 
tipo de alimento, sólido 
ni líquido, por lo que 
ha perdido unos seis 
kilos de peso, según su 
abogado.

Precisamente ayer se 
supo que el juez central 
de instrucción número 
cinco, Baltasar Garzón, 
será el encargado de 
decidir sobre la situa
ción de prisión del gine
cólogo Germán Sáenz 
de Santamaría acusado 
por el fiscal de Málaga 
de un delito contra las 
altas autoridades del 
Estado, informaron a 
Efe fuentes jurídicas.

MADRID. (Efe).- El coor
dinador de las comisiones par
lamentarias del grupo popular, 
Enrique Fernández Miranda, 
aseguró ayer que no sería bene
ficioso para el sitema político 
que se ampliaran determinado.s 
privilegios de los parlamenta
rios, como poder declarar por 
escrito en los procesos judi
ciales.

Fernández Miranda hizo esta 
consideración en una rueda de 
prensa, en la que expuso la pos
tura contraria de su grupo a 
la pretensión socialista de intro
ducir una enmienda a una ini
ciativa del grupo de CiU para 
modificar la Ley de Enjuicia
miento Criminal y eximir a 
diputados y senadore.s de acudir 
personalmente a los tribunales 
cuando sean citados a declarar.

Casos ‘‘Guerra y Amedo

El diputado popular expresó 
su preocupación por la sensa
ción creada de que el grupo 
socialista tiene intereses parti
distas con la presentación de 
esta enmienda para evitar que 
diputados como^, José Barrio- 
nuevo y Alfonso Guerra tengan 
que comparecer per.sonalmenle 
en los juicios del “caso Amedo” 
y “caso Juan Guerra”, respec
tivamente.

Fernández Miranda aseguró 
que su grupo sí está de acuerdo 
con la propuesta de CiU de que 
lo.s presidentes y consejero.s de 
las comunidades autónomas 
puedan declarar por escrito en 
los procesos judiciales, pero no 
consideró oportuno extender 
esta posibilidad a diputados y 
senadores por considerarlo “un 
privilegio gratuito”.

“La declaración oral en los 
procesos judiciales es una obli
gación de los ciudadanos y, por 
tanto, es una obligación, con 
más razón si cabe, de los par
lamentarios, que son los repre- 
sentante.s de los ciudadanos”.

Añadió que no asumir ese 
privilegio e.s una forma de coo
perar con el sistema judicial, 
que, según Fernández Miranda, 
necesita todas las ayudas posi
bles y, entre ellas, las de los 
diputados y senadores.
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Según el letrado de IU, el parlamentario Guillermo Gutiérrez, al parecer, incurrió en prevaricación

Fiscal y juez del “caso Guerra” aprecian 
indicio de delito en un diputado socialista

EI magistrado estima que pudo haber prevaricación en la actuación del Consejo de Mercasevilla

El fiscal jefe de Sevilla, Alfredo Flores, ha coincidido 
con el juez del caso Juan Guerra, Angel Márquez, al 
considerar que parecen existir indicios de delito de 
prevaricación en la actuación del diputado socialista 
Guillermo Gutiérrez, informó el letrado de IU, Manuel 
Fernández del Pozo.

SEVILLA. (Efe).- El 
magistrado Angel Márquez 
dictó una providencia el pasa
do lunes en la que pedía al 
fiscal que le indicase el pro
cedimiento que debía seguir 
tra,s haber detectado estos 
indicios de delito.

En su respuesta al juez, 
Alfredo Flores se ha mostrado 
de acuerdo con el titular del 
Juzgado de Instrucción núme
ro 6, que remitirá un informe 
al Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía (TSJA) 
sobre las diligencias practica
das en relación con la inmo
biliaria Construcción Modular 
Andaluza (COMASA).

El juez Márquez considera 
que puede existir un delito de 
prevarit^ción en la actuación 
de los miembros del consejo 
de administración de la 
empresa municipal Mercasevi
lla, que aprobó la cesión de 
unos terrenos de su propiedad 
a Construcción Modular 
Andaluza Sociedad Anónima 
(COMASA).

Cesión de terrenos

Este consejo de administra
ción, presidido por el entonce.s 
concejal del Ayuntamiento de 
Sevilla Guillermo Gutiérrez 
acordó ceder estos terrenos 
sin concurso ni proyecto pre
vio a COMASA, empresa vin
culada a Juan Guerra que pre
tendía construir un hotel de 
lujo en los mismos.

Tras la respuesta del fiscal, 
el juez deberá enviar un infor
me al Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía para que

Los Reyes apoyan el proceso 
democratizador nicaragüense

La oposición cubana pide 
ayuda al Parlamento español

SAN JOSE. (Efe).- Los 
Reye.s de España, que iniciaron 
ayer su primera visita de Estado 
a Nicaragua, apoyarán con su 
presencia ”el proceso de demo
cratización y reconciliación” 
nacional, según el ministro 
español de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez.

Tras concluir una visita ofi
cial de tres días a Costa Rica, 
Juan Carlos y Sofía fueron reci
bidos en el aeropuerto de 
Managua por la presidenta de 
Nicaragua, Violeta Barrios de 
Chamorro. Ordóñez explicó 
que la visita de los Reyes a 
Nicaragua tiene un doble sig
nificado; el de ser la primera 
del monarca español y el de 
apoyar “el proceso de demo
cratización y reconciliación 
nacional” emprendido por la 
presidenta Violeta Chamorro.

Al referirsc a las conversa
ciones polincas que celebrará 

el alto tribunal andaluz decida 
quién es competente en el 
citado asunto.

Persona aforada

Guillermo Gutiérrez es la 
tercera persona aforada en la 
que el juez Angel Márquez 
ha encontrado indicios de 
delito por su relación con las 
actividades del hermano del 
vicesecretario general del Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol.

El pasado lunes el juez 
decidió enviar un informe al 
Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía tras haber detec
tado indicio.s de malversación 
y usurpación de funciones en 
el uso indebido de un des
pacho en la Delegación del 
Gobierno en Andalucía de los 
que pudieran ser responsables 
los ex delegados Tomás Azo
rín y Leocadio Marín, actual
mente diputados regionales 
por el Partido Socialista Obre
ro Español en el Parlamento 
de Andalucía.

Por otra parte, el actual 
secretario general del Consejo 
General del Poder Judicial, 
Juan Antonio Perez Alferez, 
es el principala la presidencia 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía, de acuerdo 
con la terna elaborada ayer 
por la comisión de calificación 
del Consejo Géneral del 
Poder Judicial.

En esta terna, figura en pri
mer lugar el actual secretario 
general del Consejo, Juan 
Antonio Perez Alferez y a 
continuación los magistrados 

con la presidenta nicaragüense 
con ocasión de la visita de los 
reyes, el ministro español decla
ró que “Violeta Chamorro nos 
va a dar una visión de primera 
mano de la relación del Gqbier- 
no de Nicaragua con el de Esta
dos Unidos, que es un punto 
muy importante”.

Reiteró que el viaje de Juan 
Carlos y Sofía a tierras nica
ragüenses es, “en cierto modo, 
emocionante para todos”.

Respecto a las reformas eco
nómicas emprendidas por el 
Gobierno de Managua, Fernán
dez Ordóñez dijo que “con un 
esfuerzo no excesivo de la 
comunidad internacional se 
puede salvar Nicaragua y si hay 
una solidaridad internacional, 
Nicaragua puede salir adelan
te”. Calculó en 300 millones de 
dólares la cantidad necesaria 
para que este país centroame
ricano “salga adelante”.

Juan Guerra.

Francisco Morales, destinado- 
en la Sala Primera del Tri
bunal Supremo., Antonio 
Martín, magistrado de lo con
tencioso administrativo de 
Granada y Jose Cano, magis
trado de la sala de lo civil 
de Granada.

El Pleno del Consejo Gene
ral del Poder Judicial estudia
rá el nombramiento de pre
sidente de Andalucía en la 
reunión que celebrará el 
próximo miércoles.

Por otra parte, han salido 
a conocimiento público las dos 
plazas de la Sala de lo penal 
del tribunal de Sevilla que juz
gará el “caso Guerra”.

Mientras, el fiscal jefe de 
Sevilla, Alfredo Flores, ha 
coincidido con el juez del caso 
Juan Guerra, Angel Márquez, 
al considerar que parecen 
existir indicios de delito de 
prevaricación en la actuación 
del diputado socialista Gui
llermo Gutiérrez.

MADRID. (Efe).- Represen
tantes de la Plataforma Demo
crática Cubana, de oposición al 
régimen de Fidel Castro, pidie
ron ayer en Madrid que el Par
lamento español haga una 
declaración institucional de 
apoyo al proceso de democra
tización en Cuba.

Carlos Alberto Montaner, 
representante de la Unión Libe
ral cubana, y de la citada pla
taforma que efectuó la petición, 
calificó de “intercambio posi
tivo e interesante” la entrevista 
celebrada previamente a la 
comida en el Congreso con el 
secretario de Estado para la 
Cooperación Internacional, 
Inocencio Arias.

Una de las conclusiones que 
el portavoz de la plataforma 
cubana sacó de la entrevista con 
Arias es que España “tiene una 
buena voluntad^para participar 
en el proceso de democratiza

Polémica 
cerrada

La Comisión Nacio
nal de Policía Judicial 
reconoce al Ministerio 
de Interior plena com
petencia para iniciar 
actuaciones disciplina
rias, sin permiso previo, 
contra miembros de esta 
policía. Así se recoge en 
un escrito publicado por 
la citada comisión, que 
celebró ayer una reu
nión en Madrid. A ella 
asistieron el CSPJ, Inte
rior, Justicia y el fiscal 
general del Estado. El 
escrito cierra la polémi
ca sobre las sucesivas 
acusaciones de intromi
sión entre jueces e Inte
rior en relación con el 
caso Guerra. 

ción de Cuba sin que eso supon
ga una injerencia en los asuntos 
internos del país”.

Calificó de “muy coherente” 
la postura de España ante esta 
situación y la comparó con la 
política mantenida en los pro
cesos de democratización de 
Chile, Argentina, Guatemala y 
El Salvador.

Montaner subrayó que los 
cubanos no quieren una tran
sición “a la rumana” y expresó 
su confianza en “una evolución 
normal a consecuencia -dijo- de 
que el comunismo en la isla 
está liquidado”.

Respecto al apoyo del Par
lamento español insistió en que 
la oposición al régimen de Fidel 
Castro espera que “en un plazo 
no muy lejano” haga una decla
ración institucional de apoyo al 
poceso de democratización de 
Cuba.

España estaría 
en una fuerza 
multinacional 
para proteger 
kurdos en Irak

Fino

face
LUXEMBURGO. (Efe).- 

España participará en una fuer, 
za multinacional bajo los aus - 
picios de la Organización 
Naciones Uni^s si esta orgaJ - 
nización resuelve dirigir la pr?^’'^”* 
tección de los campamentos dé 

poí

refugiados que se crearán a 
Irak para los kurdos ante un 

E

posible acción de Sadam ®®^ 
Husein para entorpecer la ajm &‘4CH 
da internacional, señaló el 'íínl a

secretario de Estado para la ib f 
Comunidad Europea, el espade iidk 
Carlos Westendorp.

MAD
Por el momento, la urgenci ^'^ |(jj 

de la ayuda para salvar la vid 
del mayor número de persona 
obliga a Occidente a interven 
rápidamente para crear encía 

fír 
ado'

ves para los kurdos dentro df ade' 
territorio iraquí, añadió We¿ c«lay¡ 
tendorp. - lel H

Los datos que se manejara’ a el 
en Luxemburgo durante é ¡“La 
encuentro entre los ministros de taos 
Asuntos Exteriores de la Comí ^ ur 
nidad Europea (CE) y el seco ™ <1 
tario de Estado norteamerici ' ’ 
no. James Baker, hablan de 40 
kurdos muertos al día.

Toda la comunidad interni ^^| 
cional advirtió seriamente fue í 

tonot 
w G,

Sadam Husein para que se ab^ 
tenga de actuar más allá de 
paralelo 36 (que limita la zon ¡^ 
norte de Irak donde se asientí Ddjg, 
la población kurda de este paií lío dg 
o interfiera de alguna manen npj 
la acción humanitaria que « U 
está llevando ‘a cabo, subraya Sa ú| 
el secretario para las relación! 
con la Comunidad Europe Kde

Se reaviva la guerra , Rafac

HerEllo no significa necesari^^^ 
mente que si esta hipótesi 
hiciera realidad volvería 
comenzar la guerra, pu 
Westendorp. , ,

Agregó que una ^ 
la Organización de 
Unidas “tarda tie^^P®,^" dé 
tarse y estamos «" ’̂¡c„en 
emergencia, por eso 
directamente las fu 
coalición internado 
estaban en la zona • j^j

La ¡dea es crear <1^ 

Y

territorio iraquí unterritorio iidqu. ^^^(i^g 
lo de ref“8"‘‘*^\Jrfo(i|* 
la segundad de ■“ „„„iaóí 
se encuentran en ^^^g^jo 
para que acudan a ’ j ,^ 
manifestó Baker a los»» 

S

comunitarios. ^j qu^
En ese canipam^rir^ 

seguirían otros ^^^ jj^a la 
necesidades, se P^ j^ qye 
ayuda internaciona ^^^ el 
España ha conm^-H6S 
envío de cuatro a gespí 
eules” de la Fuen» A® , 
ñola cargados co 
medicinas.

Respecto al tem 
ticipación de .. |g conté 
Europea en la P orlen'' 
rencia de paz 
Medio, 
que Baker apoya^ disp"®! duelos “Doce” «^dld: 

tos a renunciar» renun*-' 
de vista pragmáu^®’ ^^jiacu 
a ella si supusiera ■
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Camilo José Cela.

Cela: “Es

Celaya fue galardonado con el Premio Nacional de las Letras en 1986.

El escritor Camilo José 
Cela afirmó ayer en Ovie
do tras conocer 
cimiento del 
Gabriel Celaya 
vergonzoso que

el falle- 
poeta 

que “es 
muriese

i

^̂
^̂

^^^J^ltimos años sumido en la depresión y recientemente declaró que ^‘envejecer es peor que morírse

duere Gabriel Celaya, el poeta social por
excelencia, tras una penosa enfermedad

Usceun año se conocióf por su esposa, la penosa situación económica por la que atravesaba el matrimonio

fue^ | poeta Gabriel Celaya 
®“^ inó ayer a los 80 años 

el Hospital Gregorio 
^^^^ Í¡ranón de Madrid, donde
Pf? íiaaresado el pasado 3 

35 de. . ■■iibríl. Celaya falleció a 
u^ Mera hora de la mañana, 

Idan lisufóruna serie de com- 
avu telones derivadas de 

ó e a intervención quirúrgica

n e

ra la á vesícula, a la que fue 
paño metido en marzo.

. .MADRID (Efe).- Celaya 
lió los últimos tiempos sumi- 

“''“ leo la depresión y hace unos 
™ ssesllegó a declarar que “en-
^®'’'^ 5!cer es peor que morirse 
:ncla’ - -
ro de 
We^

jaro

Joya había perdido la ale
je vivir.
Celaya había sido ingresado 
id Hospital Gregorio Mara
bel pasado día 3. El autor

e el í “La Soledad cerrada
•os dé finios iberos

y
vivía desde

orna tt un año decaído y triste 
;ecr( íée que estuvo hospitalizado 
erici 1 la clínica madrileña Ruber
g4()j asa de su estado de des- 

tóón y agotamiento gene- 
t con problemas de riego 
■^raly de corazón.
fue en esa ocasión cuando

;em! 
ite
; abi 
á dé conoció, por su mujer Ampa- 

® Gastón, la penosa situa-zona r------- —
que el matri- 

®io atravesaba, y el Minis- 
P‘“; ao de Cultura se comprome- 

53 pagar las facturas del hos- 
oe SI la
hrayi Su última aparición pública 
:ione tensan Sebastián, el pasado 

. i“*'o, para presentar su 
j '" Orígenes”.
I Múgica Celaya, naci- 

un la localidad guipuzcoana 
saris ^.Jumani en 1911, en una 
sis sc « acomodada, y que fir- 

el seudónimo Gabriel■ía 
ualB

¡a dé 
jone 
mo^ 

isc de 
ienen 
de la 

que

o dd 
inied 
ntiza

itañj 
segút 
listre

11 qu« 
rir 1^ 
ía 1’
1 q* 
on
“Héí 
espa 

itas

1

vergonzoso 
que Celaya 
muriera en la 
indigencia’^

Celaya, enlazó en su obra el 
surrealismo con el existencialis
mo y el realismo social, sin 
pasar por la generación del 36, 
a la que sin embargo perteneció 
por edad.

Representante de una poesía 
de fuertes tintes metafísicos y 
comprometida socialmente, fue 
galardonado en 1986 con el Pre
mio Nacional de las Letras 
Españolas, que se otorga a toda 
una obra.

Celaya estudió ingeniería 
industrial en Madrid y vivió en 
la Residencia de Estudiantes, 
en la que estudiaron Salvador 
Dali, Federico García Lorca y 
Luis Buñuel, hecho que influyó 
en la vida del que había de

ser uno de los poetas más com
plejos de la postguerra.

Ejerció su profesión en la 
industria familiar, mientras par
ticipaba en tertulias y, princi
palmente, escribía: era esta su
época 
en la 
nada.

surrealista, de juventud, 
que no llegó a publicar

Segunda época

Su segunda época fue la 
social, y en 1935 publicó su pri
mer libro titulado “Marea de 
silencio”, con el que obtuvo el 
premio de poesía convocado 
con ocasión del centenario de 
Gustavo Adolfo Bécquer.

Celaya se casó a los 2S años.

en 1939, pero aquel matrimonio 
solamente duró siete años, 
cuando el poeta conoció a 
Amparo Gastón, ^Amparitxu, 
con quien después de convivir 
durante treinta y seis años, se 
casó el 14 de octubre de 1982.

Tras la guerra civil española, 
Celaya renunció a ser escritor 
y trabajó como ingeniero. Pasó 
una larga etapa de depresión 
absoluta y escribió poemas de 
corte existencial, bajo el seu
dónimo de Juan de Leceta.

En 1947 fundó, junto con 
Amparitxu, la “Editora del Nor
te”, que dirigió durante tre.-. 
años desde una buhardilla de 
la parte vieja de San Sebastián 
y donde nació la poesía social.

en la indigencia. Era un 
poeta importantísimo que 
debería haber ganado lo 
suficiente para haber 
tenido una mínima hol
gura económica”.

Cela hizo estas mani
festaciones momentos 
antes de la reunión del 
jurado del Premio Prín
cipe de Asturias de las 
Letras del que forma par
te y que mañana otorgará 
el galardón.

El Premio Nobel de 
Literatura 1991 hizo 
extensiva la situación eco
nómica de Celaya en su.s 
últimos años al resto de 
los escritores españoles, 
ya que, según indicó, “no 
era el único, lo de Alfon
so Grosso y otros tantos 
má.s que no sabemos tam
bién clama a lo.s cielos”.

CAMPO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE

rWPE0NATO NACIONAL DE LIGA 2’ DIVISION A

DOMINGO - 21 ABRIL 91 
A las 6 de la tarde.

Emocionante Encuentro

SABADELL C.F. 
ALBACETE Bpie. 

o ABONO queda terminanteinente prohibido filmar 
s^ * *2®»' vídeos en el recinto del campo de fútbol

CAMPO DE LA FEDERACION
^Í9a Nacional de Juveniles

12 de la mañana

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este couo diálogo, 
agradecerte por iodo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
e?*^ oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. P.D.V.

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE
ANUNCIO

Resolución de la Junta Técnico Económica de la Maestranza 
Aérqa de Albacete por la que se anuncia la adquisición 
de;

- PANEL RIGIDO DE LANA DE VIDRIO Expte. 43.-A1 por 
un importe máximo de 1 500.000 pts.

- REPUESTOS PARA PARACAIDAS. Expte. 46 A1 por un 
importe máximo de 7.500.000 pts.

- DIVERSO MATERIAL PARACAIDAS. Expte. 48 A1 por un 
importe máximo de 8.500.000 pts.

- REVISION GENERAL TREN PRINCIPAL. Expte 53.A1 por 
un importe máximo de 6.000.000 pts.

- GASTOS HIDRAULICOS DE FORMA PIRAMIDAL CON 
BASE TRIANGULAR DE 10 TM. Expte. 54/A1 por un 
importe máximo de 4.400 000 pts.

- GASTOS HIDRAULICOS DE FORMA PIRAMIDAL CON 
BASE TRIANGULAR DE 6 TM. Expte. 55/A1 por un importe 
máximo de 7.600.000 pts.

- MATERIAL ELECTRICO. Expte. 56/A1 por un importe máxi
mo de 1.189.855 pts.

- REACTIVOS NECESASIOS PARA ATENDER CONSUMO 
. DE DEPURADORA. Expte. 57./A1 por un importe máximo 

de 1.387.000 pts.

El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince 
días hábiles a partir del siguiente a la publicación del pre
sente anuncio.
Pliego de condiciones y modelo; Se encuentran a dis
posición de los interesados en el Negociado de Contratación 
Administrativa de la Maestranza Aérea de Albacete
La apertura de preposiciones se efectuará la semana pos
terior a la finalización del plazo de presentación de ofertas. 
El importe del anuncio sera satisfecho a prorrateo por los 
adjudicatarios

GRACIAS 
ANGEL DE 
LA GUARDA 

.F.R.

o. BOSCO, C.F. 
^Uco. ALBACETE

^^^ Socios del Albacete, entrada Especial

Ó
 b
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Cotizaciones de lo Bolso de Modrid índice General anterior (284‘11) (actual) 283‘91)
NOMBRE VALOR APERTURA ULITIS NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.880’00 3.845'00 Agromán 2.780'00 2.785'00

B. Exterior 3.480'00 3.485'00 Portland Valder. 18.700’00 18.100’00

B. Central 3.580'00' 3.600'00 Valenc. Cementos 11.850’00 11.780’00

B. Hispano 3.110'00 3.120'00
•

Uralita, S.A. 2.205'00 2.200'00

B. Popular 10.700'00 10.650'00 Cristalera Esp. 8.300'00 ' 8.330'00

B. Santander 5.620'00 5.600'00 Dragados y Const. 2.870'00 2.835'00

B. Valencia 1.425'00 1.405'00 Obras y Const. Ind. 10.510'00 10.500'00

Barclays Bank 779'00 760’00- Vallehermoso 3.135'00 3.170'00

B. Zaragozano 2.890'00 2.975'00 Bami 980'00 980'00

B. Cto. Balear 3.550'00 3.710'00 Prima Inmobiliaria 7.350’00 7.350’00
B. Bilbao-Vizcaya 3.165'00 3.155'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 6.170'00 6.160'00
B. Alicante 5.000'00 5.000'00 Sotogrande 750'00 733'00
B. Vitoria 2.770'00 2.770'00 Inmob. Urbis 1.740'00 1.725'00
B. Andalucía 9.390'00 9.500'00 Focsa 14.290’00 14.750’00
B. Castilla 30.150'00 30.150'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.300'00 3.300'00
B. Herrero 4.150'00 4.200'00

Financiera y minera 5.540'00 5.540'00
B. Pastor 6.790'00 6.750'00

Cubiertas 17.500'00 17.500'00
B. Vasconia 4.100'00 4.200'00

Huarte 2.345'00 2.335'00
B. Atlántico 2.980'00 2.980'00

Urbanizaciones y Trans. 750'00 758'00
B. Galicia 5.550'00 5.600'00

Filo, S.A. 1.640'00 1.670'00
B. Fomento 1.840'00 1.840'00

Bankinter
Corp. Fin. Alba 6.030'00 6.000'00

8.410'00 8.430'00
Cía. Gral. Invers. 1.260'00 1.285'00

B. Progreso 2.900'00 2.900'00

Aguas Barcelona 3.300’00 3.240’00
Cofir 1.940'00 1.900'00

Catalana de gas 4.940'00 4.945'00
Corp. Fin. Hispamer 3.940'00 3.940'00

Eléct. Viesgo 2.585'00 2.600'00
Papelera Española 375'00 . 370'00

Eléct. Reun. Zaragoza 880'00 876'00
Sarrió, S.A. 875'00 883'00

F.E.C.S.A. 745'00 744'00
Eppic 385'00 375'00

Hidrocantábrico 2.025'00 2.030'00
Argón 5.130'00 5.200'00

Hid. Cataluña 451’00 465’00 Ercros 1.060'00 1.065'00

Hid. Española 558'00 559'00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.720'00 1.720'00

Iberduero 740'00 736'00 Carburos metálicos 5.770'00 5.850'00

Saltos del Nansa 7.160'00

660'00

7.740'00

652'00

Repsol 2.630'00 2.635'00

Sevillana Eléc. Cepsa 2.180'00 2.180'00

Unión Eléc. Fenosa 608'00 610'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.405'00
Mercado de divisas

2.400'00
Moneda Comprador Vendedor

Eléc. Ribagorzana 1.805'00 1.800'00 1 dólar USA......................... 104’128 104’440

Gas y Eléctric.
1 ecu........................................ 127’400 127’782

2.900'00 2.900'00 1 marco alemán....................
1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................

61’778
18’281

184’514

61’964
18’335

185’068
Unión Ind. Agrogan. 2.400'00 2.400'00

El Aguila 1.650'00 1.645'00 lOO liras italianas................. 8’340 8’366
100 trancos belgas................ 300’383 301’285

Azucarera 5.150'00 5.180'00 1 florín holandés.................. 54’833 54’997

Ind. Nav. Eny. Celulos.
1 corona danesa.................... 16’143 16’1912.810'00 2.830'00 1 libra irlandesa................... 165’188 165’684

Campofrí(j) 11.550'00 11.600'00 100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............

71’174 71’388
56’959 57’131

Ebro Agrícolas 3.160’00 3.100’00 1 dólar canadiense............... 90’404 90’676

Tabacalera
1 franco suizo........................ 72’487 72’705

4.900'00 4.985-00 100 yens japoneses............... 76’117 76’345
Koipe 4.000'00 4.000'00 1 corona sueca.....................

1 corona noruega.................
17’171

15’889
17’223
15’937

Finanzauto 1.900'00 1.885-00 1 marco finlandés................ 26’328 26’408
100 chelines austríacos........ 877’750 880’388

Asland 3.505'00 3.480-00 1 dólar australiano.............. : 80’907 81’151
----------------------- --------------------

NOMBRE VALOR

Petromed 7.500'00

üiinMü

- 7.420'0

La Seda de Barcelona 340’00 331’0

Sniace 395'00 391'0

Emp. Nac. Celulosa 2.530'00 _ 2.510'0

Fosforera 2.350’00 2.350’0

Algodonera S. Antonio 1.160'00 1.130'0

Tafisa Serie B 1.960'00 2.000'0

Corp. Mapire 6.000'00 6.030'0

Unión y el Fénix 7.210'00 7.150'1

Azkoyen 3.720'00 3.670'1

Dimetal 4.010'00 3.9201

Nicolás Correa 3.690’00 3.605’1

A. Hornos Vizcaya 249'00 246'0

Acerinox 6.880'00 6.800'1

Asturiana Zinc 5.720'00 5.71)0'1

Esp. del Zinc 1.700'00 1.6801

Mat. y Construcción 690'00 684'1

M. Montana Quijano 268'00 2691

Met. Duro Felguera 1.565'00 1.570'1

Amper ________

Tubacex 655'00

Zardoya Otis 13.200’00 13.300’1

Citroen Hisp.

Tudor 1.380'00 _J37^

Nissan M. Ibérica • 635'00 __627Í

Telefónica 999'00

Autop. M. Nostrum 1.325'00 __L3^

Autopistas C. Esp. 1.010'00 __L02^

Proseanr 3.650'00

Vidrala _____ ____ _

Commerzbank 16.100’00 J6d00l

Volkswagen

Seió

Ahr

/raí 

par 
por 
lur 
Irái

Cautela en la BoIss
MADRID. (Fax-Press).- Las cortas vanj^^, 

los precios fue lo más destacado en la J ^| 
ayer, ya que la prudencia parece ser o J j^j^^ 
se puede hacer a la espera de notic r

Los inversores no encuentran un ’’'í'^jg| ^eic8 
por un lado se mueven entre la euforia ^^^ 
neoyorquino una vez superado el 3.00 ^dec 
por el desaliento que han producido las n ^^ ^^jg 
raciones del ministro de Economía que ^jp^j ( 
entender una inminente reducción en .^jgspat 
interés. La anunciada baja de los tipos va ^^gjij 
de lo previsto por lo que en el P^’^^^^jgjo, el I”” 
esperar y ver datos concretos. Por otro Q^diet 
dato del déficit comercial en EE.UU. co ^^ jg \Vi 
a febrero no ha influido en una aper
Street, bastante moderada. niarg*^^ ^

Con un dinero que se mantiene a ^^^¡^,¡¿30 Íi
papel que no presiona demasiado, ‘^ ^^j. el mil 
escasa ya que ninguna sociedad logro sup 
de acciones. _

repi 
jem 
Pén

froj 
iles( 
las 
Iaii2 
parí 
(pie

led

A) BANCO DE MADRID lombai®^ 
'Banesto ucao «110 

ÍQ
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Independentistas eslovenos.

Sesión del Consejo del Mando de la Revolución iraquí (CMR), máximo órgano de decisión del país.

.3001

B Consejo del Mando de la Revolución extendió la amnistía a los kurdos que regresen a sus hogares

Irak y la ONU firman un acuerdo para 
coordinar la ayuda a los refugiados

fuerzas rebeldes chiís lanzaron varios ataques contra la Guardia Republicana en la zona de Basora

iil
1

^'’®^ 7 las Naciones Unidas firmaron ayer un acuerdo 
Psra coordinar la distribución de la ayuda enviada 

025Í f'' ^^^ ^^S^^ismos internacionales para los refugiados 
—wdos que huyeron de sus hogares hacia Turquía e

^^> informó la agencia

,3301

de noticias iraquí^ INA.1

ÍCOSIA. (Efe).- El acuer- 
fue firmado por el ministro 

de Asuntos Exteriores, 
road Husein Jodair, y por 
principe Sadrudin Aga Jan, 
presentante del secretario 
eral de la ONU, Javier 

’^^^ezde Cuéllar.
^^ rnillón y medio de 

Irnn?^ ^^’-^Priron hacia las
^^ '®5 países vecinos 

las Ir ^^^ ^^^^ semanas 
lan/qr^P^'^ ^^ Sadam Husein 
para ^'^^ 8^^^^ ofensiva 

J^®”^“istar los enclaves 
tro! i^^^^ritraban bajo con-

^'^ rebeldes en el Nor
tee! país. 

pos 
espHí 
)refí® 
;1 bul 
ndien 
e

^í^rbachov y Kaifu no lograron 
^tt acuerdo sobre las Kuriles

ad
""i^'fo ni ^-^^^^•' ^Í primer 

‘'"^3chov ^^viético, Mijail 
conseguido 

de Uc ^r ? c*^nflicto terri-

^.'"‘icadn ^^ -^ ‘disputa en un 
’J^da dpi al final de 
■Miu*' Wer de la URSS 
^' lo ■
Ss a fuentes 
' ^ Dak ^®*^gaciones de 

por >a 
dér- 

entí? ^^ "eso- 
y Gorba-

Por otra parte, el Consejo 
del Mando de la Revolución 
iraquí (CMR), máximo órgano 
de decisión del país, ha exten
dido el período de amnistía 
a los kurdos para que regresen 
a sus hogares.

El CMR señala que “te
niendo en cuenta las dificul
tades de comunicación y los 
obstáculos causados por la 
agresión en la zona Norte del 
país y para dar otra oportu
nidad al pueblo kurdo de 
regresar a sus hogares, la 
amnistía se extiende a partir 
de hoy y durante una semana 
oara los aue se encuentran en 

chov en esta capital y antes de 
que el anfitrión soviético ofre
ciera una rueda de prensa.

Ambas partes prologaron las 
conversaciones más tiempo de 
lo previsto en el programa ofi
cial para formular con exactitud 
el texto de este comunicado, 
que debe reflejar los resultados 
de la estancia de cuatro días 
de Gorbachov en el archipié
lago, agregaron las fuentes.

Los dos interlocutores acor
daron mencionar a Etorotu, 
Kunashiri, Shikotan y Habomai 
como las islas septentrionales

Irak y dos semanas para los 
que están fuera del país”.

Esta es la tercera vez que 
Irak extiende el período de 
amnistía para la población 
kurda que ha huido a Irán 
y Turquía para escapar de la 
venganza del régimen de Bag
dad por haber iniciado una 
revuelta en el Norte del país 
contra el régimen de Sadam 
Husein.

Mientras tanto, las fuerzas 
rebeldes lanzaron varios ata
ques contra la Guardia Repu
blicana, cuerpo de élite del 
Ejército iraquí, en las ciudades 
de Basora, Al Mashrah, Al 
Garbi, Kahla, Tanuma, Nasi- 
riya y Al Amara, en el Sur 
del país, informó ayer un gru
po de iraquíes refugiados en 
Irán.

La agencia de noticias iraní, 
IRNA, que recoge los testi

sujetas a la “delimitación fron
teriza” entre Japón y la URSS, 
cuyas relaciones han permane
cido distantes desde que el 
“Ejército Rojo” soviético ocupó 
estos territorios en agosto de 
1945.

La declaración conjunta de 
1956 en la que Moscú prometía 
devolver a Japón las dos isla.s 
de Shikotan y Habomai fue rati
ficado por la URSS, pero el 
Kremlin lo revocó en 1960, des
pués de que Tokio renovó su 
tratado de seguridad con Esta
dos Unidos.

monios de los refugiados, 
señala que estos enfrenta
mientos tuvieron lugar el mar
tes y el miércoles y que las 
fuerzas populares mataron a 
varios soldados del Ejército 
iraquí y capturaron a otros en 
dos ataques separados contra 
las localidades de Al Garbi 
y Al Mashrah.

Una mujer refugiada señaló 
que entre cinco y seis recién 
nacidos mueren cada día de 
hambre en la ciudad de Baso
ra debido a la falta de leche 
en polvo.

Por otra parte, un estudian
te de la ciudad de Al Qurna, 
en el Sur de Irak, declaró a 
IRNA que alrededor de mil 
soldados de la brigada 26 de 
la Guardia Republicana han 
desertado de sus puestos 
durante la semana pasada.

Mijail Gorbachov.

Los presidentes 
de las repúblicas 
yugoslavas 
tratan el futuro 
de la Federación

OHRID. (Efe).- Los presi
dentes de los seis Estados-re
públicas que componen la 
Federación yugoslava reanuda
ron ayer el diálogo sobre el 
futuro del país, federación que 
croatas y eslovenos desean ver 
transformada en Confederación 
de Estados soberanos, a lo que 
se oponen los serbios.

Los seis presidentes conclu
yeron a la hora del almuerzo 
la primera parte de un diálogo 
dedicado a las “atribuciones 
federales durante el período de 
transición”, y que tuvo lugar al 
borde del lago abano-yugoslavo 
de Ohrid.

Símbolo de. su desunión, 
según los periodistas yugoslavos 
presentes, los seis presidentes 
llegaron en sus respectivos avio
nes oficiales, con los emblemas 
de cada república.

Serbios y croatas han despla
zado unidades especiales de sus 
respectivas policías autonómi
cas para proteger a sus presi
dentes durante estas conver
saciones. .

“Espero -dijo el musulmán 
Alia Izetbegovic, presidente de 
Bosnia- que los resultados de 
nuestra reunión sean menos gri
ses que el tiempo que hace hoy 
en Ohrid”, en alusión a las 
malas condiciones climatológi
cas que reinaban en el lago, 
en cuyas cercanías se encuentra 
la ciudad de Tito.

Más optimista, el esloveno 
Milan Kucan (comunista) 
comentó al bajar de su avión 
que “siempre que ha llovido ha 
escampado y espero que este 
tipo de reuniones creen las con
diciones necesarias para pasar 
a tratar temas substanciales”.

El presidente de Montene
gro, Momir Bulatovic (comunis
ta) admitió a la prensa que 
“hasta la separación por mutuo 
entendimiento sería también 
una especie de acuerdo”, y el 
conservador croata. Franjo 
Tudjman, aseguró que si no 
esperara nada de estas reunio
nes no asistiría a ellas.

Muestra de la política cada 
vez más indepedentista de cada 
una de las seis repúblicas, es 
el hecho de que el presidente 
de Serbia llegó a Ohrid pro
cedente de Grecia, donde fue 
recibido con honores de jefe de 
Estado, aunque internacional- 
mente no sea más que el jefe 
de un ente autónomo.

ó b
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Ante la posible presión de Baker para congelar los asentamientos judíos
Se trata de su tercera gira por Oriente Medin

Shamir: “Las presiones no 
harán más flexible a Israel”

Baker llega a Jerusalén 
con el respaldo de la CE

La división del Gabinete se acentúa ante una posible Conferencia de Paz

Unas horas antes de que llegara ayer el secretario 
de Estado estadounidense. James Baker, a Israel, el 
primer ministro Isaac Shamir declaró, de forma tajante, 
que su Gobierno no admitirá presiones de ningún 
tipo para entablar negociaciones de paz con árabes 
y palestinos.

JERUSALEN. (Efe).- 
“Quien conoce a Israel sabe 
que las presiones no generan 
aquí flexibilidad, sino todo lo 
contrario”, afirmó Shamir a 
la radio estatal, que le entre
vistó con motivo de las cele
braciones del XLIÍI aniver
sario de la independencia del 
país.

La prensa israelí supone 
que Baker presionará ai 
Gobierno de Shamir para que 
congele la construcción de 
asentamientos en los territo

rios árabes ocupados, a los 
que Washington considera 
“un obstáculo para la paz”.

“Nadie piensa en impedir 
el asentamiento de judíos en 
la tierra de Israel”, afirmó 
Shamir al referirse a los terri
torios ocupados de Cisjorda
nia (Judea y Samaria bíblicas) 
y Gaza, ocupadas.

El primer ministro israelí, 
asimismo, dijo que rechazará 
toda exigencia de Baker para 
incluir a vecinos árabes de 
Jerusalén en la delegación

Isaac Shamir.

palestina que esté dispuesta 
a negociaciones de paz.

“Confío en que ño habrá 
presiones”, añadió Shamir.

CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL ESTRENO

LUXEMBURGO. (Efe).- El 
secretario de Estado norteame
ricano, James Baker, inició ano
che una nueva gira por Oriente 
Medio, que Europa respalda, 
tras acordar en Luxemburgo 
con los ministros de Exteriores 
de la CE mantener el aislamien
to internacional y las sanciones 
contra Irak.

El miércoles por la noche, 
después de una cena de trabajo, 
Baker y los ministros comuni
tarios subrayaron en rueda de 
prensa su coincidencia en la 
condena al régimen iraquí por 
la persecución del pueblo kur
do.

El retorno a la democracia 
y el respeto por el pueblo kurdo 
fueron las condiciones impues
tas por los doce países comu
nitarios y por Estados Unidos 
para levantar las sanciones a 
Irak.

Los ministros señalaron que 
la resolución 688 de la ONU 
permite asegurar la protección 
de los campamentos de los refu
giados en las fronteras turca e 
iraní como medida temporal.

El secretario de Estado nor
teamericano respaldó la pro
puesta de la Comunidad Euro
pea (CE) de procesar a Sadam 
Hussein “por crímenes contra

la Humanidad”.
Respecto a la parlicipacio 

de Europa en la futura Col 
ferencia Regional de Paz. Bal» 
aseguró que “desde el principa 
del proceso debemos incluir 1 
la CE y no excluiría. No hJ 
ninguna intención especial J 
que eso ocurra. Todos querá 
mos un proceso de paz que J 
estable y que tenga éxito”.

Participación de la CE

Baker confirmó que duran! 
la visita que ayer inició a Israi 
insistirá ante el primer minisli 
de ese país, Isaac Shamir, paí 
que cuente con la participacic 
plena de Europa en este pn
ceso.

También el presidente de 
Comisión Europea, Jacqu 
Delors, declaró el miércoles!
Luxemburgo que para lograr 
paz “es necesario que la Cl 
esté presente en el proceso! 
intervenga en la solución dt 
problema palestino”.

Israel será la primera etaj 
de la tercera gira del secretar 
de Estado norteamericano pO 
Oriente Medio, que le llevar 
también a Jordania, Siria, Egij 
to y Arabia Saudí.
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Menem anuncia una lucha 
frontal contra el narcotrálic

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
’ presidente de Argentina, Carlos 

Menem, resolvió anteanoche 
unir tres de los “frentes de tor
menta” que se abaten sobre él, 
como la corrupción, el narco
tráfico y una presunta campaña 
de desprestigio de la prensa 
internacional, y anunció su “lu
cha frontal” contra todos ellos.

Menem anunció que el nar
cotráfico, que utiliza a Argen
tina como país “de tránsito” de 
su mercancía, será combatido 
de manera conjunta por la 
Fuerza Aérea y la Gendarmería 
(Policía de Fronteras), con el 
apoyo de expertos estadouni
denses.

Ordenó para . ello que se 
hagan fotografías aéreas de “to
do el territorio nacional”, por
que quiere descubrir las “pistas 
de aterrizaje clandestinas, plan
taciones de coca o cualquier 
otro indicio de actividad de 
narcotraficantes”.

En un discurso emitido por 
la cadena nacional de radio y 
televisión, Menem informó de 
que había ordenado al procu
rador general de la nación “la 
investigación de presuntos deli- 
to.s que se pudieran haber 
cometido en la Aduana del 
aeropuerto internacional de 
Ezeiza en la última década”.

El sirio Ibrahim Al Ibrahim, 
ex esposo de la cuñada y secre
taria de Audiencias de Menem, 
Amira Yoma, debió pagar la 
semana pasada 40.000 dólares 
par;i ser excarcelado, porque no 
explicó a la Justicia sus ges- 
liones como asesor guberna- 
menlal en ese aeropuerto.

Menem reiteró que existe 
uníi campaña “de medios de 
difusión de fuera del país” en 
contra de su familia, al aludir

a lo publicado el martes W 
la revista española “Cambio 
y que involucra ahora a su ij 
Carlos Facundo, con^el “Ia»l 
do” de “narcodólares .

Un clima social de 1“^ 
se vivía el miércoles P^ 
noche en la provincia e • 
marca, en el 
tina, tras el anuncio de 
de intervención de

Unos 500 manifestante, 
paron la plaza pon^^ L 
ciudad con cánticos * 
Menem, al que cali i 
“traidor”. • .g^.g

Menem dispuso ¡^ 
ción de los 
Legislativo y '¿temado 
marca, destituyo a gou 
Ramón Saadi, y desuno Col 
lugar al .sub.secret no de t 
bustibles, Luis Pro'- . jos í

Por altavoces ms l^^^j 
los alrededores í»® ¡laMl 
Gobierno un locu ¡^(¿^ 
la población a resis r“ 
vención “hasta la a (-j

Las autoridades ^^ ^^^ 
darmería local (P® ‘ a i 
teras) reclamaron ^^^^ jj|-¡( 
población, ante 
momento que vi j'gdcii
Cia-. La 
avanzó sobre el J ¡píen
Legislativo, ya hí
de mes el 
decretado la .¿¡<.¡3!. . . 
contra el poder justificó' 

decisión en las jusucK' ‘ 
administración ,-yjasdit''‘‘. 
Catamarca, demost ^^^ ^^ ¡^^t, 
te los últimos n^^^ ^jpien d‘'’ 
ligación por el ^ ^0111^ 

joven María 
un caso que ha ^^genu 
la opinión pahl'^‘'

hab
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Te regalamos 
este video.
En este video se incluyen 
todas las novedades Ford 
para esta primavera, 
y algunos consejos prácticos 
de conducción de nuestros 
pilotos oficiales.
Te lo regalamos. Sólo tienes 
que venir a por él.

Además en este video está la
clave para participar en el sorteo 
de tres Ford Escort.
Presentado por CARLOS PALAU. MIA ñARDOLET 
YJA. SANSIANBARRENA.

Y además 
muchas ofertas.
Para celebrar la Primavera, Ford te 
ofrece sensacionales ofertas según 
modelos y versiones. Desde ABS o 
dirección asistida gratis, hasta aire 
acondicionado a un precio muy 
especial. Y atención al XR2i.
Ahora puedes conseguirlo por sólo 
1.597.000 Ptas. (serie limitada).

Y tres
Ford Escort.
7\hora tienes la oportunidad 
de participar en el Sorteo ante 
Notario de tres Ford Escort a 
elegir entre los modelos GHIA 
1.6 ó 1.8 Diesel, NOMADE 1.6 
ó 1.8 Diesel y SPORT 1.6i.

Te esperamos en cualquiera de 
los Concesionarios Ford. Ven a 
vernos. La primavera Ford trae 
suerte.

Red de Concesionarios Ford

ALBACETE
MOTORALBA, S.A.
Vereda Sta. Cruz, s/n.

HELLIN
AUTOMOVILES ALCE, S.A.
Avda, del Poeta
Mai iano Tomás, 28

Ó
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Benito Floro elogió el buen momento de forma del Sabadell.

'f-

¿05

El

El Elche, en crisis económica.

La plantilla del 
Elche considera “ 
positivo el ¡ 
aplazamiento de ' 
pago de la deud t

Aunque declaró que se siguen buscando refuerzos como durante toda la temporada

ALICANTE (Efe).-Losju ¡Bi 
dores de la plantilla del Eli -i 
CF han juzgado como posil ¡ií 
el aplazamiento del pago df irc 
deuda del club, conseguido! b 
la gestión directa del alcalde ite 
la ciudad ante la subdirece he-

Benito Floro: ^^E1 Albacete no fichará
a un jugador por estar en mala racha”

general del Ministerio de E aiq 
nomía y Hacienda. bt 

Miguel, capitán del equij ^jj 
afirmó al respecto que ésta tx. 
una fórmula para seguir en jj

Víctor o Parada pueden jugar en el puesto de Zalazar, si no se recupera de su lesión en el muslo

búsqueda de soluciones a, [j 
problemas económicos del el j^ 
entre los que se encuentra ¡^^ 
pago de las fichas de los 
bolistas al final de la ac .

Durante la rueda de prensa mantenida ayer con Benito 
Floro este destacó **que el Albacete no fíchará a ningún 
Jugador por el hecho de atravesar una mala racha, 
aunque se siguen buscando refuerzos, como durante 
toda la temporada, para el equipo”.

F.A.

Sobre los rumores que se 
vienen verrtiendo acerca de un 
posible fichaje por el Albacete 
Balompié Benito Floro con- 
tenstó que “tenemos las puer
tas abiertas para conseguir la 
incorporación de cualquier 
refuerzo, pero puede ser para 
ahora o para el año que viene. 
Nosotros seguimos buscando 
jugadores, pero el hecho de 
que estemos atravesando una 
mala racha no significa que 
vayamos a hacemos urgente
mente con un jugador”.

El técnico añadió: “Se

siguen ojeando jugadores con 
la misma intensidad que siem
pre. Se está viendo cuales pue
den funcionar en el equipo y 
ojalá que encontráramos algo 
bueno”.

Sabadell C.F.

Sobre el rival que el domin
go visitará el Carlos Belmonte 
el entrenador del conjunto 
merengue sólo tuvo elogios- 
para él: “parece que no es 
un buen equipo, pero sí lo 
es; tienen buenos jugadores 
que tocan bien la pelota y lle
gan arriba con peligro. Tienen

un conjunto para luchar por 
el ascenso, aunque las cosas 
no les han salido bien. Con 
la llegada del nuevo entrena
dor el equipo ha mejorado”.

Una de los grandes proble
mas para el equipo manchego 
es la lesión que sufre el uru
guayo Zalazar, que con un 
estiramiento muscular no ha 
venido entrenando a lo largo 
de la semana. “Se encuentra 
muy mejorado -añadió Benito 
Floro- y él va a jugar si ve 
que está en condiciones de 
hacerlo. En el caso de que 
no pudiera. Parada y Víctor 
son los hombres que podrían 
ocupar su puesto”.

Otro de los tocados de los 
albaceteños es Julio Soler, que 
tiene un golpe en la rodilla, 
pero se espera que hoy vuelva 
a los entrenamientos.

Durante la rueda de prensa

se preguntó al técnico meren
gue sobre la mala racha que 
aqueja al equipo en las últimas 
jornadas, donde los resultados 
no han sido muy positivos: “es 
un problema de tener acierto, 
de crear las suficientes oca
siones de goles y marcar. Ade
más esto sigue siendo una liga 
muy abierta, donde se sigue 
luchando por alcanzar los mis
mos objetivos”.

Al respecto de si Antonio 
debería “chupar” banquillo 
con la intención de que mejo
re su juego Benito Floro mani
festó que “quizá sí necesite 
unos minutos de banquillo 
para que se tranquilice. Es un 
jugador al que se le ha hecho 
muy importante aquí en Alba
cete y quizá le falta algo de 
confianza en sí mismo al tener 
que demostrar lo que vafe”.

temporada. ine
El ayuntamiento de Elene 

■ conseguido un aplazamiento 
la presentación de avales; p 
hacer frente al pago de la e 
de 120 millones de pesetas!

de 
la

el club tiene con el MmisJ * 
de Hacienda y cuya liqui ^ .
es imprescindible para que 
incluido en el Pian de 
miento del Fútbol espan

l 
S \ 

S 
' 

55 55 a

Juan Gómez “Jua^ . 
gador del Burgos, Real 
y Málaga, volverá a 1 ^^ ^ 
de juego en el ’ m 
ches, equipo las ti
Segunda división B, 
tativas fallidas ,
el Mérida y el p°’’ r ^5, nc

Juanito, según c jg^jj 
podido negarse a a |¿ 
ümental” del equipo^» 
lidad natal, FuenF»f¿,

El Sabadell, preocupado por 
cómo parar al uruguayo Zalazar

F.A.

El conjunto arlequinado jugó 
en el día de ayer su habitual 
partidillo de entrenamiento y lo 
más destacado durante el mis
mo la preocupación del técnico 
vallesano Julián García en 
cómo parar al jugador uruguayo, 
del Albacete Balompié Zalazar, 
auténtico cerebro del equipo y 
por el que pasa todo el juego 
de los manchegos. Así, el entre
nador del Sabadell parece que 
confiará al jugador Saura, un 
auténtico marcador. l;>misión

de frenara al uruguayo en el 
caso de que este se recupere 
de sus problemas en el muslo 
derecho. El conjunto arlequina
do durante el día de ayer estuvo 
preparando el encuentro ante 
el Albacete y puede ser que 
Juliám García incorpore a un 
hombre más en la defensa, 
jugando un fútbol menos ofen
sivo al que venía haciendo en 
las últimas jornadas.

Albacete Balompié

Por su parte el conjunto del

Albacete Balompié entrenó en 
ci día de ayer en sesión de 
mañana y tarde con el corres
pondiente partidillo.

Destacar la vuelta a los entre
namientos del salmantino 
Cabrero que tal y como declaró 
tras el trabajo de ayer tarde “es
toy muy contento de volver con 
mis compañeros y tengo gran
des esperanzas de que todo vaya 
bien; será difícil jugar esta tem
porada los partidos que. restan, 
ya que quedan pocas semanas 
de competición, pero ya estoy 
pensando en la pióxir.ia”. Zalazar, hombre clave del Albacete.

”Tras la uegatí'^ ^ jdeWa 
ba deseché la pos*^^ Ila «a 

ver, pero mi 
para pedirme q jjdenio Ce 
Salvador Moreno, P .^^p 
Los Boliches. ^j pro 
podía uegarme _ j^jianiól 
presidente el Q - que 
la noche y le 
la mañana le co 
mó Juan Gómez- g| p

"Finalmente he d^^^^pK 
hacia adelante y - en 
ilusión de volve k^^, 
pueblo”, agred a que cond’ 
jugará gratis hasta q 
la temporada.

El presidente ^^ jub 
ches, indicó [as ofd

LOS P

podía luchar ^^^^¡jg y 
económicas de ¡poasi*
doba, “pero el ca sO
blo se impuso 
todo lo demás ■

al

Ca
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U(onio Sánchez 
(el nuevo . 
pipo de 
amontes

Í
ctualmente hay varios 
edores albacetensesn bien 
[ados” cara al exterior, 
ISO con un futuro muy opti- 
1 Uno de estos jóvenes es 
[Antonio Sánchez Gonzá- 
de Pozo Cañada, en el que 
propio Federico Martín 

¿amontes confía muy mucho; 
so que lo ha fichado para 
muevo equipo, el Portland-I- 
a cuya presentación tuvo 
arhace algunos días en Tole- 
Jeonuna plantilla de correo- 
es aficionados, entre ellos 
^sCaro, Civantos, Balmase- 
iChousa, y, por supuesto, el 
¡«teño Juan Antonio Sán-

Por otro lado mañana sábado 
¡feputará en Golosalvo una 
riera Social, organizada por 
Bici’Club Faura Albacete, 
aprueba dará comienzo a 
i 16,30 horas de la tarde, y 
recorrido, 70 kilómetros, será 
hit dos veces el trazado 
¿salvo-Campoalvillo-Aben- 
Worquera-Bormate-Cam-

^13 prueba es libre de cate
es, incluido cadetes, si bien 
^solamente darán una vuel- 
íl circuito antes señalado. 

Alicuanto a premios, todos 
fcsos trofeos. Y al final de 
P^eba, corredores y acom- 
^®les serán obsequiados por 

organizadores con una 
‘óenda a base de chuletas, 

y ''ino, poniendo punto y 
® una completa jornada 

'Mismo con inicio a las 16,30 
ib tarde.

“rsos de karate
• la Sala
l'Portiva el
•Mingo en 
bcete

LT

8 a semana se

litis'Mancha 
infantiles y cursos 

Asi de karate.
*de los ponene-

campeonas. 
^^^^^^ individual 

^^'^^C) por equipos 
’^^^ campeonas de Espa-

■^üete Municipal de 
^fe ^^^^ situado en 

Oscar, 22 de 
’ Para (ie mañana

k 12,30
"''“^ de-id? ^crá para 
''^"'ode ^^cis en
^”<•08 p t ’^^ ^ *^’^^ horas. 

"^’‘so^ serán 
*^^óos dp^ 8’‘aiuitos hasta 
''^hi PC”" *0 que 
Ocursos ? ^ asistencia a 
^’^c de • ^^^c> un éxito 

'os jóvenes.

‘Aunque en esta segunda fase ya no hay ningún encuentro fácil

Angel Codón: ^^Lógicamente 
debemos ganar el partido”

El CABA se enfrenta mañana al Bansander, cuarto clasifícado del grupo

EI partido se presenta 
relativamente fácil para 
los albaceteños que ya 
derrotaron sin excesivas 
dificultades al Bansander 
en el primer partido de 
esta segunda fase, aunque 
los resultados del conjun
to madrileño han mejora
do desde entonces.

Juan CARRIZO

El partido se presenta inte
resante. Los madrileños del 
Bansander han hecho una 
excelente segunda fase, lo que 
les ha llevado a ocupar la 
cuarta posición en la clasifi
cación del grupo Fl. Para el 
entrenador local la victoria 
lógicamente debe ser para el 
CABA, pero en esta fase no 
hay ningún partido fácil. 
“Ahora mismo el Bansander 
es el cuarto clasificado. Si 
sigues la trayectoria de los 
madrileños, ha hecho mejores 
resultados fuera de casa que 
en casa, y en esta fase, el 
único equipo que ha conse
guido la victoria en su cancha 
ha sido el CABA”.

Bansander, un equipo atípico

En cuanto al juego de los 
madrileños reseñaba: “No tie
ne gente grande, pero tienen 
otras virtudes. Si les dejas 
hacer su juego y coger su rit
mo te pueden hacer mucho 
daño. Tampoco poseen un 
gran contrataque, tienen gen
te bastante veterana, jugado
res ya muy hechos y curtidos

El atlético 
Donato puede 
ser baja hasta el 
fínai de 
temporada

Mañana da comienzo la segunda vuelta.

i

en la 2® División. Por esto 
tienen algunas limitaciones en 
cuanto a rapidez y les gusta 
marear mucho la pelota, 
intentando aprovechar los 
errores defensivos y buscan
do, sus pívots, recibir a cuatro 
o cinco metros para hacer 
penetraciones”.

“En Madrid les impusimos 
nuestro ritmo de juego, y no 
supieron reaccionar. El par
tido del sábado, si queremos 
conseguir la victoria, tendre
mos que jugarlo con mucha 
seriedad. Logicamente debe
mos ganar, pero en esta fase 
no hay ningún partido fácil”.

En cuanto a los jugadores 
cabistas con problemas físi-

eos, su entrenador .nos 
comentaba: “Paco Vayá 
entrenó ayer y espero que lo 
haga hoy con toda normali
dad, tiene un pequeña ten- 
dinitis en el talón de aquiles, 
pero esta evolucionando muy 
bien y no parece que le 
moleste durante el entrena
miento”.

“La lesión de Joaquín Mata 
no parece tan grave como el 
domingo nos dio la impresión, 
pero esta semana práctica
mente solo va a realizar ejer
cicios físicos en el suelo, sin 
desplazamientos, intentando 
no arriesgar y que recupere 
bien, para la semana siguiente 
trabajar un poco más fuerte”.

Solamente se ha presentado una candidatura para la renovación de la junta

Mañana día 20 se proclamará a 
la nueva directiva del CABA

Q

Acabado el plazo de presen
tación de candidaturas para la 
junta directiva del club albace
teño, solamente una ha sido 
presentada. Por ello no hará fal
ta que se convoquen elecciones 
y mañana día 20 de abril, se 
proclamará oficialmente a la 
nueva junta. En ella estará 
como presidente, cosa que ya 
anunciábamos anteriormente, el 
actual Concejal de Urbanismo 
del Ayuntamiento de Albacete, 
Francisco Martínez Simón.

El resto de componentes de 
esta nueva directiva serán: vice
presidente 1- Ignacio Encarna
ción; vicepresidente 2^ Miguel 
López-Valles; vicepresidente 3^ 
Antonio Martínez; asesor jurí
dico Gregorio Navarro; tesore
ro Esteban Soriano y secretario 
Juan Carlos Cuesta. La verdad 
es que esta junta directiva, no 
será tan nueva pue.s la única 
incorporación, hasta el momen
to, es la del Concejal Martínez 
Simón, ya qué los restantes 
componentes sob prácticamente

Martínez Simón será el presidente.

ascenso a la Primera División, 
pues los presupuestos se dis
pararían y se tendría que fichar 
a un extranjero, lo que en estos 
momentos resulta bastante 
caro, sobre todo si quieres con
seguir uno con ciertas garantías.

MADRID (Efe).- Donato 
Gamma Da Silva, centrocam
pista del Atlético de Madrid, 
se resintió ayer durante el 
entrenamiento de su equipo de 
la lesión de pubis y lo más pro
bable es que tenga que ser 
intervenido quirúrgicamente, lo 
que le supondrá la ausencia de 
los terrenos de juego durante 
lo que resta de temporada.

El jugador declaró que siente 
muchas molestias en la zona 
afectada y que lo mejor es que 
sea operado. “Me he resentido 
mucho, sobre todo en las carre
ras cortas, y lo más seguro es 
que tenga que ser operado. De 
todas formas esto lo tendrá que 
decidir el doctor González”, 
dijo.

Para Donato cuanto antes se 
opere mejor. “Creo que es lo 
mejor, ya que con el tratamien
to que he seguido, de momento 
no hay mejoría”.

El jugador es consciente de 
que se perdería lo que queda 
de temporada. “Es lo más segu
ro, pero qué le vamos a hacer. 
Lo primero es que esté bien”, 
dijo.

José González, jefe de los 
servicios médicos del Atlético 
de Madrid, confirmó las pala
bras del futbolista. “Donato se 
ha resentido en el entrenamien
to de ayer, y hoy le haremos 
una serie de radiografías, pero 
lo más probable es que tenga 
que pasar por el quirófano”.

En cuanto al resto de lesio
nados, González declaró que 
tanto Futre como Pizo Gómez 
continúan el proceso de recu
peración y que lo más probable 
es que a finales de mayo puedan 
estar a disposición del entre
nador, Tomislav Ivie.

El Atlético recibe al Mallorca 
el próximo domingo con las 
bajas de Juanito y Ferreira, que 
cumplirán un partido de san
ción por acumulación de amo
nestaciones, y de los lesionados 
Donato, Futre y Pizo Gómez.

Tomislav Ivie comentó que 
Vizcaíno jugará de libre y que 
formará en defensa junto a 
Solozábal, Pedro, Tomás y Juan 
Carlos.

Diego Armando Maradona

Nuévos fichajes

los mismo.s que actualmente 
rigen los destinos del club 
albaceteño.

La difícil misión que deberá 
afrontar esta nueva directiva 
será la de encontrar un patro
cinador se sufrage los muchos 
gastos que el club genera, sobre 
todo si el equipo consigue, aun
que sea muy prematuro, el

En lo que se refiere al posible 
refuerzo que se está intentando 
conseguir para lo que resta de 
temporada, las ofertas no son 
muy intersantes. Es posible que 
en estos días se desplaze a Alba
cete algún jugador para probar 
por el equipo, pero está todavía 
sin confirmar.

Lo.s jugadore.s que se encuen
tran en el mercado son, la gran 
mayoría, ya veteranos que este 
año se encuentran sin equipo
y esperan las ofertas de clubs, 

CABA, intentanque como el 
reforzarse de
ascenso y sus 
nómicas son 
quibles para

cara a la fase de 
pretensiones eco- 
difícilmente ase
los presupuestos

que se barajan en la segunda 
división de baloncesto.

El argentino Diego Marado
na fue recibido con una enorme 
ovación por las casi 20 mil per
sonas que en la noche del miér
coles presenciaron en el estadio 
“La Bombonera” de Buenos 
Aires el partido en que el local 
Boca Juniors venció por 3-1 al- 
Corinthians de Brasil por la 
Copa Libertadores.

"Diego, querido, la Boca está 
contigo”, “Maradona es más 
grande que Pelé” y “Diego de 
la Boca no se va” fueron los 
estribillos con los que los sim
patizantes boquenses halagaron 
durante varios minutos a su 
máximo ídolo.

La presencia de Diego Mar- 
dona en el estadio fue la pri
mera presentación er. público 
del ex capitán de la selección 
argentina de fútbol después de 
que la fed^ación Italiana le 
suspendiese con una sanción de 
quince meses por haber con
sumido cocaína.

M.C.D.2022
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La Sampdoría, primer clasificado, tiene un fácil rival ante el Barí en la trigésima jornada de liga

El Inter debe ganar a domicilio a la 
Florentina para aspirar al título
El Torino de Martín Váquez puede afíanzarse ante el Pisa en los puestos por la UEFA

Bilbao-Real 
Sociedad, duelo 
entre 
entrenadores de 
la cantera

BILBAO (Efe).- La presej S _ 
cía en los respectivos hanmiiii

El Inter Milán tendrá en 
su visita a Florencia, don
de jugará ante el Fioren- 
tina, un duro escollo para 
mantener su opción al títu
lo de Liga, en una trígé- 
sima jornada en la que 
líder Sampdoria recibe 
Barí y el Milán tiene 
visita de la Roma.

el 
al 
la

ROMA (Efe).- Los interis
tas deberán luchar en el 
Comunale de Florencia no 
sólo con el equipo que dirige 
el brasileño Sebastiao Laza- 
roni, sino, también, con evitar 
tener la mente puesta en el 
partido de semifinales de la 
Copa UEFA del próximo 
miércoles. La victoria es de 
vital importancia al Inter 
Milán, pues incluso un empa
te, que en otros momentos 
sería positivo, podría alejarle 
más del liderato. Sobre todo 
porque el Sampdoria parece 
tenerlo fácil ante un Bari que 
se debate en la frontera del 
descenso.

El Milán, tercer candidato 
al título, recibe al Roma, que 
contará con la baja del lesio
nado Voeller. El partido se 
presenta interesante para 
ambos equipos, pues si bien 
los milanistas necesitan los 
puntos para luchar por el títu
lo, los romanos buscan lo pro
pio para no descolgarse de los 
puestos de la UEFA.

Juventus de Turín

El Juventus Turín, rival del 
Barcelona en la Recopa de 
Europa, viaja a Cagliari, don
de le recibe un equipo en ple
na forma, como lo demuestran 
los resultados positivos obte-

El internacional uruguayo José Perdomo 
vuelve a la convocatoria del Real Betis

SEVILLA (Efe).- El interna
cional uruguayo José Perdomo 
fue incluido en la lista de con
vocados del Real Betis, que dió 
a conocer ayer por la mañana 
el técnico José Ramón Esnaola, 
para el encuentro que el sábado 
le enfrentará al Real Madrid 
a partir de las 21:30 horas en 
un importante partido para 
ambos conjuntos, ya que los 
madrileños quieren conseguir 
una plaza para jugar en Europa 
la próxima temportada y los 
béticos evitar al menos el des
censo automatice a la Segunda 
División.

Perdomo no viajó la pasada 
jornada a Oviedo, tras sufrir 
una lesión en el entrenamiento 
del viernes, pero en esta oca
sión, ya recuperado, entra en 
la lista en lugar de Jordi Viñals.

Esnaola tiene la duda del 
defensa Julio, quien, por unos 
problemas en un tobillo, deberá 
esperar al entrenamiento de hoy 
para saber si finalmente puede

El conjunto turínés donde milita Martín Vázquez está realizando una buena temporada.

nidos en los últimos seis 
encuentros y que le han ser
vido para abandonar la penúl
tima posición y estar fuera del 
descenso.

Los juventinos, con Maroc- 
chi y Schillaci descalificados, 
a buen seguro, pensarán más 
en el partido de vuelta de las 
semifinales europeas que en 
su rival sureño. El problema 
para el Juventus Turín es que 
una derrota ante el Cagliari 
podría complicarle mucho su 
opción a la UEFA en la próxi
ma temporada.

El Torino del español 
Rafael Martín Vázquez recibe 
al Pisa» antepenúltimo, en un 
encuentro en el que los turi- 

jugar. Si la prueba es negativa 
entraría en la lista Juan Ureña.

Esnaola indicó ayer que “los 
jugadores están mentalizados 
de que cada vez los rivales son 
más difíciles, aunque saben que 
están en disposición de ganar 
a cualquiera”.

“El Betis tiene necesidad de 
puntos y saldrá a ganar, porque 
si somos capaces de vencer al 
Real Madrid se habrá dado un 
paso importantísimo para eludir 
el descenso. Es un encuentro 
vital”, afirmó el ex guardameta 
vasco.

Esnaola, quien dirigirá hoy el 
último entrenamiento, a partir 
de las 11:00 horas, convocó para 
el encuentro ante los pupilos 
de Radomir Antic a los siguien
tes jugadores: Trujillo, Fernán
dez. León, Rodolfo, Antonio 
Fernando, Ivanov, Julio, Perdo
mo, Bilek, Merino, Recha, 
Monsalvete, Chano, José Luis 
Loreto. Valentín y Mel. 

neses no podrán contar con 
los sancionados Benedetti, 
Bruno y Policano. Pese a ello, 
los locales deben vencer y 
asentarse en una posición 
UEFA.

Uno de los partidos más 
interesantes de la jornada ten
drá como protagonistas a Ata
lanta y Parma, dos equipos en 
lucha por la clasificación euro
pea y que están.realizando una 
brillante temporada y un buen 
juego.

Algo similar será el enfren
tamiento Lazio-Nápoles, pues 
una derrota, prácticamente 
descabalgaría de los puestos 
europeos a cualquiera de los 
contendientes, sobre todo si 

José Perdomo, jugador dei Real Betis Balompié.

rfl 
i

son los visitantes 
tados. El Génova 

los derro- 
tiene una

aparentemente asequible visi
ta al terreno del penúltimo 
Cesena. Los genoveses, quin
tos de la clasificación, de con
seguir un resultado positivo 
podrían aprovecharse de un 
nuevo descalabro del Juventus 
de Turín y arrebatarle la cuar
ta plaza.

Lecce y Bolonia se enfre- 
natn en un encuentro vital 
para los locales, pues una vic
toria les seguiría manteniendo 
las esperanzas de eludir el des
censo. Los boloñeses, prácti
camente no se juegan nada • 
ya que ocupan la última 
posición.

de dos entrenadores de la ca 
tera, Iñaki Sáez y Javier Exfj 
sito, cuyo concurso ha sido da 
sivo para que sus respecúy 
equipos abandonaran la colaj 
la tabla, es uno de los alicienl 
del Athnétic de Bilbao-Rl 
Sociedad que se jugará man! 
sábado en San Mamés. ■

Ambos técnicos sustituyen 
a lo largo de esta témpora 
a sendos entrenadores tamna 
“de la casa”, Javier Clemei 
en el Athlétic y Marco Boroi 
en la Real, quienes fueron di 
tituídos por los malos resultai 
que habían obtenido.

El caso más reciente y m 
llamativo • es el de Sáez, q 
tomó las riendas del equ 
hace un mes y que desde enli 
ces ha logrado que su eqiii 
sumara siete puntos en cual 
partidos y que redujera de cii 
a dos su cuenta de negath

El club de San Mamés, ( 
sólo había logrado tres pur 
desde el comienzo de 1.991, 
iniciado una hasta ahora inij 

• rabie ascensión que le h 
situado, cuatro jomadas di 
pués de ocupar un puesto i 
promoción, a tantos puntos 
distancia -cuatro- de la proiW 
ción como de un pu^^^® 
jugar la próxima Copa 06m 

lo 
Í» 
fSJ 
la 
(W 
.4í

(leí

qui 
de 
un 
lid; 
quí 
(jU( 
fin! 
seh

cul 
en 
par 
tier 
me 
san 
oca 
ció: 
din 
de 
aca 
en

señ

UEFA. I
La directiva del AthlJ 

recurrió a Sáez tras haberle 1 
tado competencias a princij 
de la presente temporada y h 
tar su actuación a la direc( 
del Bilbao Athlétic cuando • 
ta la pasada temporada <
desempeñado la labor de« 
dinador deportivo de U"

Era la tercera vez que e 
bilbaíno recurría a Saez / 
tabla de salvación y, a . 
que en las dos an^ 
ex-defensa no ha falla .

Debutó como responso . 
del primer equip en^ ^^ 
jornada
1.980-81 tras la destii 
Helmut Senekowitz y ^^^^ 
létic concluyó .35 puntos yS
posición con

de 1.986, Saéz sus^’^jelfl 
Clemente, que ces tras su. conflicto con M 
Sarabia, que Aás 
una de laspofe^^^b 
flictivas y duraderas 
toria del Athlétic.toria del Athieuu 5

En aquella 
tomó el equipo c ^^„g 1 
y al término gro con 
el Athlétic fue 
puntos y 9 positiv ^^^^^^,

La estadística e ^^^^^^^ 
temporada re^p,m: 
siete puntos de ^¿lo 
siete goles a jadosP^,' 
en contra, los e c J^ jomn 
meta Iru el P aada 
ante el Cádiz que ^^^^^ 
vieron ante los tre. 
por los bilbaínos. jjndí

Estadística^ 
cuando éstos jihpí
jugadores de os M 
Javier Clemente.

.C.D.2022
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Entrenador nacional tiene hoy una reunión con el presidente de la Federación Angel María Villar

La derrota de la Selección en Cáceres 
puede precipitar la marcha de Suárez 

Ladislao Kubala serta el técnico provisional si se realizase la destitución

ao-Re 
maña

ituyei 
apora 
tambi 
leniei 
Boroi 
■ond 
sultai

los diarios deportivos recogían ayer en sus crónicas 
^ue la derrota sufrida el miércoles por la selección 
española contra Rumanía en Cáceres puede significar 
la destitución de Luis Suárez tras la reunión que man
tendrá hoy en la sede de la Federación con su presidente, 
yigel María Villar.
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MADRID (Efe).- ”Otro 
desastre”, titulaba el diario 
deportivo “As” en su crónica 
que destaca “la impotencia 
de la selección española ante 
un rival que dio muchas faci
lidades en defensa”, mientras 
que en otra página subraya 
que “este partido supone el 
final de una etapa para la 
selección”.

"Suárez no tuyo ninguna 
culpa”, titula “Marca”, que 
en su crónica afirma que “Es
paña hizo un gran primer 
tiempo y Manolo, continua
mente aclamado por sus pai
sanos, dispuso de tres eraras 
ocasiones”. En otra informa
ción indica que toda la junta 
directiva de Angel Villar está 
de acuerdo en que hay que 
acabar con la etapa de Suárez 
en la selección.

El “Mundo Deportivo” 
señala en su titular: “De nue
vo vencidos y sin gloria” y 
añade en su antetítulo que

“Suárez se ha quedado tan 
sólo que le falla hasta la 
suerte”.

El diario “Sport”, por su 
parte, titula la crónica del par
tido "España se. hundió con 
la lesión de Ensebio”, y “rea
lizó un aceptable primer tiem
po y un segunda mitad pési
ma”. Sport destaca además 
que Suárez “hizo cosas increí
bles; como cambiar a Zubi
zarreta por Abel cuando res
taban cinco minutos para el 
final”.

"Rumania bailó a España 
en los últimos minutos” escri
be, y apostilla “Villar y Suárez 
ni se dirigen la palabra. El 
seleccionador intenta provo
car una destitución inmediata 
y Kubala sería el técnico pro
visional” ante la marcha de 
Luis Suárez.

La prensa regional extreme
ña destacaba en sus páginas 
deportivas que la selección 
española, en su partido en

r

Luis Suárez puede decir adiós a su puesto de entrenador nacional.

Cáceres frente a Rumanía, 
“acabó desinflada y a la deri
va” y añade que “pudo macha
car pero terminó naufragan
do”.

También señala que “Ma
nolo no tuvo suerte y que el 
barcelonista Eusebio fue el 
más destacado”. “La dirección 
de Suárez llegó a desesperar 

a la magnífica afición extre
meña que abarrotó el estadio 
cacereño Príncipe Fehpe”, 
añade. Otros titulares son 
“Cáceres se volvó, pero el mal 
juego de la selección terminó 
desvaneciendo todas las ilusio
nes" y “los romanos aprove
charon las ocasiones y rom
pieron al equipo español”.

Los jugadores 
valencianos 
atribuyen a la 
desconfíanza los 
malos resultados

VALENCIA (Efe).- Jugado- 
res de la plantilla del Valencia 
manifestaron que el mal 
momento deportivo de su equi
po es consecuencia de la des
confianza que los futbolistas tie
nen en sus propias posibilida
des. El Valencia no ha ganado 
ninguno de los últimos cinco 
partidos de liga, con lo que ha 
conseguido batir su récord de 
resultados negativos desde la 
incorporación de Víctor 
Espárrago al banquillo valencia
nista a principio de la tempo
rada 88-89.

La trayectoria del equipo en 
la actual liga ha estado marcada 
por la irregularidad, ya que se 
llegó a situar con tres negativos 
en el mes de noviembre, se 
colocó con cinco positivos hace 
cinco jornadas y en la actua
lidad está con dos positivos, en 
novena posición y pendiente de 
una gran reacción para entrar 
en Europa.

El defensa Ricardo Arias, 
integrante de la plantilla valen
cianista desde 1976, indicó que 
al equipo le falta mentalización 
para convencerse de que pue
den superar a cualquiera. Fer
nando Gómez, capitán del equi
po, reconocía que el Valencia 
no ha jugado los últimos 
encuentros .como antes, y señaló 
que el nivel de juego baja cuan
do los resultados no son buenos 
y viceversa.

incip 
ayli 
irecc 
idot 
a ha 
lea 
j:za

ilbao

jrcs 

ons! 
iCUi 
porí 
:ión 
;I 
nov

ih 
h'í 
ylan 
a a' 
ásc 
Ial

osil 
la • 
coa

en 
nás 
osib 
ilo 
l^' 

)iii> 
ida 
irc3

,de 
iiisi

- 
^ i

§z
a 1

i^
l

seYca
LOS SUPERMERCADOS DE ALBACETE

Entradas Limitadas. Resto de 
entradas en taouillas del 

Pabellón del Parque.
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En la final de la Copa de Europa de baloncesto disputada en París

El Barcelona sucumbió por 
segundo año ante el Pop 84

Los yugoslavos han vencido en las tres últimas ediciones de esta competición

El Barcelona perdió la 
fínal de la Copa de Euro
pa de baloncesto ante el 
Pop 84 (65-70), en un 
encuentro que los yugos
lavos dominaron desde los 
primeros minutos hasta el 
fínal, ganando su tercera 
fínal consecutiva, segunda 
ante el Barga.

LT

El Barcelona fracasó en su 
segundo intento consecutivo 
de ganar la Copa de Europa 
de baloncesto ante el mismo 
rival del año pasado, el Pop 
84. El conjunto yugoslavo se 
ha convertido en la auténtica 
“bestia negra” de los azulgra
na. Si hace dos temporadas 
la antigua Jugoplatika elimi
naba a las primeras de cambio 
a los azulgrana en las semi
finales de la final-four y se 
adjudicaba posteriormente en 
la final el título de campeones 
de europa, en las últimas dos 
ediciones el conjunto que 
ahora se denomina Pop 84 
ha superado al Barcelona 
demostrando con ello su 
superioridad sobre los cata
lanes.

Al igual que en la anterior 
edición jugada en . Zaragoza 
el Barcelona salía como favo
rito ante el Pop, pero una 
vez más ocurrió lo mismo y 
el equipo que magistralmente 
lidera Toni Kukoc se impuso 
con comodidad al cuadro 
azulgrana.

Si el año pasado el equipo 
entonces dirigido por García 
Reneses era favorito, más lo 
era en esta ocasión ya que 
el Barcelona había superado 
al Pop 84 en los dos encuen
tros disputados en la liguilla 
europea y había demostrado 
ante el Maccabi todo su 
potencial balocentístico.

Sin embargo, una vez más. 
tropezaron ante el potente 
conjunto yugoslavo.

Desde el primer momento 
de partido el Barcelona acusó 
un exceso de responsabilidad

El Bar^a no pudo ganar la Copa de Europa ante el Pop 84.

y la poca falta de acierto de 
los hombres importantes 
pronto se haría notar. Así ni 
Epi, ni Norris, ni “Piculín”' 
Ortiz conseguián centrarsc en 
el juego y conseguir bueno.s 
porcentajes para su equipo. 
Por su parte el Pop-84 con 
su baloncesto control y con 
la eficacia de Kukoc y Pavi- 
sevic iba poco a poco cogien
do ventaja en el marcador, 
que se fue agrandando hasta 
los diez y doce puntos. En 
unos minutos finales mal 
jugados por el equipo de Pav- 
licevic el Barcelona conseguía 
finalizar la primera parte con 
sólo seis puntos de diferencia, 
lo que dejaba aún las espadas 
en alto.

Escasa reacción

El segundo tiempo comen
zó con mal juego por parte 
de ambos equipos, que estu
vieron varios minutos sin ano
tar un sólo punto en juego.

Cuando se esperaba la 
reacción del conjunto catalán, 
ésta no llegó y la falta de 
decisión de los azulgrana en 
el tiro hizo que los yugoslavos 
mantuvieran una diferencia 
de seis puntos a lo largo del 
partido. Así en el minuto 7 
el Pop 84 dominaba por 
(42-48).

La elirn.inación de dos 
hombres importantes como 
Lester y Perasovic tampoco 
sirvió para que el Barcelona 
se acercara en el marcador. 
Los últimos minutos de par
tido fueron de juego control, 
sobando el balón, por parte 
yugoslava y un Barcelona 
intentando encontrar el cami
no adecuado para equilibrar 
el marcador. Al final, no pudo 
ser y los azulgrana se quedan 
por segunda vez a las puertas 
de conseguir el título europeo 
más preciado, ante un Pop 
84 que ha tomado comple
tamente la medida al equipo 
de la Ciudad Condal.

DON EMILIO PONCE JIMENEZ 
Falleció en Valencia, el 5 de Abril de 1991, a los 54 años, confortado con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Micaela; hijas, Ana Fe, Inmaculada y Mari Carmen; 
hermanos, Antonio, Maruja, Purificación, Anselmo, Miguel (De 
Tintorería Lineal), Encarnación, Angel (Peluquero), Aurelia, Pepe 
(De Tapicería Automóviles Ponce), Ana Fe y Juanjo (Peluquero); 
hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana sábado día 20 a las CINCO de la tarde en la Parroquia 
de Nuestra, señora del Pilar. Albacete Abril. 1991

ir

A pesar del buen encuentro de “Maoic” M^,,^

Los Lakers perdieron ant 
ios Golden State Warriori

NUEVA YORK (Efe).- Gol- 
den State Warriors venció en 
su cancha por 118-111 a los 
Lakers de Los Angeles pese a 
que “Magic”, plusmarquista de 
asistencias en la historia de la 
liga, añadió 15 más a su cuenta.

En los Warriors destacó 
Chris Mullin, con 29 puntos, y 
Mitch Richmond, con 21, igual 
anotación que consiguió Terry 
Teagle en el equipo de Los 
Angeles.

Tom Chambers, con 29 pun
tos, fue fundamental en la vic
toria que su equipo, los Suns 
de Phoenix, lograron en el Ari
zona Veterans Memorial Coli- 
seum frente al otro equipo de 
Los Angeles, los Clippers, por 
105-100. Entre los angelinos des
tacaron Danny Manning y Ken 
Norman, con 20 puntos cada 
uno.

Chicago Buils

Los Buils de Chicago se 
afianzaron en primera posición 
de su división al derrotar a 
domicilio por lll-lOl a los Heat 
de Miami, en un partido en el 
que Michael Jordan consiguió 
26 puntos para los Buils y Rony 
Seikaly 24 para los de Florida.

Los Hornets de Charlotte 
consiguieron su primera victoria 
esta temporada contra los 
Hawks (123-111). Dell Curry vol
vió a ser el más destacado de

los de Carolina del Norte, a 
20 puntos, mientras que el ph 
de los Hawks Moses Malo 
batió el récord de partidosjui 
dos sin ser expulsado 
poseía Wilt Chamberlain, 
1.045 encuentros.

a

Los Cavaliers de devela 
se impusieron a Orlando Ma 
en su pista por 112-102, ai 
yados en la anotación de
pivot Brad Daugherty, que 
siguió 24 puntos en una gi 
actuación del jugador de

a

Cavaliers.
Los Mavericks de Da 

coonsiguierón una apurada» 
toria en casa frente a los TÍ
berwolves de Minnesota 
102-100, gracias a una can
a 24 segundos del final 
Derek Harper, lo que dem 
tra la igualdad de ambos c
pos en este partido, decid 
solamente en los últimos seg 
dos del mismo por el juga 
Derek Harper.

Resultados:
Golden State Warriors 1 

Los Angeles Lakers 111.
Phoenix Suns 105 - Los An 

les Clippers 100.
Chicago Buils 111 - Mi¡ 

Heat 101. ,
Charlotte Hornets 123 Atl 

ta Hawks 111.
Cleveland Cavaliers 1

Orlando Magic 102
Dallas Mavericks 102 - M 

nesota Timberwolves 100.

El checo Pecko no debutar

t^

el domingo con el Logroneí
LOGROÑO (Efe).- El delan

tero checoslovaco Pecko, quien 
jugará en el Logroñés hasta el 
final de la actual temporada, 
no podrá debutar con el equipo 
riojano en el partido de Liga 
del próximo domingo frente al 
Tenerife, ya que la Federación 
Española de Fútbol no posee 
todavía la transferencia inter
nacional dél jugador.

David Vidal, entrenador del 
Logroñés, descartó ayer convo
car al extremo derecho Ladislav 
Pecko para el partido en Tene
rife, ya que la gerencia del club 
le comunicó la imposibilidad de 
tramitar y legalizar a tiempo el 
contrato del jugador checo.

Marcos Eguizábal, presidente

del Logroñés, fichó a Pecko
un rápido viaje pay 
Checoslovaquia, en el qu , 
cialmente pretendía cont«< 
dos corredores de cic o 
para el Grupo Deportivo 
Íernina-Don zoilo” <les«í

piedad. , J
Ladislav Pecko, de 22 

de edad, procedente del 01 
de Bratislava, actua 
campeonato, de Lig^ .j 
coslovaquia, firmara un 
to con el Logrones solo n 
el próximo 30 de 1“”* ’ ¿, p- p^rtiS?3í 

club riojano ya ñea ■ 
las tres plazas de »« 
por lo que el juga ' ‘ 
que abandonar el eq P

Si devenid, 
quiere ayiM<" 

ai Vercer Mund^y
Enviarles comida no es la solución. En

ayudarles a conseguir los alimentos con su p propia
Formarles y asesorarles para que se ocupen 1

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos p 
valerse por sí mismos. , 

...Coiabore con lirt®r’*J^TEi»*'
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore

Llámenos al (93) 30129 ^.^^ 
y le diremos cómo hacer efectivo su

Roger de Llúria, 15 - 08010

.C.D.2022
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La Caja de Albacete invitará a
200 de sus clientes pensionistas para presenciar — gratuitamente— 

el encuentro ALBACETE BALOMPIE - C.D. SABADELL 
el próximo domingo en el estadio Carlos Belmonte.
Si usted está interesado en participar en esta campaña, 

rellene debidamente el cupón que figura al pie de este anuncio, 
recórtelo y entréguelo en su oficina de la

Caja de Albacete. Tendrá la posibilidad de asistir gratis 
a los partidos de nuestro Albacete Balompié.

i*'®!!®r2'°''______________________

Isí, deseo participar en la campaña 

|Í'AI fútbol con la Caja de Albacete''

^Nombre y apellidos..................

^Dirección.............................

^Localidad.........................................

^Telefono para avisar

Oficina de la Caja de 
^Albacete de la que es cliente 

Edad

N °de cuenta cte.

Erttregde este «opón eo W Pecina da 
L la Caja de Albacete

Caja de Albacete

Crece con nosotros

M.C.D.2022
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Farmacias ^B EI tiempo o
 

S

________________________ ALBACETE________________________
PARA HOY; De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: GARCIA 
BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (esquina Ríos Rosas) y 
LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente a 
Antiguo Ambulatorio)
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avda, de España, 8 (frente a Antiguo Ambulatorio)

____________________ VILLARROBLEDO____________________
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. Atienza, 
31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20

_________________________ HELLIN_________________________
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 
36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8. 
Refuerzo: De 9 a 1,30, RAFAEL L. GUEVARA

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

_________________________LA RODA________________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
3
PARA MAÑANA; FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: M® TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
37
PARA MAÑANA; ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

Cielo nuboso

Según los datos aportados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la tempratura máxima registrada 
ayer en la capital fue 16 grados a las 17,10 horas y la mínima 
de 8 grados a las 7,40 horas. El viento sopló a una velocidad 
de 25,2 kilómetros por hora y la humedad relativa del aire alcanzó 
un 38 por ciento.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
nuboso con precipitaciones generalmente débiles, en las regiones 
cantábricas, Navarra, La Rioja y Pirineos, que serán de nieve 
por encima de 1.100 m.

Parcialmente nuboso en el norte de Castilla y León, Extre
madura, Aragón y Cataluña con alguna precipitación en áreas 
de montaña. Predominio de cielos poco nubosos en el resto 
de la Península y Baleares. Intervalos nubosos en Canarias con 
algún chubasco en las islas occidentales. Brumas y algún banco 
de niebla matinal en la meseta superior y Andalucía.

Predicción por comunidades autónomas

- Comunidad de Castilla y León.- Muy nuboso en la parte 
norte, con posible.s precipitaciones que serán de nieve por encima 
de 1.000 metros y ocasionalmente en altitudes inferiores. En el 
resto habra intervalos nubosos. Temperaturas algo más bajas y 
vientos en calma o flojos de dirección variable.

- Castilla-La Mancha.- Parcialmente nuboso en el Sistema 
Central; poco nuboso en el resto. Temperaturas más bajas en 
la mitad oriental de la comunidad y ligeramente más bajas en 
el resto. Viento N al NE flojo; intervalos moderado en el E 
de la comunidad.

- Madrid.- Parcialmente nuboso en la sierra; poco nuboso 
en el resto. Temperaturas ligeramente más bajas. Viento flojo 
del N al NE.

- Extremadura.- Parcialmente nuboso en el Sistema Central 
con alguna precipitación débil. Poco nuboso en el resto. Tem
peraturas ligeramente más bajas. Viento flojo variable.-

- Andalucía.- Brumas o bancos de niebla matinales, con cielos 
poco nubosos en general, aunientando la nubosidad al final de 
la tarde en la zona oriental. Vientos flojos de Poniente y tem
peraturas diurnas en ascenso y nocturnas en descenso.

ALBACETE

Parque de Bomberos5961
Policía Nacional..... 2233
Policía Municipal....5961
Guardia Civü22UÍÍ2líí
G. Civil de Tráfico ....2107
Casa de Socorro......2161
Cruz Roja Ambulá

^^^•;..........  219(1
Urgencias............... 5971
Hospital General.... 5971
Alcohólicos Anói

mos..............................2205
Estación de Fen

idC 

■.¿an 
.¡íK 
iítlJ 
#Ili

carril............................ 21(1? NCh
Telégrafos..............222(1 H^^Í
0. Reclamación Pi 101(41

cios.......................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).....................

..596 W
223 Wf

91-5352
(\ SUBÍ 

Mi

LA RODA 1

Policía Municipal.... 442
Guardia Civil...
Bomberos.........
Casa de Socorro
Cruz Roja.........
HELLIN

2

.441)5 l)Vl

Comisaría de Policía..301
Servicio

S.S.................

'5EVEI
Urgenc p^ 
. . . . . . 30(1 «no:

Policía Municipal....300
Bomberos............... 300
Casa de Socorro..... 300
Cruz Roja............... 300 ^

ALMANSA
Parada de Taxis .3411 

340

^ñ Crucigrama ^H Calendario ^--- ' ■ «
SANTORAL

HEND 
ibota 
! Senii

SE '

123456719 10 11
Días hasta finalizar el año: 

257 días

Bomberos...............
Hospital Ntra.

Belén................-.........
Policía Municipal.....34(
Guardia Civil..........34fl
Cruz Roja...............J
Casa de Socorro..... 341

Alqi
Néfon 
Ii258

SE 1 
^nóm

SESIDI

Santos Expedito, Dionisio, 
Cayo, Vicente, Timón, Gala- 
cio y Rufo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 108

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,31 y
se pone a las 18,57 (H. S.).

La luna sale a las 08,53 
y se pone a las 23,40 (H.S.).

VILLARROBLEDO SE •
"íicial

Policía Municipal.... 14® ¡Wo
Centro de Salud...... * ■
Centro de Salud ...
Comisaría.........
Guardia Civil...-
Bomberos........

,141
14 fi

SEV! 
' Kre 
"Las 
’^ y 
3052

SHNSACIONAL ESTRENO, 
premio al mejor actor en el fe.stival de 
Cannes, premio del cine europeo a la 
mejor creación artística, premio de la 
crítica de Nueva York, Globo de Oro 

a la mejor peícula extranjera...

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. 

Regresa para proteger al inocente. 
iüLlegaü!

SENSACIONAL Ky^ENO^ 

Globo de Oro "’^l"^f'^pcuU„iWf 
sociedad tl'--críticos de t^ 
guión críticos cinemaiografieos.

SE

HORIZONTALES: 1: Ciudad santa 
de los mahometanos.- Repugnancia. 
2: Cierto genero poético. Empleado 
subalterno de los tribunales y ciertos 
cuerpos del Estado. 3: Al revés, expul
sión violenta y ruidosa del aire con
tenido en el aparato respiratorio. 
Nivel. Consonante repetida tres 
veces. 4: Consonante repetida. Mon
taña de Palestina. Vocal repetida. 5: 
Artículo. Partícula inseparable priva
tiva o negativa. 6: Hoguera. Traje 
masculino que por detrás tiene dos 
faldones. 7: consonante repetida. 
Nota musical. 8: Pronombre personal. 
Cueva. Contracción. 9: Parte del río 
próxima a su desembocadura en el 
mar. Vocal repetida tres veces. Due
ña. 10: Encallad la embarcación. Parte 
de un miembro cortado que perma

ROBOCOP II
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Peter Weller, Nancv Allen, Daniel 

O'Herlíhy 
SESIONES: 6 - 8*.3() y |()‘45

nece adherida al cuerpo. II: Provincia 
española. Polo positivo de un gene
rador eléctrico.

VERTICALES: 1: Asociación de 
ganaderos en lo antiguo. Fiera, horri
ble y que revela ira. 2: Al revés, pieza 
que sirve para detener o limitar el 
movimiento de otra. Capa superior 
de la superficie terrestre. 3: Al revés, 
movimiento convulsivo habitual, en 
especial el de lo.s músculos de la cara. 
6: Flanco. Liga. 7: Utiliza. Parte dél 
árbol. 8: Exclamación de asco. Planta 
de las liliáceas que se cultiva por 
la belleza de sus flores. Artículo. 9: 
Preposición. Embarcación. Período 
de tiempo. 10: Comida nocturna. Al 
revés, domestica. 11: Adornar. Dícese 
de un pueblo que invadió España en 
el siglo V.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: I: 
Humo. Huso. 2: Ubica. Gañán. 3: Res. Loc. abl. 4: Oc. Pausa. aC. 
5: Ar. Ba. 6: Gris. Mayo. 7: As. oJ. 8: Os. Aéreo. Do. 9: Non. 
Tes. Sol. 10: Teoso. Tauro. II: oznoB. Obrar.

VERTICALES: 1: Hurón. Ponto. 2: úbeC. Soez. 3: Mis. Ara. Non. 
4: Oc. Prisa. So. 5: Alá. etoB. 6: oúD. Prc. 7: Ges. Esto. 8: Ha. 
abajo. aB. 9: Uña. Ayo. Sur. 10: Saba. Dora. 11: Onice. Color.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ. que me aclaras todo, que ilu
minas todos los cáminos para que 
yc< alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino dé perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan- 
zacles D.M.P.

‘ CYRANO DE BERGERAC”
(Autorizada para todos los públicos) 
Gerard Depardieu, Anne Brochet y 

Jacques Weber
Pases: 5’.30 - 8 y lO^O

Drtor. Jean Paul Rappeneau

-EL MISTERIO “f 

VON BLLOW j 

(No recomendada para ; 
menores RonS"

Jeremy •rons, Otenn g
(Pases: 6-3(1 • ¡
Dtor. Barbel SchroeOt

£2
. <=

> ^
 .3 

S
» 

^ -a ^
 ^

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO. y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91

--------------H^TRESSI^^^OI 
SENSACIONAL^ PE PAt

“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner. Mar)’ McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9‘3() 

TODOS LOS PUBLICOS 
NO I A.- I’iir la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de III minutos.

LASVA.’ill»’®’ 

Sesiones, a ■ ||„j
Dior. Brian de

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del director de UNICO 
TESTIGO v El. CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICUI.A Y MEJOR ACTOR.

SENSACIONAL^ PE P14 

película

“MATRIMONIO DE 
COiNVENIENCIA” 

(Autorizada parír lodos los públicos) 
Ciérard Depardieu. Andie MacDowell y Gregg

Edeimun
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - «-,3(1 y 11)’45

Jorge Sanz, Viewn^
Verdu ^^ 

Sesiones: ’ p^pA 4
NO RECOM^^igANO^ 
MENORES Ot
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Anuncios por palabras

55961 
..2233 
..5961 
3-218( 
..2101 
...2161 
ibula 
...219( 
..5971 
..5971 
Anói

;=áA GAONA. S

:\!íCADEMIA CABA felicita a sus alumnos: 
isa Antonio Játiva Cabañero.

.igte López Pérez.
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RURAL (Primer ejercicio)
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W LO NECESARIO PARA LLEVAR 
miPLETAMENTE UNA EMPRESA!!

(J Dltt-Cnnliibilidad General (Partiendo desde cero \ de aeuerdo 

53522

CURSO DE AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO CONTABLE
INICIACION: Inmediata.
MION: 2 meses y 2 meses (curso de 4 meses) 
aARlO: Inmediata.
MTOS REDUCIDOS. PROFESORADO MUY

1..30fl^-''^^^^ ’^a*® industrial 
Polígono Campollano.?enc ETCnie acondicionada. 

..30(1 síjno:217115

• ALQUILO chalet en Agua
sol. Totalmente amueblado. 
Zona ajardinada. 2.300 m^ 
Teléfono: 22 00 24

..300
qnij VENDO furgón Nissan 

feotermo. Rueda Geme-
...300
..300

Seminuevo. Teléfono:

• VENDO piso en Villa- 
cerrada. 168 m^. Exterior, 
terrazas, cubiertas, meioras. 
Garaje. Teléfono: 23 93 98

SE TRASPAS.A local
i^oal, completamente 
Adicionado. C/ Pérez

...341 WK semiesquina Rosa- 

.,34(1 ■ Alquiler económico.

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna .o externa. 
Teléfono. 21 94 21

50 05 22

...341 --------------------------

.„34C ,5^. TRASPASA BAR. 
.,346 57'®®' ^®'éfóno

• VENDÓ camión Daf 
2.500. freno, eléctrico bascu
lante y ¿arrocería aluminio '
9 meses uso Teléfono 
21 86 62

...341
...341 C““'OENCIA masculina, 

s: 22 0214-22 03 52

• SE TRASPASA local 
comercial Teodoro Camino
19 Teléfono: 22 34 68

Trf! dos calles, céntri-
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 í 
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 * 
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• SE BUSCA piso en alqui
ler, económico. Teléfonos: 
50 01 20 - 50 43 12

1 VENDEN mostrado- 

| Percneros, estanterías 
y de madera, 

toldos. Teléfono:

o SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Tef. 
22 40 70

ESITO modelos para 
fíecogiao Dingirse a 

1^35'^ J°®® Madrid.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosai o 3, 
oral. Tfno. 21 88 65 Albacete

(23^3? ^""9^®' 29.

• SE VENDE finca rústica. 
270 hectáreas a 10 Km. de 
Albacete. Teléfono: 
44 00 86. De 20-24 horas. 
Sábados-festivos: 45 50 29

NO
joi *1
Lii4

DE

traspasa 
local 

ÍST’® ^^o-^di-

ssE^wr-

m

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ
Extracción de losas sépticas.
Limpieza de tuberías y 
alcantarillados

Revisión de tuberías por 
equipos de televisión

Te.élonos 22 08 38 Olicina
21 ..4 81 Particular

4 4
B

PREVIASA 
VIDA

COMPAÑIA ASEGURA
DORA EN EXPANSION 

PRECISA

5 AGENTES 
COMERCIALES

-Edades comprendidas 
entre 18 y 40 años
-Nivel cultural medio.
-Dedicación exclusiva 
OFRECE:
-Fijo más comisiones, C.M.
-Formación a cargo de la 
empresa.

-Trabajo fijo durante todo el 
año.
-Cartera.
-Incorporación inmediata.
Interesados llamar de 10,30 
a 13,00 h. ál teléfono: 
21 33 99. Atenderá Sra. Iñi
guez.

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 74 15

• FIMANCA FINANCIERA 
' necesita para su nueva rea
pertura secretarias para sus 
oficinas de Albacete. 
Madrid. Barcelona. Tarrago
na. Castellón, Valencia, Ali
cante. Almería. Granada. 
Málaga, Jaén. Presentarse 
en C/ Feria, 46

• SE VENDE apartamento 
céntrico 2 dormitorios. Cale
facción individual. Teléfono 
21 80 98

EN

Piso 
para

DIONISIO GUARDIOLA 
SE VENDE

en primera planta de 225 metros ideal 
oficinas y/o vivienda. Razón: 22 88 07

SE AUQUI IAN 2 LOCALES 
COMERCIALES ACONDICIONADOS

300 m-. lId.s planta.s y 535 m-. con salida 
a dos calles. C Capitán ('orles casi fren le 
a PRYC.A. Feléfono: 22 42 55 de 3’30 a 
5 de la larde.

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 7. 2414 59

• SE TRASPASA bar hela
dería. Rentable. Teléfono: 
21 74 01. Abstenerse no inte
resados

• VENDO 1/00 películas 
VHS, mostrador, estanterías 

-y ordenador con programas 
para Vídeo Club Precio mte- 
resnate. Teléfono: 21 44 94

• VENDO micro-bus Mer
cedes. 16 plazas. 140 000 
km. 500 000 pías Teléfono. 
23 93 98

LOCAL COMERCIAL 
PEQUEÑO MUY CENTRICO
Perfectamente acondicionado. Se traspasa: 2.400.000
Ptas. Teléfono: 21 40 37. Horas comercio.

En Torrevieja
APARTAMENTOS

DESDE: 2.600.000

96-6700768
O SE VENDE parcf-'a de 
2.200 m^. con agua, luz, 
teléfono, piscina, zona 
deportiva y casa. “Urbaniza
ción El Plantío". Tef. 21 38 15

• SE TRASPASA pensión 
en Hellín por no poder aten
der. Alquiler bajo. Precio 
interesante. LLamar de 9 a 
1. Teléfono: 30 07 08

1

VENDO RENAULT 
18 GTD

Ver en: AUTO STARS 
Avda. España, 45. 
Teléfono; 23 56 51. 
Albacete

• PRECISO señoras seño
ritas para trabajar como ase
soras de belleza, altos bene
ficios, incluso en sus ratos 
libres. Srta. Tarancón. Telé
fono: 40 22 50

• SE NECESITAN autó
nomo coche comercial blan
co. Teléfono: 22 75 53. Lla
mar de 13 a 14 horas.

• ALQUILARIA pub mon
tado. Teléfono. 21 04 92

ALQUILO
Local-nave 300 
metros, 20 metros 
fachada. Dr. Ferrán 
semiesquina circun
valación. Horas ofici
na. Tef. 24 29 69

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE TRASPASA local C/ 
Feria, 2. Teléfono: 22 05 01 
- 21 31 63

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono: 50 02 46

Apartamentos 
en Calpe

Junto mar, cerca Puerto, 
lujo, piscinas. 1,2, 3 dor
mitorios, A extrenar. de 

8 a 10 millones.
Tef. 96-583 35 04
______ Sr. Guerras______

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.’
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06
• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
piscina, gimnasio, frontón, 
jardines, salón cafetería. 
Telf. 24 13 96

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

• SE ALQUILA oficina C/ • SE DAN CLASES de pia
Cura, 5. Razón Portería no. Teléfono: 22 06 42

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
I Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08
I Climagas, S.L.. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

B
ccniro de estudios

GAONA, 5 
^24 10 84

OPOSICIONES
MAESTROS

El día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas) 

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 
¡INFORMATE!

INGLES (44 plazas) 
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real) 

PLAZAS LIMITADAS
¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

PRECISO 7 personas • URGENTE >e .jirpee efu
mayores de 25 años jornada 
total o parcial R.M. Srta. 
Tarancón. Teléfono: 
40 22 50

> .' ur : ,.titir piso ^ 'e 
..-: •! 21 De 11 I 20 
Pioiiur l.ii por Am ,tn

anmartín
asesores

Rmano. 3 - 7 * «hxlirioo ('apilolf 
> 21 04 29 AUIACETE

La Tribuna
Kfstanranrr
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C' Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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Programación
PRIMERACAD^A

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

“El huevo y yo”
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1330.- TELENOVELA 
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,30.- AVANCE TELE

DIARIO
17,35.- STOP, SEGURI

DAD EN MARCHA
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR:
“Nido vacío” 
“Las chicas de oro” 
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
23,30.- SERIE ROSA 
“El invernadero”
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Al borde la locura” 
01,50.- INFORMATIVO 

DE LA CBS

SEGUNDACADENA

07.45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA DE... 
13,00.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA-2 
14,00.- WEBSTER
14,30.- ESTADIO - 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
16,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION - CICLO : 
MARIA FELIX

“La estrella 
1958-110 aprox.

Di rección;
Gómez Muriel

1ntérpretes: 

vacía"

Emilio

María
Félix, Carlos López Moc
tezuma, Enrique Rambal.

Un avión ha desapare
cido y se leme un fatal 
accidente. Entre los pasa
jeros viaja la famosa Olga

“El cajón secreto” es la nueva serie que se estrena dentro del espacio de la 2 “Historias de cada día”.

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI. 

MADOS
14,30.- CINE: 
“LO MIO Y YO” 
16,00.- PIEZAS CANAL

-A 
¡11/1 
ffl 
II»

Mi 
loa 
ten 
ofri

Lang. A la espera de noti
cias, Luis y Teresa recuer
dan su vieja amistad con 
Olga cuando sólo era una 
joven modelo recién lle
gada a la ciudad con la 
ambición de convertirse 
en la más grande estrella 
de cine.

18,25.- NOTICIAS
18,30.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,25.- N.B.A
19,55.- T y T
20,20.- VUELTA 

CICLISTA A ARAGON
Resumen de la etapa 

del día
2035.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,10.- EL ESPEJO 
LARGOMETRAJE 
“Uno, dos, tres...” 1961 

- 111 aprox.
Dirección; Billy Wilder 
Intérpretes: James Cag- 

ney, Horst Buchholz,
Los tratos de un alto 

ejecutivo de Coca-Cola en 
Berlín Occidental con los 
soviéticos para introducir 
esta bebida en la URSS, 
después del fracaso del 
lanzamiento de la Krem
lin-Cola.

01,20.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

02,10.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“La estrategia de la 
urraca” 1987 - 106” aprox.

Dirección; Zlatko 
Lavan ic

Intérpretes: Redag-Pe- 
pi Lakovic, Zvonko Lepe- 13,30.- LOS 40 PRIN-

I

Jazz entre amigos”, por la 2 en la programación de madrugada. “Tribunal popular”.

I

W

tic.
Momentos difíciles y 

duros de un honrado capi
tán retirado y de sus hijos 
Dracko y Slamika en los 
días de la muerte en 
Yugoslavia del presidente 
Tito.

04,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA-3

07,00.- CARTA 
AJUSTE

07,45.- NOTICIAS 
LA ECONOMIA 

DE

DE

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA 
10,30.- DE TU A TU 
11,30.- NOTICIAS 
“Pasionaria” 
14,00.- “Embrujada^’ 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE 
“La sirena del Missis

sippi” 1969 - 121 aprox.
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I 
00,00.- LA CLAVE 11 
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Chicas de alquiler” 

1974 - 94 aprox.

04,00.- !OH VIDEO!
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

08,00 - DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE 
09,45.- VIP
10,15.- TELERRO- 

MANCE
“María, María”
11,00.- CINE CORA

ZON
“Foxy Brown”
Director; Jack Hill
Intérpretes: Pam Grier, 

Peter Brown, Terry Car
ter.

Una audaz enfermera 
inicia una feroz venganza 
contra una banda de tra
ficantes de drogas que 
asesinó a su amante.

12,45.- TELERRO- 
MANCE

“LA REVANCHA” 
13,30.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
14,40.- TELERRO- 

MANCE
“SEÑORA”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE
16,30.- TARDE CORA

ZON
“Hotel”
17,30.- SU PER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO- 

MANCE
“TOPACCIO”
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON

21,15.- SU MEDIA 
NARANJA

22,00.- GRAN PANTA
LLA TV

23,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

24,15.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,15.- EROTISIMO
“Party animal”
Dirección; David 

Beaird -
Intérpretes: Mathhew 

Causey, Frank Galanty, 
Tim Carth.

Un joven tiene proble
mas de comunicación con 
las mujeres. Se siente 
frustrado y buscará con
sejo tanto en un psiquia
tra como en su mejor ami
go, gran experto en la 

16,09.- CINE:
“EL SECRETO DE MI 

EXITO”
17,59.- SESION DE

TARDE:
“¿QUIEN ES ESA' 

CHICA?”
19,35.- DIBUJOS ANI. í 

MADOS
20,00.- AVANCE

REDACCION
20,05.- DIBUJOS ANI.

MADOS
20,30.- LOS 40 PRIN.

CIPALES
21,00.- TELECOME.

DIA:
PADRES FORZOSOS!
21,30.- REDACCION.) 

NOTICIAS 1
22,00.- ESTRENOS*

CANAL +: 
“PESADILLA 

ELMS STREET II” 
USA. 1985.

EN

Dirección: Jack Shol-; 
der.

Intérpretes: Robert 
Englud, Mark Paiten, 
Kim Myers.

La familia Walsh se 
traslada a vivir a la casa; 
de Nancy Thompson. Jes-: 
se Walsh, un joven de 17 
años comienza a tener 
pesadillas y cree que la; 
casa posee un espíritu 
maligno.

23,27.- SEGUNDA
SESION: 

“CASADA

lado 
Seat 
ale 
tan

Ir

Kst

(ton 
ioE 
iiiila

Sf 
bdi

bl 
itogn 
; tcon

L; 
be

CON:

com, 
Wt

Pam
materia femenina.

02,40.- CIERRE 
EMISION

TODOS”
01,08.- SESION ESPE

CIAL V.O.:
“VEREDICTO FINAL
03,12.-CINE: 
“DOS SABUESOS

DE íatc 
la ‘ 
tuto 
bt 
'«K

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC 
NEWS CON 
JENNINGS

08,35. EL 
MUSICAL

WORLD 
PETER

GRAN

DESPISTADOS’ 
04,54.- CINE: 
“LA PRINCESA

LA MAFIA”
06,32.- BOXEO:
HOLLYEIELD

FOREMAN

09,30.- TELECOME
DIA: FM

10,00.- CINE:
¿PUEDE PRESTAR

NOS A SU MARIDO? 
U,43.- CINE:
“EL CUERPO DEL 

DELITO”
13,13.- PIEZAS CANAL

DE

DE

MI CHICA V 

DE DCS E^

I

10,15.- CARTA

'^
S 

o 
H

 
•. W C

 S

ABIERTA
10,45.-VICTOR
11,00.-VIUDAS
11,45.- ROSA

LEJOS
12,30.-

YO
13,00.-

DOS13,30.- R\^,y¿L
14,00.-VECINOS
14,30.- NOTIC^
15,00.-DALL^^l
15,55.- ABRIRÁ '

■^^16,25.- 1¡^

18,00.- A M
19,00.- EA

21,o#.- NO^^FO

COMEDIA j^jL
23,35.-

00,50- NO

V

01,00.-
01,50.-
03,30.- 

SION

cineAeMI- 
fin »®
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fj película de Billy Wilder, “Un, dos, tres....’', que protagoniza James Cagney, ilustrará el programa

‘‘El espejo” debate esta noche la 
influencia norteamericana en Europa
‘‘Historias de cada día^^ estrena la serie ‘^EI cajón secreto^\ con Michele Morgan y Jeanne Moreau

“0 espejo” aborda hoy la 
'ísHnencia norteamericana 
^Europa en las décadas 
^steriores al fínal de la 
(Í Guerra Mundial y su 
(polución hasta el momen
to actual, en el que la aper- 
hra de ¡os países del Este 
olcece nuevas perspectivas 
¡(penetración.

MADRID (Efe).- Los invi- 
ixlos al debate, Fernando 
Scarpa (jefe de relaciones 
alemas de “Coca-Cola+), 
Ramón Tamames, (economis- 
la), Jesús M. de Miguel, (ca- 
ledrático de Sociología), José 
M. Colomer, (catedrático de 
Historia de las Ideas Políti- 
ias), y Harry Debelius, 
(corresponsal de “The Times” 
m España), analizarán las dis- 
liatas formas de influencia de 
H cultura norteamericana.

Se hará especial hincapié en 
h difusión del “american way 
rflife” en España, que abarca 
desde la producción cinema- 
¡ográfica a determinados usos 
iconómicos.

La película que ilustrará el 
debate es “Un, dos, tres...”, 
«media dirigida por Billy 
™er en 1961 con James 
L^Sney, Horst Buchholtz y 
«Tiffin.

Ldn, dos, tres...” narra los 
de un alto ejecutivo de 

Coca-Cola” en lo que 
«lonces era el Berlín Occi- 

con los soviéticos para 
te esta bebida en la

Ramon Tamames es uno de los invitados al debate.

URSS, después del fracaso del 
lanzamiento de la Krem
lin-Cola.

La presencia de las fran
cesas Michele Morgan y Jean
ne Moreau es uno de los 
muchos alicientes que tiene la 
serie que se estrena en “His
torias de cada día”, “El cajón 
secreto”, una coproducción de 
varios canales de televisión 
galos dirigida por Edouard 
Molinaro y Nadine Trintig- 
nant.

Los guionistas de la copro
ducción, en la que participan

FR3, SSR, MIP, Bavaria y 
Canal Plus de Francia, son 
Danielle Thompson, Jean 
Pierre Manchette, Roger Gre- 
nier y Patrick Besson, quienes, 
en un alarde imaginación y 
síntesis, han comprimido en 
seis episodios la complicada 
historia de un agente doble 
al servicio de la CIA y la KGB.

La acción comienza el día 
del funeral de André, el tercer 
marido de la madura sicóloga 
Colette Dutilleul- Lemar- 
chand (Michele Morgan), 
muerto en un trágico acciden-

te aéreo en Ginebra.
Colette es ahora la única 

responsable de su extensa 
familia: tres hijos, Nathalie, 
Luc y Juliette, todos ellos con 
una vida amorosa más que 
irregular; una nieta, Julie; un 
hermano; y dos ex maridos. 
Al regresar del cementerio, la 
viuda se encuentra en su casa 
a un algualcil y varios mozos 
de cuerda que tienen la orden 
de llevarse todos los muebles, 
para pagar así las muchas deu
das que había contraído su 
marido.

Durante el traslado forzoso 
de los muebles, cae de una 
mesa un cajón secreto. En su 
interior se encuentra un por
tafolios que para gran sorpre
sa de Colette contiene las 
pruebas de que su marido lle
vaba una doble vida.

Con las fotografías, la agen
da, cartas y demás papeles que 
encuentra en la carpeta, 
Colette decide averiguar cuál 
era la verdadera identidad de 
su marido.

Comienza su investigación 
en Ginebra, siguiendo la pista 
de una tierna y apasionada 
carta escrita por una joven a 
André. Descubrirá que la 
autora es Lise, nada menos 
que la hija secreta de su mari
do. Luego, un número de telé
fono la conducirá hasta un 
movimiento internacional de 
terroristas que está chanta
jeando a su hijo Luc, quien 
en su pasado vivió un oscuro 
episodio de drogas.

Citas

Matilde Fernández.

-MATILDE FERNANDEZ, 
ministra de Asuntos Sociales: 
“Los problemas técnicos siem
pre tienen muchas vías técnicas 
para resolverse”.

ANGEL BENITO, rector de 
la Universidad de CC. de la 
Información de Madrid: “El 
futuro de la Prensa está en los 
periódicos regionales”.

-JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación: “El que jovenes 
entre 11 y 15 años tomen habi
tualmente alcohol conduce al 
consumo de. drogas ilegales”.

-JOSE RAMON LASUEN, 
político del CDS: “El CDS ha 
perdido voto progre de clase 
media”.

BORIS BECKER, tenista: 
“El parecido entre Bjorn Borg 
y yo son las iniciales BB”.

-JOSE LUIS GARCI, direc
tor de cine: “El cine se inventó 
para verlo en casa”.

-ANGEL SUQUIA, cardenal 
arzobispo de Madrid-Alcalá: 
“La sociedad española se ha 
entregado a un fragmentado 
individualismo”.
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Vicente Aranda, por su parte, es el director mejor representado en la muestra, que pasará dos de sus filmes

Victoria Abril, protagonista de la
semana del cine español en Buenos Aires

MADRID (Efe).- La 
española Victoria Abril 
protagonista principal de

actriz 
es la 
la IV

semana del Cine Español que 
ayer se inauguró en Buenos 
Aires. Abril participa en cinco 
de las trece películas de “prees
treno absoluto” que se exhibi
rán durante el ciclo “Cien 
Horas del cine español”.

Vicente Aranda, por su parte, 
es el director mejor represen
tado en la muestra, que pasará 
dos de sus películas: “Amantes” 
y “Si te dicen que caí”.

Para la inauguración de la 
Semana viajaron a Argentina el 
subdirector general de Cinema
tografía, Carmelo Romero de 
Andrés; los directores Vicente 

: Aranda y Rosa Bergés 
("Boom-Boom”), y los actores 
José Luis López Vázquez y 
Eulalia Ramón (”Las cartas de 
Alou”)

Se espera también la llegada 
de las actrices María Barranco 
y Analía Gadé, designada 
madrina de la sala Loire, donde 
se abrirá una sala de exhibición 
permanente del cine español.

Para Carmelo Romero de 
Andrés, con la preparación de

la IV Semana del Cine Español 
“se abre una nueva etapa de 
relaciones entre España y 
Argentina”.

Romero de Andrés destacó 
la creación de una oficina per
manente para los países del 
Cono Sur americano, que estará 
a cargo del periodista y crítico 
cinematográfico argentino Car
los Morelli.

Afirmó que la distribución de 
cine español es sinónimo de dis
tribución de cultura española.

La Semana consta de trece 
preestrenos de reciente produc
ción, un ciclo denominado 
“Clásicos populares del Cine 
Español” y una hora diaria de 
proyección de cortometrajes.

Los preestrenos son “Mon
toyas y Tarantos”, de Vicente 
Escrivá; ”La noche oscura”, de 
Carlos Saura; “Divinas pala
bras”, de José Luis García Sán
chez; “El Aire de un crimen”, 
de Antonio Isasi-Isasmendi; “A 
solas contigo”, de Eduardo 
Campoy; “Baton Rouge”, de 
Rafael Monleón, y “Las cartas 
de Alou”, de Montxo Armen
dáriz.

También se exhibirá la “ope-

Victoria Abril.

ra prima de Rosa Bergés,
"Boom-Boom ;
Vicente Aranda;

Amantes”, de 
“Si te dicen

las 
por

películas fueron definidos
Carmelo Romero de

que caí”, de Vicente Aranda; 
“Mi general”, de Jaime de 
Armiñán; “El niño de la luna”, 
de Agustín Villaronga,, y “El 
juego más divertido”, de Emilio 
Martínez-Lázaro.

Los criterios de selección de

Andrés “por su calidad e inte
rés”. En la sección de ‘ Clásicos 
se exhibirán las películas “El 
último cuplé”, “El pequeño rui
señor”, ”Bienvenido Mr. Mars
hall”, “Tarde de toros”, “Calle 
Mayor”, “Tristana”, “Un rayo 
de luz” y “La vida por delante".
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Sustraídos en 
una joyería dos 
relojes de oro 
valorados en
400.0000 pesetas

Un particular denunció a la 
policía la sustracción de dos 
relojes de oro de señora del 
interior de una joyería en la 
calle Zapateros, valorados en 
una 400.000 pesetas,, por parte 
de un individuo al que no pudo 
identificar.

Así mismo se dio parte a 
comisaría de un robo llevado 
a cabo en una tienda de la calle 
Dionisio Guardiola, donde 
aparte de los daños, el valor 
de lo desaparecido, 70.000 pese
tas en metálico, 5 relojes y 
varias prendas de vestir, ascien
de a 480.0000 pesetas.

Por otro lado, la Guardia 
Civil de la -localidad de Val
deganga, procedió a la deten
ción de I.S.E., vecino de Cieza 
(Murcia), por transportar 80 
conejos, amparados por la Guía 
de Origen y Sanidad Pecuaria, 
en la cual había alterado la 
fecha de expedición.

Las diligencias instruidas 
sobre el caso, han sido entre
gadas en Juzgado de Instruc
ción N® 4 de Albacete.

La totalidad de 
los empleados 
civiles se 
sumaron al paro 
en la Maestranza

" L T

La totalidad del personal 
laboral civil de la Maestranza 
Aérea de Albacete secundó esta 
mañana un paro de media hora 
de duración y se concentró ante 
las puertas del citado centro, 
según informó el comité pro
vincial de Defensa. El secretario 
de este comité, Inocente Jimé
nez, señaló a Efe que “estamos 
muy satisfechos por el respaldo 
dado por los trabajadores a la 
convocatoria, pese a las presio
nes que hemos recibido”.

Los paros continuarán los 
próximos 22 y 29 de abril y 
el 6 de mayo en espera de ser 
recibidos por el secretario de 
Estado para la Administración 
Militar. Gustavo Suárez, aña
dieron los huelguistas. Con 
estas movilizaciones intermiten
tes, el comité provincial busca 
la defensa de los puestos de 
trabajo eventuales y fijos, soli
cita la ampliación de la plantilla 
de la Maestranza albaceteña y 
muestra su oposición a “la pri
vatización encubierta de este 
centro a través de la contra
tación de empresas privadas”.

Los trabajadores harán llegar 
sus reivindicaciones a todos los 
grupos políticos, “ya que que
remos que se eleve al Parla
mento una pregunta acerca de 
la introducción en este centro 
de las empresas privadas”.
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í Los fotógrafos y el obispo.- Las obligaciones de un obispo son casi infinitas, y t 
a veces insospechadas. Así, en la foto podemos verle con representantes de la recientemente

i constituida Asociación de fotógrafos y videógrafos de Albacete que fueron a ofrecerle su
i colaboración para coordinar su actividad en parroquias de la provincia. Incluso se habla
i de hacer cursos para quienes toman imágenes en bodas, bautizos y comuniones, para regularizar
* la situación y hasta restringir su actuación en ciertos momentos de los actos religiosos.
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El consejero de Sanidad, 
el ex-alcalde de Hellín, se 
prodiga mucho últimamente 
por nuestra provincia. Hoy 
viene una vez más, en esta 
ocasión a Villaverde del 
Guadalimar y a un pueble- 
cito cercano. El Bellotar. 

^ ^ *
No dudamos de la sim

patía de sus habitantes y de 
los atractivos de la pequeña 
localidad; lo malo es que, 
si poca desgracia tenían con 
el nombrecito de su pueblo, 
encima les cae Pina... 

^ *
Y ya que. hablamos de 

Pina, en la ciudad de la que 
fuera alcalde, Hellín, están 
últimamente un poco hartos 
de la historia de la inaugu
ración del campo de fútbol.

9!< * )I:

La radio municipal helli- 
nera lleva varios días repi
tiendo incansablemente los 
magnos acontecimientos que 
se avecinan con la deportiva 
inaguración. Tanto es así, 
que los ciudadanos más joco
sos ya hablan de unas “Olim
piadas hellineras”.

* * *
Ahora que los funciona

rios de Correos se quejan 
tanto de la falta de medios 
para llevar bien a cabo sus 
funciones, traemos el último 
ejemplo que da fe de ello, 
de entre ui a serie que sería 
interminable: una carta sali
da de Fuensanta y dirigida 
a la sede de Izquierda Unida 
en la capital tardó nada 
menos que doce días en lle
gar a su destino. Habría tar-

Pina y sus bellotas.
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dado menos viniendo en 
burro, como en los viejos 
tiempos...

Hoy se realiza en Alcaraz 
la entrega de las obras de 
los nuevos juzgados al alcal
de, por parte de la empresa 
constructora. Hasta ahí muy 
bien. Lo que ya e.s menos 
normal es cómo no.s hemos 
enterado: ha dado el aviso 
el Gabinete de Prensa del 
Presidente de la Diputación. 
Y aunque ambos cargos se 
reúnan en una misma per
sona, suponemos que J.F. 
Fernández estará en Alcaraz 
como alcalde de su pueblo, 
con lo que la utilización del 
Gabinete de la Diputación 
es incorrecta. ¿O no?

Delors y González trataron 
sobre la ayuda a los kurdos
MADRID. (Fax-Press).- 

Felipe González tuvo ayer como 
invitado en La Moncloa al Pre
sidente de la Comisión de la 
CEE,' Jacques Delors, con el 
que ha tratado las cuestiones 
pendientes de la Unión Eco
nómica y Monetaria así como 
otros temas más pegados a la 
actualidad. Delors había inau
gurado por la mañana en Bar
celona una oficina de la Comi
sión, y luego se trasladó a 
Madrid para almorzar con el 
presidente de gobierno.

Aparte de hacer un repaso 
general a la situación de la 
Comunidad, con especial aten
ción al trabajo de las dos con
ferencias intergubernamentales, 
los dos políticos analizaron la 
Unión Política y la Unión 
Monetaria y Económica. Felipe 
González volvió a defender la 
idea de que hay que reálizarla 
bajo unos supuestos de equi
librio y globalidad, de forma 
que los países miembros hagan 
sus aportaciones económicas de 
forma proporcionada, insistien
do además que el esfuerzo que 
va a hacer España para adap- 
larse a esa Unión Política y 
Monetaria, debe ir acompañada 
de esfuerzos también de los res
tantes socios comunitarios.

68.U0
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Espectacular 
accidente de una 
ambulancia de 
la Cruz Roja en 
Albacete

Una ambulancia de la Cá 
Roja, con matrícu 
AB-9303-D, que trasladaba! 
una persona herida hacia 
Hospital General, colisio 
alrededor de las 12,30 de 
mañana de ayer con el turisi 
M-7287-KX, al rebasar 
semáforo en rojo en el ení 
de las calles Capitán Corté 
Arcipreste Gálvez, en Albace

Como consecuencia d 
impacto, el herido salió des¡ 
dido de la ambulancia, la a 
dio varias vueltas de campa 
con el resto de sus ocupanii 
dentro (el conductor, oli ' 
miembro de la Cruz Roj^ , 
una mujer que acompañaba! ।, 
herido). I j

La acompañante sufrió var | 
magulladuras y los dos mié 
bros de la Cruz Roja, herii 
leves.. El herido se encuen ' 
en observación médica, y el ce 
ductor del turismo resultó ile “
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